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Simancas, ante el horizonte electoral: Alcalá pierde electores españoles 

"Nadie cree lo que dice Esperanza Hav 1.100 menos que en 2003 v 
Auuirre sobre las listas de espera" podrían votar 15.000 extranieros 
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GO 
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DIRECTA 

Almacén de Jamones, Quesos, Embutidos y Vinos 
iESPECIAllSTAS 

EN JAMONES! 

C/ Francisco Alonso, 15 - nave 9 J 
Polígono lnd. La Garena 
(Frente al Centro de Exámenes de Conducción) 
Tel. : 91 877 15 82 - Fax: 91 877 15 83 
ALCALÁ DE HENARES 

Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. Alcalá 1 
(C/ Aranjuez) nave 510 
Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES 

Aunque 1.000 aún no lo saben 

Quince mil alcalaínos 
padecen diabetes 

El .. depone adaptado" rueda 
por los colegios de la región 
Deportistas parolímpicos 

en el Lázaro Carreter 
Importante atraco iunto a 
la fuente de Aguadores: 

Robaron a un hombre 
15.000 euros que había 

sacado de un banco 
'=======c=:f" 

SE PREPARAN 
1 LOTES y CESTAS 
~ DENAVIDAD 
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¡¡Asegúrese el éxito en sus celebraciones Navideñas!! 

Presenta 
su oferta gastronómica para 

las próximas Fiestas: 
COMIDAS O CENAS NAVIDEÑAS 

PARA EMPRESAS 
EN SALONES PRIVADOS CON MÚSICA, KARAOKE ••• 

Y MÁS DE 20 MENÚS ESPECIALES PARA ELEGIR. 
~ 

MENU SUGERENTE 
• Brandada de bacalao vinagreta de Móclena. 

• Croquetas de iamón ibérico. 
• Langostinos al Champán. 

• Solomillo de buey o Bacalao al pil-pil u otro pescado. 
• Postres típicos de Navidad y platos variados. 

• Vinos Rioia o Ribera del Duero. 
• Café • Chupito • Cava 

31 DE DICIEMBRE 

ESPECIAL CENA CDTILLON 
CON BAILE Y BARRA LIBRE 

Disfrute de una gran fiesta privada para despedir el año viejo y recibir 
al nuevo en el mejor ambiente (plazas limitadas) 

Programa: 

GRAN CENA y a las 11,30 HORAS: Brindis con Champán -12 oo HORAS: Las doce uvas de la suerte 
A CONTINUACIÓN: Barra libre y Baile con una gran selección musicai - 4,00 HORAS: Picote de productos navideños. 

6,00 HORAS: Chocolate con churros 

... y so6re todo, queremos tfesear[es 
jjPCELIZ :N;zlo/I<D;zl<D <yp~OS<PCE<J(O 2007!! 

e/ Cuenca, 3 - 28804 ALCALÁ DE HENARES 

Reservas: Tlf. 91 882 64 73 



1.100 electores menos 
La evolución del censo electoral 

complutense no es interesante sólo 
para el juego de pronósticar de qué 
modo influirá en los resultados de 
las elecciones, a qué formaciones 
políticas favorecerá esa evolución 
y a cuáles perjudicará. Uno de los 
datos de este censo nos muestra que 
Alcalá ha perdido desde 2003 más 
de siete mil electores de nacionali
dad española, lo que se correspon
de con unos diez mil habitantes. En 
este mismo año, desde enero a sep
tiembre, ambos incluidos, esta ten
dencia se sostiene: el censo ha per
dido algo más de mil electores. 

Una primera interpretación de 
esas cifras podría ser que los elec
tores son mortales y cuando mue
ren causan baja en el censo; pero 
hay que contar con que las personas 
no sólo mueren, también nacen y 
alcanzan la edad electoral. Sin em
bargo, los electores que se incorpo
ran al padrón, pese al enorme creci
miento de la población, no bastan 
para sostener las cifras del censo 
electoral. La cantidad de altas es 
mucho menor que la de bajas. La 
explicación más sencilla es que Ja 
población complutense de naciona
lidad española se va de Alcalá, lo 
que contrasta con el vigor con que 
crece la población complutense de 
nacionalidad extranjera. Las expec
tativas profesionales y los precios 
de la vivienda nueva expulsan de 
Alcalá a muchos jóvenes que no 
pueden pagarlos. Y tambien expul
san a algunos no tan jóvenes que 
quieren una vivienda mejor que la 
que tienen y no pueden comprarla 
en esta ciudad. 

Estos problemas también afectan 
a los residentes con nacionalidad 
extranjera, pero éstos, en general, 
parecen más ilusionados y menos 
exigentes que los indígenas: acep
tan empleos que los españoles no 
desean ni ver y se alojan en pisos 
que éstos no quieren y que forman 
ya un activo mercado de alquiler y 
de venta de vivienda usada. Cara, 
pero no tan cara como la nueva. 

La influencia de la evolución del 
censo en los resultados electorales 
será por ahora poco importante por
que, aunque unos 15 .000 residentes 
de nacionalidad extranjera podrían 
votar si quisieran, es casi s.eguro q~e 
para las próximas elecciones aun 
no se tomarán la molestia de cen
sarse. Más adelante, ya veremos. 

Editoriales 

Segunda vuelta: instrumento democrático 
La ley no permite a los españoles 

elegir directamente a los jefes de 
sus gobiernos, sino a miembros de 
unas cámaras que a su vez eligen al 
jefe del ejecutivo. Los escaños de 
las cámaras se reparten en función 
de los votos recibidos por cada can
didatura, sin otras correcciones a la 
proporcionalidad directa que supe
rar un porcentaje mínimo -que va
ría según para qué sea la elección
sobre los votos emitidos y los efec
tos derivados de la regla D'Hont, 
cuya influencia suele ser poco im
portante cuando la cantidad de es
caños a repartir es grande. 

Una consecuencia de esta pro
porcionalidad casi directa es que, al 
repartirse los escaños entre muchas 
opciones, es difícil que una de ellas 
alcance mayoría absoluta. Eso trae 
a veces consigo que dos o más par
tidos suman sus fuerzas para derro
tar a la opción más votada si ésta no 
ha logrado mayoría absoluta, con el 
consiguiente enojo de los partida
rios de la injustamente preterida. 

Un modo de acabar con tan im
popular -aunque lógica- práctica 
sería ir a una segunda confronta
ción electoral, ya sólo entre las dos 
candidaturas más votadas en la pri
mera, cuando en ésta ninguna hu
biera alcanzado mayoría absoluta. 
Añadamos enseguida que, en rigor, 
no hay motivo para suponer que la 
titularidad partidista del gobierno 
resultante fuera a cambiar demasia
do respecto a la que se produce con 
el sistema actual. Pero sí sería muy 
importante el cambio en el modo de 
llegar a ese resultado equivalente, 
sólo aparentemente equivalente. 

Tomemos un ejemplo de las elec
ciones catalanas. CIU ha sido el 
partido más votado, pero su candi
dato se ve derrotado en la lucha por 
el poder al enfrentarse a las fuerzas 
sumadas de PSC, ERC e ICV. Es 

SEMANARIO 

lógico creer que el principal titular 
de este tríptico habrá tenido quepa
gar onerosos peajes a sus socios por 
los caminos que éstos le han abier
to hacia el poder. 

Si en vez de elaborar estas com
binaciones en pequeños comités se 
hubiera ido a una segunda vuelta 
con CIU y PSC como alternativas, 
es casi seguro que el resultado ha
bría sido el mismo: Montilla habría 
sido presidente al recibir los votos 
de Ja izquierda en general. Pero, 
aunque ERC e ICV habrían reco
mendado a sus partidarios votar 
preferentemente al PSC, el precio 
de esas recomendaciones de ningún 
modo sería tan elevado como el que 
es posible exigir por el apoyo di
recto y sostenido en la cámara 
cuando alcanzar el poder ya no de
pende de cinco millones de electo
res, sino de 135 parlamentarios, 
cada uno de los cuales tiene intere
ses propios y lealtades partidarias. 

Conviene introducir la segunda 
vuelta en el sistema electoral espa
ñol para que las mayorías absolutas 
sean consecuencia directa de la vo
luntad popular expresada en las ur
nas y no de alquitarados negocios 
ingeniosos, o de contubernios pro
movidos por ingenieros políticos 
especializados en soluciones ima
ginativas y, como es natural, dignas 
de remuneración estimulante. 

Claro que, como también es natu
ral, una solución que convenga a los 
electores y a la democracia puede 
no convenir a los políticos que no 
desean ver limitada su capacidad de 
acción por consider~ci?~es demo
cráticas simples y pnm1t1vas. Ade
más, ya se sabe: no hay que aburrir 
a la gente obligándola a ir a votar 
en exceso. La segunda vuelta es un 
instrumento muy eficaz del sistema 
democrático. Por eso en España no 
hay -¿ni habrá?- segunda vuelta. 
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La marea social a favor de Rodrí
guez Zapatero parece perder impul
so. Afirmar que ya se encuentra en 
su reflujo sería mucho decir, pero 
en las zonas no separatistas de Es
paña el Partido Popular aguanta fir
me el tirón del vallisoletano y en al
guna de ellas lo supera con clari
dad, y ello sin que Mariano Rajoy y 
su oficialidad hayan tenido que ha
cer esfuerzo mucho mayor que el 
necesario para dejarse querer y 
apoyar por unos votantes cuya mo
ral de combate ha sido galvanizada 
por los inoportunos ataques de Ro
dríguez y sus huestes contra el de
rrotado y casi postrado PP de 2004. 

La aparente fragilidad que en los 
últimos tiempos empieza a mostrar 
el presidente del gobierno de Espa
ña no favorece el incremento de la 
cotización del PSOE ante las ya 
próximas elecciones locales. En el 
territorio madrileño algunos res
ponsables de la estrategia popular 
están tan convencidos de que Espe
ranza Aguirre barrerá sin dificulta
des a Rafael Simancas que hasta di
cen temer que el PSOE pudiera 
cambiar de candidato como conse
cuencia de los malos augurios de 
las encuestas. Reflexiones de esta 
índole también pueden tener su par
te de arenga dirigida a propios y 
ajenos. Pero, sin necesidad de acu
dir a encuestas de encargo y otros 
argumentos de ocasión, la calle, la 
de Alcalá, por ejemplo, empieza a 
mostrar alguna impaciencia, como 
volvió a quedar patente el último 
sábado con la concentración de 
esos Peones Negros que dicen estar 
hartos de mentiras y desean que el 
gobierno de Rodríguez produzca la 
impresión de que estimula las in
vestigaciones sobre los atentados 
del 11 de marzo de 2004 en toda la 
extensión necesaria en vez de pro
ducir la sensación de que procura 
obturar cualquier canal de investi
gación que no lleve directamente a 
esa especie de verdad revelada que 
él mismo tuvo a bien transmitirnos 
hace ya más de dos años. 

El carisma del líder socialista le 
proporciona un escudo muy sólido 
contra la irritación popular, pero el 
PSOE no será beneficiado en Alca
lá en particular ni en M~drid en ge
neral por el menosprecio que su se
cretario general y su plana mayor 
parecen sentir por las inquietudes 
de alcalaínos y de madrileños . 

¡Por fin ... el audiochip que realmente todo e~ m~ndo .Quiere! 
¿Tiene problemas a la hora de entender lo que la gente dice en s1tuac1ones ru1efosas? 
Delta es un nuevo concepto en audición, D_elta cuenta con la tecnología .más avanzada disponible en un diseño nunca visto hasta ahora. 
Disfrute de su nuevo mundo de comprens1on del habla con el func1onam1ento excepcional de Delta • Diseño único del siglo 21 

/~ ,. Virtualmente invisible 
{~ ·: · · - . • La más avanzada tecnología 

( ~ 1\ ~ • Disponible en 17 colores 
' ..... _ .• ,... ~·;;, .J '~~-<:4"j 

. , 1 VICTORIA VISIORAMA VISIORAMA VISIORAMA V 1 V em as C/ Victo na, 1 Avda. de Alcarria 8 local 6 C/ Torrelaguna, 9 Avda. Juan Carlos 1 

e t aud .l t .IVO Tel. · 9188301 87 Tel. · 91333 71·17 Tel.:918809939 P C Garena Plaza, local 34 en ro re1 918809939 
Alcala de Hena1es. Madrid 
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El avuntamiento ejecutará subsidiariamente las 
obras v las repercutirá en los propietarios 

Adiós a los apeos de 
madera de la calle Mavor 
La Dirección General de Arquitectura y Vivienda de la Conse
jería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Co
munidad de Madrid ha presentado en el ayuntamiento de Al
calá el proyecto de ejecución y estudio básico de seguridad y 
salud para la eliminación de apeos y restauración estructural 
de la fachada de la calle Mayor correspondiente a los números 
65, 67, 69 y 71. Se trata de iniciar la ejecución subsidiaria de 
las obras por parte de la empresa Ortiz según resolución del 
concejal de Urbanismo, Luis Fuentes. De esta forma y ante la 
prolongada situación de daño estructural que tiene esa parte 
de los soportales, que desde hace más de seis años están pro
tegidos por apeos de madera ante el riesgo de caer y con ello 
de desmoronamiento de los inmuebles, el ayuntamiento eje
cutará subsidiariamente la obra y repercutirá los gastos por la 
vía administrativa a los propietarios de los inmuebles. 

De esta solicitud se dio 
cuenta en la reunión de la 
Junta de Gobierno Local y al 
término de la misma el con -
cejal de Medio Ambiente y 
portavoz adjunto, Jesús Do
mínguez Picaza, explicó en 
conferencia de prensa "los 
problemas existentes con 
esta actuación, ya que los 
propietarios no se han puesto 
de acuerdo para solucionar 
esta situación. Eso ha hecho 

posible que durante ya varios 
años se mantuvieran los ape
os de madera que sujetaban 
la estructura y que son visi
bles en los soportales de la 
calle Mayor afeando un lugar 
que está en pleno casco his
tórico de una ciudad Patrimo
nio de la Humanidad". 

Jesús Domínguez manifes
tó que "esperamos que con 
esta ejecución subsidiaria 
desaparezca esta mala visión 

que ofrecía la calle Mayor en 
este tramo". 

El portavoz adjunto del go
bierno municipal añadió que 
"la ejecución subsidiaria im
plica el cobro de los gastos 
que tenga la obra a los pro
pietarios. Pero además la si
tuación es tan compleja que 
ha sido necesario pedir auto-

rizaciones judiciales para po
der realizar las obras en el 
interior de los inmuebles ya 
que la actuación no sólo es 
en los soportales sino que 
tiene que ver con las estruc
turas de estos inmuebles por 
lo que será necesario traba
jar en el interior de los mis
mos". 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJl 

Mesa Forja Ocasión 
20 € 

Sillón Oferta 
20 € 

Sillas madera Oferta 
6€ 

Ofertas permanentes de 
material descatalogado 

Mesa Forja rectangular 
30 € 

Mesas rústicas 
Madera Maciza 

70 x 70 cms. 75 € 
80 x 80 cms. 80 € 
90 x 90 cms. 87 € 
120 x 70 cms. 99 € 
120 x 80 cms. 99 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Solemne ceremonia en el Paraninfo para dos 
prestigiosos médicos 

La UA inviste doctores honoris 
causa al presidente del CSIC v 
al Nóbel de Medicina Susumi 
Tonegawa 
El rector de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapatero, presidió 
el martes 14 de noviembre la ceremonia de investidura como 
doctores honoris causa de los científicos Susumi Tonegawa, 
premio Nobel de Medicina en 1987, y Carlos Martínez Alonso, 
presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC). Tonegawa y Martínez Alonso son dos destacados exper
tos en el campo de la medicina. La propuesta fue realizada por 
la facultad de Medicina y aprobada por el Consejo Rectoral. 

Susumi Tonegawa recibió en 
Estocolmo el premio Nobel de 
Medicina en el año 1987 por 
su descubrimiento del princi
pio genético de la diversidad 
en la generación de anticuer
pos. Carlos Martínez Alonso es 

Nuevo Toyota Avensis. 

desde el año 2004 presidente 
del Consejo Superior de Inves
tigaciones Científicas. 

La lectura de la laudatio co
rrió a cargo de Melchor Álvarez 
de Mon, catedrático de Medici
na de la Universidad de Alcalá, 

Equipamiento de seri e acabado Sol: Climatizador automático dual 
• 9 airbags (airbag de rodilla) • VSC (control de estabilidad) + TRC (control 
de tracción)+ BA (asistencia de frenada) • Instrumentación Optitrón • Radio 
cas.sette-cd con 8 altavoces y mandos de audio en el volante • Llantas de 
aleación • Retrovisores exteriores temoeléctricos color carrocería e intermitentes 
laterales integrados • Ret rovisor interior electroC"{Omático. 

Tienes un Toyota Avensis desde 21.800 € . 
41-. 

Toyota Patrocinador Oficial ~· lf P 

Los científicos Susumi Tonegawa y Carlos Martínez Alonso 
durante su investidura como doctores honoris causa 

Jefe de Servicio de Enfermeda
des del Sistema Inmune y On
cología del Hospital Universi
tario Príncipe de Asturias de 
Madrid, y Director de la Uni
dad I+D Asociada al CSIC 
(CNB) del Departamento de 
Medicina de la Universidad de 
Alcalá. 

Después de la lectura de la 
laudatio, el rector impuso el 
birrete como doctor honoris 
causa a Carlos Martínez Alon-

so. A continuación el padrino, 
Melchor Álvarez de Mon entre
gó el resto de los atributos de 
la ceremonia como son el libro 
de la ciencia, los guantes blan
cos como símbolo de pureza y 
el anillo. Carlos Martínez 
Alonso pronunció su lección 
como doctorado honoris causa 
y a continuación se repitió la 
ceremonia con el doctor Tone
gawa. 

www.motorarjona.toyota.es 

Gama Nuevo Toyota Avensis, con acabados Sol, Execut ive y Sport, 
ahora con motores 1.8 WT-i de 129 cv., 2.0 WT-i de inyección directa 
de gasolina de 147 cv. , 2.4 VVT-i de inyección directa de gasolina de 
163 cv., Nuevo 2.0 D-4D Diesel Common Rai l de 126 cv., 2.2 D-4D 
Diesel Common Rail de 150 cv. y 2.2 D-40 Diesel Common Rail "Clean 
Power" de 177 cv. 

@ 
TODAY TOMORROW TOYOTA 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 

Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 

concesionario Oficial ® TOYOTA 
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El conceial de Juventud, Marcelo lsoldi, presentó la programación para 
los días 18 v 19 de noviembre 

Alcalá alberga la fase final de la 
11 edición de la Copa de las Culturas 
El concejal de Deportes, Marcelo Isoldi, presentó la programación para el fin de semana 
del sábado 18 y domingo 19 de noviembre en Alcalá de la fase final de la Copa de las Cul
turas. En el mes de mayo se dio inicio a la segunda edición de esta copa, un torneo de Fút
bol Sala cuyo objetivo es promover y difundir valores de solidaridad, tolerancia e integra
ción social, especialmente entre el colectivo de inmigrantes que residen en nuestro país. 

Según destacó Isoldi, "la 
Copa de las Culturas es el tor
neo en el que participa el ma
yor número de inmigrantes en 
toda España". Sin embargo, la 
competición no es excluyente, 
pues no evita la participación 
de los jugadores españoles. Es 
un torneo en el que han parti
cipado más de 3.500 perso
nas, en 336 equipos de todo 
tipo de culturas. El número de 
jugadores ha supuesto doblar 
a los que tuvieron la ocasión 
de disputar la I edición. 

Marcelo lsoldi, concejal de Deportes 

1 

El equipo 
complutense 
Red Dous, de 

origen rumano, 
está clasificado 

tras demostrar su 
superioridad en 
cuatro partidos 

dos disputados, su superiori
dad en el terreno de juego. 

Fomentar 
la participación 
deportiva 

A través de esta competición 
se pretende fomentar la parti
cipación deportiva y que todos 
los asistentes, tanto los depor
tistas como cualquier especta
dor que se pase por los lugares 
donde se desarrolla el torneo, 
puedan disfrutar de un evento 
popular, masivo y familiar. 
Asimismo, y en su vertiente 
puramente competitiva, la 
Copa hace posible que los par
ticipantes puedan jugar la fi
nal donde lo hacen sus ídolos 
de este deporte, disfrutando 
como ellos. 

Como recordó el concejal de 
Deportes, "el torneo ha visita
do Alcalá de Henares dos ve
ces: para la primera fase clasi
ficatoria y para la segunda que 
se jugó en septiembre. En esta 
ocasión, la ciudad compluten
se ha sido la localidad elegida 
para que se dispute la gran fi
nal de esta II edición". Ade
más, para la fase final se han 
clasificado los Red Dogs de 
Rumania, equipo participante 
por Alcalá de Henares, han 
conseguido cumplir su sueño 
de pasar a la última fase tras 
demostrar, en los cuatro parti- Ecologistas en Acción limpiará las riberas del Henares 

FISIOTERAPIA 
OSTEOPATÍA 

MASAJES 
• Dolores de cabeza 
• Lesiones deportivas 
• Lesiones musculares 
• Dolores de espalda 
• Ciatica 
• Hernias discales 
•Esguinces 
•Masajes espalda, 

cervicales, piernas, 
brazos ... 

-Bonos de 5v10 sesiones

Tu cuerpo, ¡Cuídalo! 
Consulta previa petición 

de hora: 

Clínica 
San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Telf.: 91 889 20 45 
91 881 24 93 
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Ante la desidia de las admi
nistraciones públicas, tanto 
de la Confederación Hidro
gráfica del Tajo como del 
ayuntamiento complutense, 
Ecologistas en Acción reali
zará el próximo domingo die
cinueve de noviembre una 
limpieza de las márgenes del 
río Henares a la altura de la 
Ermita del Val, para denun
ciar una vez más el lamenta
ble estado de degradación 
que presentan las orillas de 
nuestro río, donde se acu
mulan todo tipo de basura, 
escombros, etc, y que aún 
así posee un valor ecológico 
único en nuestra comarca, 
motivo por el que ha sido 
nombrado recientemente 
L.I.C (Lugar de Importancia 
Comunitario), al tratarse de 
un auténtico corredor bioló
gico en un entorno cada vez 
más degradado por la pre
sión urbanística. Claro ejem
plo está en la llamada "remo
delación paisajística" de la 
Isla del Colegio, donde a es
casos metros del río se colo
carán auditorios, cafeterías y 

todo tipo de eventos que no 
beneficiarán en absoluto a 
un frágil ecosistema que es 
capaz de albergar gran canti
dad de vida, sirviendo de re
fugio a numerosas especies 
de aves, tanto migratorias 
como sedentarias que en
cuentran allí alimento y refu
gio. 

Nuestros gobernantes no 
escatiman millones de euros 
en asfaltar y urbanizar un 
suelo agrícola de gran valor, 
como es el de la Isla del Co
legio, pero no dudan en per
mitir que las orillas de nues
tro querido río se conviertan 
en escombreras improvisa
das o vertederos incontrola
dos , impidiendo así el verda
dero disfrute que los ciuda
danos y ciudadanas de nues
tra ciudad demandan. Si 
para los gobiernos municipa
les la limpieza viaria de 
nuestras calles y plazas es 
fundamental y no escatiman 
en medios y presupuestos, la 
limpieza de nuestro río es es
casa e insuficiente. Por esto, 
es necesario y urgente am-

pliar la partida presupuesta
ria que el Ayuntamiento des
tina a la limpieza urbana 
para extenderla a nuestro 
entorno natural más próxi
mo, en este caso el río Hena
res, y poner en marcha de 
una vez por todas el tan 
anunciado Plan de Recupe
ración del río Henares que la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo pretende llevar a 
cabo y nunca llega. 

Ecologistas en Acción de 
Alcalá de Henares convoca a 
todas las personas preocu -
pactas por el estado de su en
torno a participar en la lim
pieza de un tramo del río. El 
punto de encuentro será en 
el Quiosco de la Plaza de la 
Juventud a las 11.00 h. de la 
mañana (domingo 19 de No
viembre). 

Organiza: Ecologistas en 
Acción de Alcalá 

Colaboran: Ecologistas en 
Acción de Daganzo y Camar
ma 

Ecologistas en Acción 
Alcalá 

PUERTA de Madrid 
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Los reponsables sindicales del CSl-CSIF en el ayuntamiento alcalaíno. 
Javier Martín, el tercero por la izquierda será quien encabece la lista 

Javier Martín, del gremio de la Policía, será el candidato para luchar por 
la representación del sindicato en el Avuntamiento 

El sindicato CSl-CSIF se presentará para 
las próximas elecciones sindicales 
Con mucha ilusión y ganas de luchar por los derechos de los profesionales, CSI-CSIF, el sindicato 
de funcionarios, se vuelve a presentar a las elecciones sindicales que tendrán lugar a primeros del 
año próximo. "Queremos que se sepa que estamos aquí y que nos vamos a presentar, le pese a quien 
le pese", afirmó a PUERTA DE MADRID su secretario general y candidato, Javier Martín. 

A pesar de todas las dificul- Fernando Santiso es el de- borar con ellos en la organi-
tades con las que se están en- legado de la sección sindical zación de la campaña. "Como 
contrando en este regreso , el de la Universidad y va a cola- línea general del sindicato, 
sindicato CSI-CSIF, que ya 
estuvo presente en el Ayunta
miento hace unos 12 años , 
quiere volver a tener repre
sentantes en la administra
ción local. "Creemos que en 
este Ayuntamiento hace falta 
otra fuerza sindical. CC.00. 
lleva muchos años con mayo
ria absoluta, y eso termina 
siendo peligroso. Por eso, ya 
se nota un clamor popular 
que pide una opción sindical, 
la que nosotros presenta
mos", afirma Manuel Arias, 
componente de la comisión 
electora. Sin embargo, como 
nos comenta Arias, los co
mienzos siempre son difíciles 
y se han encontrado con mu
chas trabas. "No tenemos lo
cal, no nos pasan ningún tipo 
de documentación, e incluso 
han llegado a desaparecer ta
blones sindicales de nuestro 
sindicato . Pero aún así, sabe
mos que nos tenemos que ir 
buscando la vida como poda
mos y seguiremos adelante". 

1 a de noviembre de 200& 

EN ESPARTALES SUR 
Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Ado~fo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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"Ya sen 1un~{ -
clamorpo ~ 
que Pide una 

opción sindical, 
la que nosotros 
presentamos" 

tenemos la profesionalidad, 
independencia y legalidad . 
Además, tenemos una dife
rencia principal respecto a 
los demás sindicatos, y es 
que somos un sindicato pro
fesional , no de clase, como 
son los casos de Comisiones y 
UGT. Presumimos de ello, de 
que luchamos por las profe
siones . También somos inde
pendientes, sin estar someti
dos a ningún partido políti-
co". 

En cuanto a las líneas ge
nerales que van a defender en 
las próximas elecciones, en 
primer lugar, y referente al 
último convenio, "se han ne
gociado los pluses de festivos , 
domingos, disponibilidad ... , 
pero hay mucha gente a la 
que aún no les han incluido 
esos pluses. Se han repartido 
fondos adicionales, pero a 
quien ha querido la Adminis
tra ción. Por eso, vamos a in
cidir en que se vuelvan a re
negociar los fondos adiciona -
les para arreglar las tablas 
salariales, que son un desas
tre. Otro de los puntos va a 
ser que los auxiliares deberi
an cobrar un plus por aten
ción al público, y hay muchos 
que no lo están cobrando. Por 
último, otra cosa fundamen
tal es que vamos a defender 
que las próximas ofertas de la 
administración especial sea 
por concurso de méritos, por
que sólo se ha hecho para 
técnicos, y creemos que eso 
es injusto , deberla -ser igual 
para todos". Además de todo 
esto, pretenden mejorar el 
convenio en lo referente al 
horario y abrir más el abani
co del fondo social. 

Javier Martín quiso volver a 
incidir en que "lo importante 
es que se sepa que no somos 
un sindicato que esté empe
zando de cero, sino que esta
mos en todas las administra -
ciones y en todos los aspec
tos. Ahora lo que queremos 
es estar presentes también en 
el Ayuntamiento. Vamos a 
trabajar por los trabajadores, 
y por dignificar la profesión 
de cada uno, que es lo más 
importante". 

PUERTA de Madrid 
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Rajoy busca una estrategia adecuada 
mientras Rodríguez sigue a lo suyo 

¡ Velay a Mariano Rajoy y a 
José Luis Rodríguez, los dos 
campeones de sus respectivos 
partidos, arrastrados por el vien
to del destino hacia la palestra en 
que habrán de dirimir de nuevo 
quién manda aquí! Hasta ahora 
la pelea entre ambos no raya a 
gran altura técnica porque el po
seedor de la corona prefiere re
huir cualquier intercambio de 
golpes cuyo desarrollo no esté 
cautelosamente arreglado por 
los árbitros que lo apoyan, jue
ces que no son imparciales ni 
tienen por qué serlo, que esto no 
tiene nada que ver con el noble 
arte de Queensberry. Además, 
tanto el estilo de uno como el del 
otro son poco atractivos para esa 
parte del respetable que disfruta 
viendo cómo las esponjas lim
pian la sangre que mana de cejas 
abiertas y de narices reventadas. 
Pero cultivar ese gusto por la 
sangre, siquiera metafórica, pue
de resultar muy peligroso en un 
país que ha mostrado repetid~
mente su afición a verterla sm 
metáfora alguna. 

Si hubiera elecciones mañana, 
Rodríguez Zapatero derrotaría a 
Mariano Rajoy con facilidad. En 
la situación actual de España, el 
PP, casi residual en algunas cir
cunscripciones muy populosas, 
no podría vencer al PSOE de 
Rodríguez Zapatero, y mucho 
menos gobernar, puesto que para 
ello necesitaría alcanzar mayoría 
absoluta, lo que hoy es una fan
tasía que ni las mentes populares 
más calenturientas imaginan. 

PUERTA de Madrid 

Pero las elecciones no serán 
mañana, con lo que Rajoy dispo
ne de tiempo para afinar sus pro
puestas y diseñar estrategias dis
tintas de las que lo han instalado 
en la derrota que sufrió en 2004. 
En cuanto al diseño y desarrollo 
de esas estrategias, el presidente 
del PP debería gritar un tauró
maco "¡Dejarme solo!" convin
cente. El tiene hoy toda la res
ponsabilidad, por lo que a él hay 
que atribuir toda la autoridad. 

La legión de asesores que el 
PP mantiene con cargo a diver
sos presupuestos no tiene una 
varita mágica capaz de instalar a 
su jefe en la Moncloa. Además 
el conjunto de los asesores, uno~ 
profesionales y otros caritativos 
tiende a producir un consejo glo~ 
bal délfico: "Seguramente sería 
bueno caminar por allí, pero no 
hay que descartar que fuera pre
ferible tirar por otro lado". El 
asno de Buridán muere de ham
bre por no poder decidir de qué 
pesebre comer cuando se le da a 
elegir entre dos exactamente 
igual de atractivos. 

Es posible distinguir diversas 
especies en el género formado 
por esa turbamulta de comenta
ris~as ilustrado~ y sensatos que 
qmeren aconsejar a Rajoy y al 
PP. Entre esas especies de rajo
yanos una de las más numerosas 
si no _la más numerosa, y e~ 
cualqmer caso la que más se aso
ma a los medios de comunica
ción, es la que }e aconseja que se 
modere; eso s1: muchos de esos 
consejeros considerarían una 

tentación del Maligno que se les 
pasara por la imaginación la po
sibilidad de votar alguna vez a 
Mariano Rajoy, moderado o no. 

Un problema difícil de resol
ver para el presidente del PP 
emana de la ambición personal 
de algunos de sus mariscales de 
campo más activos, que se cimen
ta muy comprensiblemente no 
sólo sobre las virtudes propias de 
esos próceres, sino también sobre 
una aparente debilidad del jefe en 
el ejercicio de su autoridad. No se 
ve cómo Rajoy podrá conjugar las 
correrías de esos señores de la 
guerra política con lo que hasta 
ahora parece su tranquila forma de 
ser. De momento, sutilezas aparte, 
sí habrá de contar con que los vo
tantes del PP prefieren una con
frontación abierta a una prudencia 
tan extremada que puede parecer 
vulgar perplejidad ... O miedo. La 
mayoría de quienes no son feligre
ses fieles del PSOE o de sus so
cios quizá preferiría un líder más 
espectacular. Pero, en cualquier 
caso, para el PP es suicida insta
larse en la duda de si su presiden
te es o no su mejor opción para 
conquistar la Moncloa. Si el pro
pio Rajoy dudara de su capacidad 
para presentar altrnativas viables 
de gobierno, debería dimitir cuan
to antes. Pero si está seguro de lo 
adecuado de sus planteamientos, 
tanto por lo menos como lo esté de 
los de cualquiera de sus conseje
ros, su obligación moral es ejercer 
su autoridad con plena responsabi
lidad en su partido. Ejercer la au
toridad no significa ser autoritario. 

Mientras los populares re
suelven sus dudas, Rodríguez 
Zapatero progresa por la senda 
que él mismo se ha marcado y 
es de suponer que las cosas no 
le van tan mal como sugieren 
los periódicos. El jefe del PSOE 
no necesita vistosos triunfos 
formales ahora, cuando todavía 
falta medio año para las eleccio
nes locales y parte de ese medio 
año contiene las alienantes fies 
tas navideñas. Cualquier triunfo 
señalado en su estrategia, de 
producirse hoy, habría perdido 
gran parte de su eficacia electo
ralista en mayo de 2007. El pre
sidente del gobierno habrá de 
presentar a los españoles algún 
resultado positivo espectacular 
de sus negociaciones, pero pre
ferirá hacerlo en la recta final 
hacia las urnas de mayo. 

José Luis Rodríguez Zapatero 
cuenta seguramente con que, 
para descartar sine die el peligro 
de un resurgir del PP, ha de des
calabrarlo en las eleccitmes mu
nicipales y autonómicas. Algu
nas de esas plazas en poder de 
los populares parecen hoy inex
pugnables por el PSOE. Pero no 
hay que olvidar que el PP ha 
sido ayudado durante más de 
dos años por los errores y des
afueros introducidos por Rodrí
guez en la política española. Si 
el presidente del gobierno de 
España es capaz de justificar la 
necesidad de cometer esos des
afueros y convertirlos en la raíz 
de lo que un agitprop hábil pue
de presentar como hitos históri
cos masivamente aceptados por 
la sociedad española, las discu
siones sobre el liderazgo y la es
trategia conveniente para el PP 
serán discusiones bizantinas. 

18 de noviembre de 200& 



Y ahora, después de lo de 
las torres neoyorquinas, de 
lo de los trenes de Alcalá y 
de lo del metro londinense, 
parece que a la gentuza ex
tremista mora, a los etarras 
talibanes sumidos en el 
más absurdo medievalismo, 
en lugar de intentar acorra
larlos para que sean trata -
dos como se merecen -si se 
puede- se les empieza a 
dar cancha y a escuchar
les, con lo que cada vez se 
crecerán más. No es un 
tema de política barata sino 
de sentido común. Y si hay 
fiestas tradicionales que 
puedan ofenderles, veremos 
de suavizarlas por eso del 
respeto, exigiendo, al tiem
po, un similar comporta
miento de la otra parte. Va
mos a quitar de la cartelera 
una opera mozartiana -sin 
contraprestaciones- por eso 
de cortarle la cabeza a Ma
homa -que se la corten a Je
s u cristo o a Buda carece de 
importancia -por si el tali
banismo se ofende. En esas 
estamos. 

A mí me gustan las fiestas 
tradicionales, las fiestas po
pulares. Muchas. Casi to
das. No comulgo con eso de 
tirar la cabra desde el cam -
panario zamorano o eso de 
alancear por el valle al toro 
bravo como se hace por tie
rras vallisoletanas. Pero 
desde que conocí por mis es
tancias levantinas las fiestas 
de moros y cristianos, que 
tanto significan en el Reino 
de Valencia, me parecieron 
unas fiestas formidables en 
las que se alían la tradi
ción y la pólvora y que po
cos lugares de esas tierras 
dejan de festejar, poniendo 
alma y vida en el empeño. Y 
los dineros que hagan falta, 
para salir todos a lucir 
las galas festeras en esas 
fantásticas filaés cargadas 
de gracia y gallardía, dirigi
das por su cap, todo ello 
acompañado por la música y 

Las confidencias de Don Miguel 

Moros y cristianos 
Dicen que cuando el diablo no tiene qué ha
cer, con el rabo mata moscas. O con los 
cuernos, si a caso viene, añado yo. Eso su
cede mucho, muchísimo, demasiado. Y eso 
lo saben practicar mucho, y bien, los politiquillos de por
tal o similares, que los hay. Aquí sabemos mucho, muchí
simo, de esto. Y cuando alguno no sabe qué hacer, pues 
eso, lo del rabo, o los cuernos, según sea el caso. Si es por 
los de un lado a largar, en lugar de lo que se debe, de la 
corrupción, el GAL y todo eso. Y si se trata de los otros, 
pues se larga del Prestige o de la guerra de Irak, y ya está. 
Así nos va. Y por si fuera poco, ahora rememoramos los no 
sé cuántos años y los unos y los otros se han puesto a des
enterrar los muertos del otro lado. Con eso, a por las pró
ximas elecciones. No valen para otra cosa. En lugar de 
construir de cara al futuro y profundizar en los logros con
seguidos. Parece fácil. Pero se ve que nuestros chicos de 
la política aún no han llegado a ese tema. 

la pólvora, como no podía 
ser menos. En cuyos desfi
les, me dicen, se apuntan 
más a las brigadas moras 
por eso del grandioso ba -
rroquismo a que se puede 
llegar en su siempre recar
gado vestuario. Hay moros, 
hay cristianos, hay pólvora y 
fiesta. Y en todo el territorio 
español, en toda la costa le
vantina y muy especialmen
te en la provincia de Alican
te estas fiestas, como las fa
llas en Valencia, son espe
radas cada año con intensa 
y nerviosa preparación. 

Bueno pues ahora el Presi
dente de la Federación Es
pañola de Entidades Religio
sas Islámicas, Félix Herrero, 
imán de una mezquita mala
gueña -creo que el mismo 
que ya fue condenado por 
recomendar que a la mujer 
mora se la debía sacudir de 
vez en cuando para que re
cuerde siempre sus obliga
ciones- ahora, el tal Herrero 
exige que estas fiestas se 
suspendan porque la ima
gen que se da del pueblo 
musulmán no tiene cabi
da en la España democráti-

ca. Añadiendo que parece 
que es como si se recordara 
la entrada de las tropas 
franquistas en la guerra 
del 36. Al viejo dicho: ... qué 
tendrán que ver el culo y las 
témporas. Igual se han de 
tapar las cabezas de los mo
ros que rodaron bajo la es
pada de Santiago en la ico
nografía al uso, como me 
contaba mi padre que se 
hizo en Salamanca cuan
do allí llegaron los de la 
Guardia Mora. 

Con el imán ese por un 
lado, Aznar recordando que 
nadie le ha pedido perdón 
por la invasión mora del 
711 y los de ahora haciendo 
setenta años marcha atrás 
con eso de la memoria his
tórica, pronto pasaremos de 
los fascistas granadinos y 
las sacas de Paracuellos 
para llegar, si preciso fuere, 
a los desmanes de los celtas 
y los iberos o hasta lo que 
hicieron aquí los del Croma
ñon en el neolítico. De las 
pasotadas de ahora, mejor 
pasar. En su lugar, hágase 
al revés, o sea vamos a re
solver los problemas del día 

sin volver, ni tan siquiera 
intentarlo, a los viejos fren
tes, que las derechas, se 
haga lo que se haga, están 
ahí y ahí seguirán. Como 
seguirán las izquierdas. To
dos ellos condenados a en
tenderse, pues así lo ha 
querido el pueblo español. 
Y todo lo demás son majade
rías propias de ineptos polí
ticos que nunca nada resol
verán sin hacerlo de consu -
no. 

Entretanto sigan ahí, sin 
claudicaciones, las formida
bles fiestas de moros y cris
tianos, con sus carrozas, 
sus bandas de música, sus 
tambores y su Paquito el 
chocolatero, desfilando por 
las calles de los pueblos ali
cantinos, entre el alborozo 
de todos sus habitantes y 
sus muchos visitantes. Si
gan estas fiestas que reme
moran la reconquista, no 
sólo y principalmente en Ali
cante, sino también en mu
chos lugares fuera del levan
te. Y si en algún lugar el pro
feta Mahoma no es tratado 
correctamente, seguro que 
en otros muchos lugares se 
trata de igual modo a los 
profetas cristianos o a los 
profetas judíos. Lo que no se 
debe hacer es que los alco
yanos, los más antiguos fes
teros, vayan a desfilar a 
Nueva York y con pretextos 
increíbles lo hagan con sólo 
los cristianos olvidando a 
los moros, hermanos feste
ros en Alcoy. No debemos ol
vidar que al tiempo que el 
imán malagueño decía lo 
que decía, el Presidente de 
la Comisión Islámica de Es
paña y gerente de la Funda
ción Mezquita de Granada, 
Malik Ruiz, decía práctica
mente lo contrario. Como 
populares y socialistas. Me
jor no hacerle caso a ningu
no y exigirles seriedad a to
dos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<validos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

• Toma de 1V • Detector automático de incendios . 
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- Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 
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Claros v oscuros 

Verdades a medias, medias mentiras 
e informaciones dolosas 

Cirujano, profesor y ensayista, ha escrito 
ibros de lexicográfía y divulgación 

El año 2005 fue pródigo en 
publicaciones en torno al Qui
jote, por causa o por culpa del 
Quijote, con el pretexto del 
Quiote. He tenido la suerte de 
que hayan llegado a mis manos 
batantes obras editadas por cul
pa, el pretexto o la causa cita
dos. Eso sin hablar de facsími
les o ediciones ilustradas. Una 
de las más interesantes, atrajo 
vivamente mi atención. Lo edi
tan CRITICA y DRAKON
TEA, bajo la dirección de José 
Manuel Sánchez Ron y con el 
patrocinio de FECYT (Funda
ción Española para la Ciencia y 
la Tecnología) y X QUXOTE 
IV CENTENARIO. La obra 
tiene todo el interés que su títu
lo indica: LA CIENCIA Y EL 
QUIJOTE y la calidad que, con 
citar las firmas de José Luis Pe
set y Arturo Pérez Reverte, 
puede asegurarse. Pero hay un 
trabajo sobre LA MEDICINA 
EN EL QUIJOTE Y EN SU 
ENTORNO, que no entro a juz
gar en ningún sentido. Sólo lo 
denuncio, porque conside,ro 
que su autor, PEDRO GARCIA 
BARRENO ha escrito con dolo 
al omitir, como lo demuestro 
con el listado que incluyo y él 
ha olvidado, que la mayoría de 
los libros sobre Medicina se 
imprimieron en los siglos XVI 
y XVII en las imprentas de Al
calá de Henares. Y las que in
cluyo, precisamente enmarca
das en los años que él ha prefe
rido omitir: 1600-1616. 

Esta fue mi carta a Editorial 
CRITICA y, tras ella, el listado: 

Muy señores míos: 
He leído con verdadero gus

to, y ya hace algún tiempo, el 
libro que editaron con el título 
LA CIENCIA Y EL QUIJOTE. 
Es un acierto y una obra verda-

deramente bien editada. Vayan 
mis felicidades por ello. 

He visto con sorpresa que en 
el capítulo 10, LA MEDICINA 
EN EL QUIJOTE Y SU EN
TORNO, el señor Pedro Gar
cía Barreno, de la Universidad 
Complutense, incluye una bi
bliografía de ediciones acerca 
de la Medicina en los años 
comprendidos entre 1601 y 
1616. Ya sé que ustedes nada 
tienen que ver en lo que diga o 
deje de decir don Pedro, pero 
sí pueden seguir en contacto 
con el director de la obra, se
ñor Manuel Sánchez Ron, para 
que puedan hacerle llegar, y él 
a su vez al autor del texto sobre 
Medicina, los datos que añado 
y, posiblemente le faltan. Po
drá incluirlos en otra edición. 
Son éstos: 

1. - Arnaldo de Villanova. -
Regimiento de Sanidad. Imp. -
Juan Gracián, 1602 - Alcalá de 
Henares. 

2.- Avicena. Regimiento de 
sanidad ... sacado de la Medi
cina de Avicena.- Juan Gra
cián. 1606. Alcalá de H. 

3.- Jerónimo Cortés. Libro 
de phisonomía natural y varios 
secretos de la Naturaleza. Juan 
Gracián. 1603-1612 (y sigue 
en 1622 y 1697). Alcalá de He
nares. 

4. - Juan Fragoso. - Cirugía 
universal. 6ª impresión. Juan 
Gracián. 1601-1606-1607 (y 
1621). Alcalá de Henares. 

5. - Juan Fragoso.- Suma de 
proposiciones de Cirugía. Juan 
Gracián. 1601-1606 (y 1621). 
Alcalá de Henares. 

6. - Juan Fragoso. - Tratado 
de la naturaleza, calidades y 
grados de los medicamentos 
simples. Juan Gracián. 1601-
1606(y1621). Alcalá de Hena
res. 

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con 
LOS PRECIOS AÚN MÁS BAJOS 

• PARA NIÑO/NIÑA: SUETER, SUDADERAS, PANTALONES 
POLOS, BABYS, ETC. 

•SEÑORA y CABALLERO: TODO EN INTERIOR, CORSETERÍA, 
LENCERÍA ... CAMISAS, VAQUEROS ... 

TODO LO QUE NECESITE, A LOS MEJORES PRECIOS EN: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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7. - Tratado de las declara
ciones acerca de diversas heri
das y muertes. Juan Gracián. 
1601-I606 (y 1621). Alcalá de 
Henares. 

8. - Pedro García Carrero. 
Disputationes Medicae super 
libros Galeni de Locis, Affectis 
et de aliis Morbis ab eo ibi re
lictis. Impr. Justo Sánchez 
Crespo. 1606-1612. In civitate 
Compluto. 

9.- Pedro García Carrero.
Disputationes Medicae super 
Fen primam Libri primi Avice
nae, etim Philosophis valde 
utilis. Viuda de Juan Gracián. 
1611. Compluto. 

10.- Juan XXI. Papa.- Libro 
de Medicina, llamado Tesoro 
de los pobres. - Juan Gracián. 
1602. Alcalá de Henares. 

11 . - Juicio de las enfermeda
des naturales ... el qual fue in
ventado ... de cierto Astrónomo 
y enviado a los Reyes de Egip
to. Juan Gracián. 1606. Alcalá 
de Henares. 

12.- Antonio Pérez.- Suma y 
examen de Chirugía en breves 
explicaciones de algunas sen
tencias de Hypócrates y Gale
no. Juan Gracián. 1604. Alcalá 
de Henares. 

13.- Cayo Plinio Segundo. 
Historia Natural de anima
les... Primera parte. Traduc
ción de Jerónimo de Huerta. 
Imp. Justo Sánchez Crespo. 
1602. - (Lo usaban los médicos 
para comparar y mejorar téc
nicas quirúrgicas). Alcalá. 

14. - Francisco de la Reina. -
Libro de Albeytería con adicio
nes de Fernando Calvo. Juan 
Gracián y F. Carvajal, 1603. 
Siguió Gracián en 1623 y M . 
Fernándezy M. López en 1647. 
Alcalá de Henares. 

15. - Juan de Villareal.- Ioan
nis de Villa Real ubetensis ... 

Pedro García Barreno _ Ayer leyó su 
discurso de ingreso en la Real Academia 

e" 9- x_ '°e 

De signis, esentia, pronostico 
et curatione morbi suffocantin, 
libri duo. Viuda de Juan Gra
cián. 1611. Complut 

Espero no molestarle con es
tos datos que, al menos a mí, 
me son muy útiles. 

Muchas gracias por su aten
ción. 

P.S.-
Mis noticias pueden contras

tarse en: Catalina García, Juan. 
"Ensayo para una tipografía 
complutense". 1889 y Martín 
Abad, Julián, "La imprenta en 
Alcalá de Henares ( 1601-
1700)". Arcolibros. 1999. An
tes publicó "La imprenta en Al
calá de Henares (1502-1600)". 
Arco-Libros. 1991. Vale. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

Cote ras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 
•TERRAZAS l 
•LIMAS 
•TEJADOS 
•FACHADAS 
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PROYECTPOL, S.L. 
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Polig. lnd. Los Almendros, e/ Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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Decepción de 
un votante del PSOE 
Hay un tema que me preocu -

pa especialmente en el ámbito 
de la política en España. Esto 
no es ni más ni menos que la 
política antiterrorista, muy de 
moda actualmente en España, 
que al parecer sólo se relacio
na con ETA-Batasuna. Pues 
bien, este pasado 11 de no
viembre hará ya dos años y 
ocho meses desde que se pro
dujeron ciertos atentados en 
nuestra comunidad que cam
biaron el resultado de las elec
ciones en este país (para sor
presa de todos el PSOE ganó 
las elecciones cuando días an -
tes todas las encuestas apun -
taban a una cómoda ventaja 
del PP) y afectando de manera 
directa a nuestra ciudad. Yo, 
votante del PSOE, me he visto 
decepcionado por la política 
que está llevando el partido 
socialista con este tema. Aho
ra que están en el poder debe
rían buscar con más hincapié 
a los responsables de este 
atentado donde murieron los 
vecinos, amigos y familiares 
de los ciudadanos de esta ciu
dad. Independientemente de si 
les favoreció o no, yo quiero 
saberlo, creo que tenemos el 
mínimo derecho a que este go
bierno, los poderes judiciales 
incluso la policía y el CNI nos 
permitan conocerlo poniendo 
todo su empeño en descubrir
lo. Mi opinión, como la de un 
70% de la sociedad española, 
es que estos acontecimientos 
no están esclarecidos en nin
gún modo. Me gustaría saber 
si este candidato socialista, 
impuesto al PSOE de Alcalá, 
va a tener en cuenta este 
acontecimiento, y cuál será el 
trato que se le dé a las vícti
mas, si seguirá sin querer sa
ber lo que realmente ocurrió 
en esos días o si únicamente, 
intentará captar el voto de los 
jubilados para llegar al poder y 
ya, no más. 

ARRANZ. D. 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

·Cataratas 
• Glaucomo/Tensión ocular 

• Retina-Vítreo • Estrabismo 
• Ottalmología infantil • Miopía 
• Hipermetropía • Asliumatismo 

c/ Tinte, 4 -Tlf.: 91 888 09 76 
ALCALÁ DE HENARES 
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cartas 

Me siento ofendida por las 
declaraciones de la señora Be
atriz de Miguel que he podido 
leer en su semanario del día 
10 de Noviembre. No me inte
resa especialmente la política, 
pero si me involucran (cosa 
que no ha hecho ningún fami
liar nunca y en este caso sí lo 
ha hecho esta persona al ha -
cer referencia a mí en sus de
claraciones) me veo en dere
cho de contestar de alguna 
manera. Evidentemente, apo
yo a mi hermano en cualquier 
actividad o trabajo que realice 
como persona coherente y res
ponsable que es, independien
temente del_ artido ROlítico al 
que pertenezca. 

La señora de Miguel a la que 
no tengo el disgusto de cono
cer ha insinuado que he sido 
contratada en un centro del 
ayuntamiento por ser familiar 
del concejal de deportes aun 
siendo la última de la lista. A 
lo cual yo tengo que decir que 
siendo un cargo público debe
ría informarse más antes de 
hablar en un medio de comu
nicación, y digo esto porque 
soy una profesional, Diploma
da Universitaria en Enferme
ría, que llevo más de siete años 
trabajando , tengo una ex-

También tengo derecho 
periencia contrastada (cuando 
quiera le mando mi currícu
lum para que se lo estudie, le 
llevará algún tiempo). No he 
parado de trabajar en todos 
estos años, y siempre he tra
bajado fuera de Alcalá siendo 
ésa la única vez que he acep
tado un trabajo en mi ciudad 
en la que he estudiado y he vi
vido desde que nací. Que sien
do la última de la lista como 
dice esta señora, digo yo que 
si he mandado mi solicitud 
de forma legal igual que los 
demás candidatos, también 
tendré derecho a optar por 
el trabajo igual que los de
más que yo no tengo la culpa 
de tener el apellido que tengo 
que si me llamara "García" o 
"Rodríguez" probablemente 
nadie sabría ni quién soy. Si la 
señora que ha hecho estas de
claraciones supiera de lo que 
habla sabría que para una 
persona con mi profesión rea
lizar una suplencia de dos me
ses no es ningún "chollo", por 
lo que hubo candidatas que 
estaban por delante de mí que 
rechazaron dicho puesto, des
de ese momento también la úl
tima de la lista tiene derecho a 

Primer Aniversario 

Don Enrique 
Pastor López 

Fundador de TALLERES E. PASTOR 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
el día 18 de Noviembre de 2005 

D.E.P. 

Tu familia y amigos 

no te olvidamos 

coger o rechazar esa plaza. 
Nadie me ha tenido que ayu
dar nunca a conseguir un tra
bajo durante toda mi vida la
boral (ya me hubiera gustado) 
y me han llamado para traba -
jar en hospitales, y centros de 
Madrid, Alcorcón, Toledo, 
Guadalajara y en Alcalá en va
rias ocasiones .. . , si trabajara 
actualmente en cualquier cen
tro de Alcalá ¿también se sos
pecharía que ha sido por me
dio de un familiar? Si estoy en 
una bolsa de trabajo o en su 
caso tengo un currículum váli
do creo que puedo trabajar 
donde me requieran y me dé la 
gana, más si es la ciudad en la 
que vivo, y no necesito ayuda 
de nadie y menos que una per
sona que no me conoce de 
nada ponga en duda mi mane
ra de acceder a mis puestos de 
trabajo. Actualmente trabajo 
en Getafe, voy a preguntar 
quién gobierna en esa locali
dad a ver si es que también me 
ha echado una mano. 

Sandra ISOLDI BARBEITO 

la inexistente vivienda 
protegida en Alcalá 
Hace unos días un concejal 

del Partido Popular se atrevia 
a declarar que cuando habla -
ron de hacer 7.000 viviendas 
protegidas sabían que no iban 
a cumplir su promesa electo
ral, y que simplemente lo dije
ron para incentivar a que los 
alcalaínos les exigiéramos que 
hicieran alguna vivienda. Esta 
patochada, porque no se pue
de calificar de otra cosa, ten
dría su gracia si no fuera por
que se está jugando con las 
ilusiones de mucha gente de 
poder vivir en un sitio digno a 
un precio asequible. 

Estas declaraciones desen -
mascaran lo que mucha gente 
ya sabe: que el PP y su cabeci
lla Bartolomé González sólo se 
dedica a engañar a los ciuda
danos; pueden prometer 
7.000, 70.000, o 700.000 vi
viendas protegidas, porque al 
final lo que les interesa es ve
lar por los intereses de sus 
amigos del negocio inmobilia
rio . De verdad que una ciudad 
como la nuestra no se merece 
gente con tal descaro y tan fal
ta de preparación. 

Les dimos la mayoría abso
luta con la ilusión de que po
drían hacer algo más que acu _ 
dir a cenas y fiestas y a 6 me
ses de las elecciones lo que te
nemos es a nuestro alcalde 
yendo a _todos los saraos que 
se organizan pero ni uno solo 
de nuestros problemas resuel
tos. 

Antonio FUENTES PANIAGUA 

PUERTA de Madrid 



Vivir para contarla 

Los pactos 
Hace una se

mana asistí a 
un curso impar
tido por el pro
fesor Miguel 
Martínez que se titulaba La te
oría de la personalidad aplica
da a lo laboral. Le vengo si
guiendo desde que publicó su 
libro Mi peluquero, ¿una escu
cha?, que, además de ser diver
tidísimo (¿quién no ha tenido 
que esperar algún día unas ho
ras en la peluquería hasta que le 
toque el turno, quién no le 
cuenta algo de su vida al pelu
quero, sobre todo si es el de 
confianza?). Pues en ese libro 
habló con conocidos estilistas y 
dio como primer resultado esa 
investigación. En menos de dos 
años publicó Aprendiendo a 
escuchar en la empresa y ha 
sido uno de esos bombazos edi
toriales. Además, los cursos 
que imparte están siempre lle
nos. Empieza fuerte : los celos, 
la envidia, la admiración, el 
rendimiento, la salud del traba
jador, los pactos, lo grupal. .. 

Siempre me hace ponerme en 
juego, o más bien, jugarme, que 
no es lo mismo, porque te obli
ga a cuestionarte cómo haces tú 
en el trabajo, cómo coordinas, 
cómo realizas los objetivos y 
sobre todo, el tema de lo gru
pal y de los pactos son lo que 
más me llaman la atención por
que la gran parte de las empre
sas son grupales, tienen un 
equipo de gente para desarro
llar el proyecto o los proyectos. 
Dice que un grupo son sus pac
tos y esos pactos regulan el de
seo por la productividad. De 
verdad, es muy muy interesante 
lo que propone el profesor Mar
tínez y les animo a que se for
men y se informen en esta ma
teria porque para trabajar cual
quier futuro los pactos son ne
cesarios. 

Entonces pienso en el cine y 
en la literatura: la mayoría de 
las historias son pactos entre 
los personajes: D. Quijote y 
Sancho, La Regenta, Pasiones 
Romanas, La sombra del vien
to, Ciudadano Kane, El Capi
tán Alatriste, Casablanca, Ci
nema Paradiso ... 

En todas podríamos encon
trar un pacto, un acuerdo, una 
posibilidad para continuar y 
poder realizar lo que se desea. 
Imagínense si eso lo traslada
mos a la realidad: el fútbol , el 
deporte, la política, lo interna
cional.. . 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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Presentación de candidatos del PP 
en el corredor del Henares 

El pasado día 5 de noviem
bre, en el pabellón del Val, se 
celebró el acto de presenta
ción de candidatos del Parti
do Popular a alcaldes de los 
distintos pueblos de la co
marca del Corredor del He
nares para las próximas elec
ciones locales. Las estrellas 
invitadas principales fueron 
el presidente nacional de 
este partido, Mariano Rajoy, 
y Esperanza Aguirre como 
presidenta de la Comunidad 
de Madrid al tiempo que pre
sidenta regional. Pero lo que 
realmente importaba era 
apoyar al candidato de Alca
lá y actual alcalde, Bartolo
mé González. La cosa se con -
siguió, ya que parece ser que 
llenaron el pabellón y las 
2.500 personas que acudie
ron a aplaudir salieron con 
las palmas de las manos co
loradas de tanto manifestar 
su alegría por las cosas tan 
interesantísimas y tan nove
dosas que salieron de sus 
bocas. 

Mariano Rajoy dijo que 
cuando llegue al gobierno su 
política se va a inspirar en lo 
que ha hecho Bartola en Al
calá. Esto es muy halagador 
para los alcalaínos, ya que, 
según el candidato a ser pre
sidente del gobierno, el futu
ro de España en Alcalá ya se 
ha logrado. Es decir, el futu
ro ya está aquí con sus atas
cos, con su inseguridad ciu
dadana y con sus promesas 
electorales incumplidas. Por 
ejemplo, el aparcamiento en 
la plaza de Cervantes y el 

desdoblamiento de la M-300 
a su paso por el Gurugú, por 
citar algunos . Como vemos, 
con un hombre al frente del 
primer partido de la oposi
ción y con grandes posibili
dades de gobernar, que tenga 
ideas tan originales no me 
extraña que se dispare en las 
encuestas. 

Esperanza Aguirre , puesto 
que se trataba de impulsar 
políticas dirigidas a personas 
que han de gobernar nues
tros municioios también 
basó su discurso en lo mal 
que lo está haciendo el go
bierno actual en el tema de 
la ETA e insistió en la divi
sión que el actual presidente 
del gobierno hace entre bue
nos y malos. Es decir, en co
sas que mañana cuando es
tos candidatos se sienten en 
el sillón de la alcaldía de 
cualquiera de estos munici
pios son por las que tendrán 
que decidir. Yo creía que los 
alcaldes tendrian que preo
cuparse por los temas de su 
pueblo, cosas como sus ca
lles , su seguridad, sus es
cuelas, sus infraestructuras, 
su sanidad, su medio am
biente, su transporte, sus 
impuestos y todas estas pe
queñas cosas. Yo nunca pen
sé que tendrían que hacer 
política a nivel nacional. 
Debo de estar en un error. 

Otra cosa que sacó a cola -
ción la presidenta de la Co
munidad de Madrid es la co
rrupción urbanística en 
Ciempozuelos de los alcaldes 
del PSOE. Lo dijo, no para 

distinguir entre buenos y 
malos que es lo que hace el 
presidente del gobierno, .sjno 
para señalar dónde están los 
buenos, puesto que nadie del 
PP caerá en ningún tipo de 
delincuencia y semejante ba
jeza. 

Para terminar- el . acto, el 
candidato a presidir la alcal
día de Alcalá, Bartolomé 
González, después de darse 
mucho bombo tanto él como 
a su partido, dijo una cosa 
mu_y interesante. Resulta 
que en este partido los candi
datos los eligen los Comités 
Ejecutivos y no como ·en 
otros que los eligen a dedo . 
Yo creo que Bartola ha perdi
do la memoria y no n:cuerda 
que lo que hacen los Comités 
Ejecutivos es ratificar lo que 
anteriormente han decidido 
los que tienen el poder en el 
partido. Es decir, una panto
mima para legalizar el dedo 
de los que mandan en el par
tido. Así fue elegido el actual 
presidente nacional, Mariano 
Rajoy, que lo es porque así lo 
decidió Aznar, y él mismo, 
que previamente a ratificarlo 
sus compañeros ya lo han 
decidido el presidente o pre
sidenta regional, lo mismo 
que en el caso de pueblos 
con menor número de habi
tantes lo hace el presidente 
comarcal. Hay que ver qué 
cosas han de decir para le
vantar los aplausos del res
petable. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DELAPRÓXIMAAPERTIJRADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 1 7 (Frente al Centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 

DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 
• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Racfiovisiografía 
•Etc ... 
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El Sr. Alcalde en un artí
culo publicado en PUER

TA DE MADRID el 12 de abril 
de 2003, cuando era candida
to a la alcaldía, criticaba, al 
entonces gobierno del Partido 
Popular con las siguientes 
afirmaciones: 

- Con el PSOE el gobierno 
habría sido muy diferente y 
Daganzo habría avanzado mu
cho más. Las infraestructuras 
están paradas porque el PP no 
logra el -apoyo de la CAM. 

Para el Sr. Alcalde la legisla -
tura de gobierno del PP hizo 
que Daganzo no avanzara y si 
hubiera gobernado en esa 
misma legislatura el PSOE las 
cosas serian muy diferentes. 
Ahora, en estos momentos, go
bierna el PSOE y no hemos 
visto que se haya notado. No 
hemos visto lo estupendo que 
es un gobierno socialista en 
un municipio, lo mucho que 
avanza. Han pasado la legisla
tura viendo cómo se desarro
llaban los proyectos del ante
rior gobierno municipal del PP 
(Cuartel de la Guardia Civil, 
Instituto de ESO, Biblioteca 
Municipal, Construcción del 
nuevo depósito de agua y cen
tro de transformación de Iber
drola que solucionarán los 
problemas de presión de agua 
y los continuos cortes de luz 
de los que en el pasado hemos 
sufrido los vecinos). 

Fíjese si no contábamos con 
el apoyo de la CAM que conse
guimos una inversión total, 
entre PRISMA (Biblioteca, ca
nalización de tramos del arro
yo, arreglo de calles ... ), Inver
sión Supramunicipal (Cuartel 
de la Guardia Civil), convenios 
(Ampliación del colegio, Insti
tuto de la ESO), subvenciones 
(Vehículos Protección Civil, 
Policía Local, Rehabilitación 
de Polígonos, Rehabilitación 
Iglesia .. . ). de más de mil millo
nes de las antiguas pesetas. 

Al contrario que el Sr. Alcal
de, que realiza la política de 
acoso y derribo a la Comuni
dad de Madrid que le marca el 
Sr. Simancas. Usted tendria 
que haber sido más colabora
dor con la CAM y no tan in
transigente e influenciable por 
el Sr. Simancas. Ha hecho uso 
de su cargo como Alcalde para 
hacer política contra la Co
munidad de Madrid, cuando 
su obligación es trabajar por 
su pueblo y colaborar para 
conseguir sus objetivos como 
gobernante. 

- El PSOE cree que Daganzo 
ya tiene problemas de circula
ción y aparcamiento: "Daganzo 
tiene su identidad y costum
bres, no tratemos de convertir 
las calles de Daganzo en calles 
de Madrid a las que nunca se 
parecerán ni por asomo. Está 
bien tener aceras accesibles 
para minusválidos, pero no te
nerlas de tres metros incluso 
por donde casi no transitan pe
atones. Esas aceras, entorpe
cen la circulación, quitan apar-
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Carta al alcalde de Daganzo 
camientos y los coches se su
ben a ellas. Dicen que sólo han 
quitado cinco plazas, pero la 
gente se ríe al oírlo. " 

Sr. Alcalde, ¿qué ha hecho 
usted en las calles que ha 
arreglado, aparte de tardar 
más de un año y mal en ha
cerlo? Ha ensanchado aceras 
quitando plazas de aparca
miento, ha perjudicado a los 
vecinos que pagan su vado, no 
permitiéndoles hacer uso de 
sus garajes, ha colocado los 
desagües en las mismas puer
tas de entrada de las viviendas 
sin sifón para evitar olores. 

- "El PSOE cree que hay ca
rencias en educación: Ya antes 
había clases de música. El PP 
ha creado una escuela de mú
sica más grande, pero ha teni
do la suerte de contar con un 
buen director y buenos profeso
res, lo que no es mérito del PP." 

El Partido Popular construyó 
un Instituto y amplió el cole
gio, aparte de las innumera
bles obras de reforma que se 
hicieron y servicios educativos 
que se prestaron, como son 
los desayunos, actividades ex
traescolares, servicio de logo
peda y si hubiéramos seguido 
gobernando en Daganzo se 
habria construido un colegio 
nuevo y una escuela infantil 
en esta legislatura. ¿Me puede 
decir, Sr. Alcalde, qué ha he
cho usted? Porque habiendo 
construido el Partido Popular 
de Daganzo un Instituto y am
pliado el colegio, para usted en 
aquel entonces había caren
cias y ahora con ustedes con 
un medio colegio ¿las caren
cias han desaparecido? 

El Partido Popular creó la 
Escuela de Música de Dagan
zo (el 31 de octubre de 2.001 
en sesión plenaria se aprobó 
la creación de la Escuela de 
Música y su inscripción en el 
registro de la CAM). porque no 
existía nada parecido. Nos en
contramos cuando entramos 
en el Ayto. una actividad de 
música que se impartía en la 
Casa de Cultura con 9 perso
nas y terminamos con un pro
yecto de enseñanza reglado y 
homologado en pleno desarro
llo y con múltiples actividades 
donde participaban casi 500 
personas. Ahora intentan ga
nar unas elecciones con la 
construcción del edificio para 
ubicar a todos los que la inte
gran, partiendo del proyecto 
básico que dejó el Partido Po
pular (que realizó el propio ar
quitecto municipal). Llevan 
toda la legislatura de retraso 
a l haber presupuestado en 
dos ejercicios económicos y no 
haber puesto todavía una pie
dra. No fueron capaces de ad
judicar sus obras en el prime-

ro ya que antes había que 
construir el pabellón de depor
tes porque así lo manda el Sr. 
Uria aunque los estudiantes 
de música estén, parcialmen
te, en barracones. 

En lo único que estoy de 
acuerdo con usted en ese arti
culo del PUERTA DE MADRID 
es que buscamos y contrata
mos al mejor director y a los 
mejores profesores. Gracias. 

- "Hace más de tres años 
que reclamamos una escuela 
infantil y advertimos de que 
Daganzo tenía una de las ma
yores natalidades de la CAM." 

Daganzo sigue teniendo una 
de las mayores tasas de nata
lidad de la Comunidad de Ma -
drid, pero, Sr. Alcalde, usted 
no ha hecho nada para dotar a 
este municipio de una Escuela 
Infantil. Todo lo contrario: ha 
rechazado el ofrecimiento de la 
Dirección Territorial de Edu
cación de construir la Escuela 
Infantil a través del Prisma 
2005-2007 y ha preferido que 
esta inversión haya ido para 
arreglar el frontón, construir 
cuatro pistas de pádel y arre
glar alguna calle. 

- "En vez de escuelas han 
creado un gran cuartel de la 
Guardia Civil". 

El PP de Daganzo en su le
gislatura tengo que recordarle 
al Sr. Alcalde amplió el Cole
gio, construyó el Instituto y 
además el Cuartel, entre otras 
muchas más obras. ¿Qué es lo 
que usted ha hecho por la 
educación en Daganzo? 

Además tengo que recordar
le que criticaba al entonces go
bierno del Partido Popular por 
adelantarse a las necesidades 
educativas al construir el pro
pio Ayuntamiento dichas in
fraestructuras mediante fir
mas de convenios con la Co
munidad de Madrid que ga -
rantizaban la devolución del 
dinero de la inversión (dinero 
que ha sido devuelto siendo 
usted alcalde). Si hubiéramos 
dejado que el Instituto se 
construyera en el 2007 tal 
como era la previsión de la Co
munidad de Madrid, siendo 
ahora usted Alcalde, ¿tendria
mos instituto? Yo creo que no. 

En Daganzo no se ha traba -
jacto por la Educación todo lo 
que se debiera durante su le
gislatura. Usted, se lo vuelvo a 
repetir, tendría que haber sido 
más colaborador con la Con
sejería de Educación y no tan 
intransigente e influenciable 
por la política de Simancas. 
Ha hecho uso de su cargo 
como alcalde para hacer políti
ca de acoso y derribo contra la 
Comunidad de Madrid, cuan-

do su obligación es trabajar 
por su pueblo y colaborar para 
conseguir sus objetivos como 
gobernante. 

- " ... necesitan mucha policía 
para que los protejan. Daganzo 
necesita seguridad, no un esta
do policial que nos coarte. La 
policía debe estar en la calle y 
para asegurar nuestra liber
tad, no para coaccionarnos." 

¿Me puede decir usted dón -
de está la policía local ahora 
en su legislatura? No la vemos 
por las calles. Vemos más a la 
Guardia Civil y eso que tiene 
una demarcación de 5 munici
pios, vigilando nuestras calles, 
que a nuestra policía, que sólo 
tiene que centrase en Dagan
zo. Lo que han hecho es sacar
la del pueblo y llevarla a un 
polígono . Por supuesto, desde 
el Partido Popular nos com
prometemos a corregir este 
disparate y volver a acercar la 
policía al ciudadano. 

- "El Cuartel tiene ventajas e 
inconvenientes y el PP lo consi
dera un triunfo pese a que 
otros pueblos lo han rechaza
do. Preguntemos a los Guar
dias Civiles si prefieren vivir en 
contacto con los vecinos o en 
un cuartel controlados por sus 
mandos. Es una pena que sus 
niños vivan en un cuartel apar
tados de los otros niños." 

¿Qué pueblos lo rechaza
ron? ¿Ajalvir, que tenía cedido 
el terreno desde la anterior le
gislatura o Paracuellos, que 
también lo solicitó pero dema
siado tarde porque ya se lo ha
bían adjudicado a Daganzo? 

Usted no apoyó el proyecto 
del Cuartel, siendo yo alcalde
sa. Se limitó primero a no acu -
dir al primer pleno en el que se 
trataba este asunto (12 de ju
lio de 2.000) y en el segundo 
(13 de julio de 2.002) indica
ron que no querian el Cuartel 
(las actas plenarias así lo de
muestran). Ahora, cuando se 
ha inaugurado, usted ha in
tentado, porque no lo ha con
seguido, engañar a los vecinos 
haciéndoles creer que es un 
logro suyo. Se ha pegado a to
dos para salir en la foto. ¡Me
nos mal que no querían el 
Cuartel! 

Respecto a las preferencias 
de los guardias al elegir su vi
vienda, éstos tienen total li
bertad para elegir vivir dentro 
del Cuartel o fuera y sus niños 
están totalmente integrados 
con otros niños, van al colegio, 
a actividades deportivas etc. 
Por supuesto, no están reclui
dos en el cuartel como castigo 
por ser hijos de guardias civi
les, eso son otras de las mu
chas tonterías que dice. 

Recordando estas palabras 
hago ver cómo de lo que dijo 
que no se hacía se hizo al fi
nal, que de lo que usted iba a 
hacer luego no ha hecho nada 
y que lo ~ue criticaba acabó 
usted hac1endolo también. 

Concepción GUTIÉRREZ 

PUERTA de Madrid 
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e uánto daño y desprestigio 
están causando los escán
dalos urbanísticos a los 

partidos políticos y a los repre
sentantes institucionales elegidos 
democráticamente por los ciuda
danos. Pero habría que decir tres 
cosas: 

a) Si hay corruptos es porque 
hay corruptores. ¡Poderoso caba
llero es D. Dinero! La corrupción, 
no sólo está en el ladrillo. La pri
vatización y la concesión admi
nistrativa de los servicios públi
cos a la iniciativa privada, es una 
fuente de corrupción tan impor
tante como la del sector inmobi
liario. Además si tenemos en 
cuenta que la profesionalización 
de la política es un factor bastan
te corrosivo para el sistema de
mocrático de representación, nos 
haremos una idea de la dimensión 
del problema que aquí expongo. 

b) Dicho lo anterior, quiero 
romper una lanza por que ¡TO
DOS NO SON IGUALES! Hay 
mucha gente DECENTE de iz
quierdas y de derechas, que con 
dignidad y honestidad hace un 
servicio a la sociedad muy impor
tante y no siempre lo suficiente
mente reconocido. 

En este caso como en La Pará
bola del Rey Salomón y las pre
tendidas madres del niño recién 
nacido, alguien tiene que dar el 
primer paso para demostrar que el 
servir a los demás es un orgullo y 
un honor, que no debería haber 

La corrupción mina la credibilidad 
de la representación democrática 

dinero en el mundo para poderlo 
comprar o vender. 

El poder y el dinero, desde que 
el mundo es mundo, han tratado 
de corromper a aquellos que les 
podían facilitar conseguir sus fi 
nes, que no son. otros que el de 
conseguir más influencias, dine
ro, placer y poder, en cualquier 
rincón del Planeta. 

La corrupción que más se está 
viendo es la de la especulación y 
el ladrillo, teniendo a los ayunta
mientos, a sus alcaldes y a los 
concejales de urbanismo en el 
punto de mira. Quienes conoce
mos la vida de los partidos políti
cos desde dentro, los ayuntamien
tos y el poder de las comunidades 
autónomas y demás instituciones 
del Estado, intuimos que a quie
nes primero visitan los corrupto
res cuando tienen algún negocio 
entre manos, no es precisamente a 
los ayuntamientos y a sus repre
sentantes. Los negocios y corrup
telas es posible que se guisen en 
instancias superiores, y de hecho 
las recomendaciones de todos los 
casos conocidos, siempre han 

sido avaladas por quienes tienen 
el poder de aprobar y ratificar es
tos planes, que son las comunida
des autónomas. Los ayuntamien
tos son los ejecutores de los mis
mos, y no siempre sus máximos 
representantes tienen el coraje de 
parar los pies a quienes tienen 
más poder que ellos en sus res
pectivos partidos, sean del color 
político que sean, de izquierdas o 
de derechas, para decirles que así 
no se deben hacer las cosas. 

Es un despropósito que en un 
país como el nuestro, donde dos 
tercios de su territorio es un seca
rral, se hagan más campos de golf 
que de fútbol, como si ahora to
dos los españoles de golpe hubié
semos cambiado de deporte na
cional. Los recursos hídricos en 
nuestros país son escasos y no 
permiten este desarrollo insoste
nible, pero la lógica del capital es 
la que está empujando a esta lo
cura que antes o después todos 
vamos a pagar cara. 

Decía al comienzo de este artí
culo que no sólo estaba la corrup
ción en el ladrillo. La privatiza-

ción y externalización de los ser
vicios públicos está siendo mu
cho más perjudicial para todos 
nosotros en lo que se refiere a la 
pérdida de conquistas históricas 
del movimiento obrero y ciudada
no que lo anteriormente expuesto, 
aunque sea menos escandalosa. 
Hay grandes grupos financieros 
que se están poniendo las botas, 
tanto o más que con la especula
ción del suelo. 

Hay una tercera pata de la co
rrupción, que la provoca la profe
sionalización de la política. El 
ejercicio de la política cuando se 
hace en beneficio de los demás y 
no de uno propio, es una de las 
más nobles tareas que puede ha
cer un ser humano. Sin embargo, 
cuando una persona de izquierdas 
o de derechas cae en la tentación 
de hacer de ésta su profesión per
manente, corre el riesgo de caer 
en una de las peores tentaciones, 
en la que afortunadamente sólo 
cae una minoría, pues la mayoría 
aunque la ejerza más de lo que se
ría normal lo hace de forma ho
nesta. 

La regeneración de la vida pú
blica y representativa de los parti
dos políticos, es hoy una necesi
dad imperiosa si no queremos que 
el descrédito de las instituciones 
democráticas y la de sus legíti
mos representantes elegidos por 
el pueblo caiga por los suelos. 

Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 

.. Mercedes-Benz, smart, Maybach, Chrysler, Jeep y Dodge son marcas del Grupo DaimlerChrysler. 

Equipamiento de serie gama Grand Cherokee: Cambio automático secuencial "Autostick" 5v 1 Sistema de tracción 

Quadra-Drive 11"' 1 Suspensión delantera independiente 1 Reductora 1 ESP 1 Disponible en motores Diesel V6 CRD de 

218 CV y gasolina VS de 226 CV y 326 CV. Tecnología DaimlerChrysler.•• JEEP SOLO HAY UNO. 1 www.jeep.es 

"'Precio correspondiente a 3.0 V6 CRD 65 ANIVERSARIO MY07. válido en Península Y Baleares. IVA. IM y transporte incluidos, Foto no corresponde con modelo ofertado. 
Precio según versiones. Promoción válida hasta 31/12/2006. Gama Grand Cherokeeo Emisiones de co,, 270 - 366 IG/Krnl. Consumo cornbinadoo 10,2 - 15,4 IU100 Km}. 

GR MOTOR, S.L. 
Concesionario Oficial Chrysler Jeep Dodge 

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 
28806 Alcalá de Henares. (MADRID). Tel.: 91 877 59 50. 
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Excursión de 
la Asociación 
de Viudas 
a Fa.unia 

El día 8 de noviembre, y a 
pesar de que amenazaba llu
via, un nutrido grupo de la 
Asociación de Viudas de Al
calá de Henares salimos para 
Faunia con la intención de vi
sitar la cantidad de animales 
que allí viven y que hacen las 
delicias de todos los que los 
visitan. 

En la entrada nos espera
ban los guías que nos ense
ñaron todas las instalaciones 
y nos explicaban con todo 
lujo de detalles todas las ca
racterísticas de aquellos ha
bitantes. No podría decir cuál 
de las especies nos gustó 
más, pero el espectáculo de 
los leones marinos fue fan -
tástico. 

La comida fue muy buena y 
la convivencia superior, pero 
echamos de menos a Car
men, nuestra presidenta, que 

no pudo estar con nosotras 
ese día por motivos de salud. 

Desde aquí le mandamos 
nuestro cariño y deseo de 
que se ponga pronto en for
ma. Como responsable de la 
excursión os agradezco a to
das vuestra colaboración y 
espero contar con vosotras 
para futuras excursiones a lo 
largo del curso. 

Un abrazo a todas, a las 
que fuisteis y alas que por di
ferentes motivos os quedas
teis en casa. 

Julia ALMENA 

CIUDAD 

DE P O RTI VA 

~ 
MU NI C I PAL 

PERSONAL Y COMPRAS 

El Consejo de Administración de la Ciudad Deportiva Munici
pal de Alcalá de Henares ha aprobado los pliegos relativos a 
la siguiente licitación: 

EXPLOTACIÓN DEL KIOSCO BAR DE PROPIEDAD MU
NICIPAL, SITO EN LA ZONA DEPORTIVA "EL ENSANCHE" 
DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio Tipo de Licitación: 90.- Euros mensuales al alza. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 15 de de diciembre de 
2006 en Secretaría de la Ciudad Deportiva Municipal, Avda. 
del Val 4. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 h. del día 
18 de diciembre en la Concejalía de Deportes, Plaza de los 
Santos Niños, 4. 

El expediente puede examinarse en Secretaría, en horario de 
10 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 15 de noviembre de 2006 
El Director Gerente: 

EDUARDO BARRERA GALÍNDEZ 

CílUDAD lPATfüílMOINlílO DIE lA IHJUMAINlílDAD ' 
---------------~~ 2000 Casa del Deporte. Avda. Virgen del Val, 4 • 28804 Alcalá de Henares. Telf.: 91 an 17 80 -Fax: 91 877 17 81 A Ñ o 5 
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En la sede de Comisiones Obreras 

Se presentaron las ¡ornadas por el 
Pacto local v la Segunda Descentralización 

Para presentar estas jorna
das, que tuvieron lugar en la 
Universidad de Alcalá el martes 
Y miércoles 14 y 15 de noviem
bre, acudieron Javier López, 
Secretario General de 
U.S.M.R.-CC.00., Santiago 
Clemente, Secretario General 
Comarca Henares, y Julio Novi
llo, Secretario General de 
FSAP-Madríd. En estas jorna
das se pretende tratar la reali
dad de los ayuntamientos de la 
Comunidad de Madrid, para lo 
que se ha invitado a alcaldes de 
diferentes municipios de la co
munidad, entre los que figuran 
los alcaldes de Getafe, Alcoben
das, Móstoles, Rivas Vaciama
drid y Collado Villalba, así 
como representantes de otras 
instituciones relacionadas con 
el Pacto Local y sindicalistas de 
Comisiones Obreras. Además, 
Y para aclarar las reformas ins
titucionales que a este respecto 
se están llevando a cabo, tam
bién se ha invitado a las jorna
das al Ministro de Administra
ciones Públicas Jordi Sevilla. 

En estas jornadas se tratarán 
el Pacto Local y la pretendida 

segunda descentralización, por 
la que se quieren conseguir 
mayores competencias para los 
ayuntamientos. Algunos de los 
temas que se tratarán son el 
papel de los ayuntamientos 
como la administración más 
cercana a los ciudadanos, su fi
nanciación y los servicios que 
ofrecen a los ciudadanos. La fi
nanciación propuesta por la 
Unión Comarcal del Corredor 
del Henares para llevar a cabo 
esta segunda descentralización 
sería "la misma que se aplica a 
las Comunidades Autónomas. 
La idea es que parte de las 
competencias de las Comuni
dades pasen a los ayuntamien
tos, y, después de un cierto nú
mero de años, recibirían un 
porcentaje del IRPF, del IVA, y 
otras partidas presupuestarias 
para pagar esas nuevas compe
tencias que han adquirido y an
tes no tenían. Sabemos que es 
una fórmula que llevará mucho 
tiempo y que costará mucho 
implantar, igual que ha pasado 
con la descentralización hacia 
las comunidades autónomas". 

PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 

• • 

Homhre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

C/ SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁNOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 881 44 45 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

'IZ~tu'*de 1 ~ e«- . 
• ELECTRICIDAD• FONTAN~RIA • PLADUR • PINTURA 

, ALBAÑILERÍA • CARPINTERIA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 -Tlf.: 91 882 69 00 -Fax: 91 820 35 44 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

B~·~ COMUNIÓN Y BODA fJJJf/At!fl_ RELOJES - CALCULADORAS 
~ RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Telé(: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALA DE HENARES 

DESPEDIDA ESOlTER@ 
ENAlCAlÁ 

REGALAMOS DISFRAZ 
:ril' C> VI@ 

¡TODOS LOS SERVICIOS! CENA, ESPECTÁCULO, DRAG OUEEN, 
STRIPPER, RESERVADOS EN DISCOTECAS, LIMUSINA ... 

EL MANTO' N c/ Puerta del Vado, 4 -Alcalá de Henares 
Tlfs.: 91 882 73 95 - 645 77 93 94 

ALIANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

7% Descuento con tu VISA VIAJES IBERIA 
Cgratuital Para todos tus viaies v 
acumulable a todas las otenas 

• Viaja ahora y paga dentro de 3 meses.• Recupera el 1 % del resto de tus compras 
Avda. Juan Carlos 1, sin 

(C.C. Garena Plaza) 
Tlf.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
TI!.: 91 881 08 12 TI!.: 91 883 50 98 

1t~41'1 !·• f1u33 ,,, • ~ '·''' l·f-W 
muEBlES y DECORACIOn 35 aiíOS 

ClllAMDO 

"ºªª" lM AlCAlA 

, el Miguel de Moneada, 4 uunto Galerías Juan de Austria) -Telf. y Fax: 91 880 26 67 
, el Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) -Telt.: 91 802 72 21 
, Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Telf.: 91 802 72 22 
, el camino del Corral, nave 20 - Poi. Alcamar -Camarma de Esteruelas -Telf.: 91 886 52 70 
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José Enrique Bustos Juan José García Ferrer 

las Democráticas en el IV Curso sobre UMuier v Derecho" 

f ste año el curso ha girado en torno a una de las principales 
preocupaciones de la actualidad: la Inmigración 

La primera conferencia, 
miércoles 4 de octubre, la im
partió la profesora de Derecho 
Penal Carmen Figueroa, so
bre "Aspectos criminológicos 
y penales. Causas que llevan 
a la delincuencia". 

En los últimos estudios se 
ha visto la gran relación que 
tiene la inmigración con el 
aumento de los niveles de de
lincuencia, preocupando su 
incidencia en los delitos y cre
ando una mayor sensación de 
inseguridad. 

Habria que actualizar la Ley 
de Extranjeria en la que la po
blación penal, todo ciudadano 
extranjero que delinque, en 
vez de recluirlo, expulsarlo 
del territorio nacional de ma
nera imperativa y la devolu
ción de los ilegales. 

Se emigra para buscar tra -
bajo, para mejorar en educa
ción y calidad de vida y se 
frustran al no alcanzar sus 
expectativas, se ocupan en los 
empleos de nivel más bajo y 
esto a veces lleva a una huida 
al delito para conseguir lo que 
llevaria muchos años. 

Los inmigrantes ilegales, 
entre los que mayor índice de 
delincuencia se da, tienen 
poco que perder y son más 
propensos al delito , vienen 
predispuestos, se introducen 
en bandas de criminalidad or
ganizada en las que se dedi
can a delinquir, unos con téc
nicas policiales , otros trafican 
al igual que en sus países de 
origen, trasladan sus costum
bres, introducen ilegalmente 
a personas en su país, muje-

1 a de noviembre de 2006 

res para redes de prostitu
ción, etc. Esto lleva a ajustes 
de cuentas y son ellos mismos 
víctimas también de sus pro
pios compatriotas. 

También, entre los inmi
grantes legales ocurre que 
quieren adaptarse al país que 
·les acoge pero quieren mante
ner sus vínculos y sus valores 
familiares y tienden al agru -
pamiento y se producen en
frentamientos , más en las se
gundas generaciones con ten
dencias a agruparse en ban
das que derivan en delincuen
cia. 

No todo inmigrante es un 
delincuente. El inmigrante 
que viene legalmente tiene 
más que perder y no delinque. 
Cuanto más integrados y más 
vínculos tengan con el país de 
acogida, menos problemas 
tendrán con la justicia. 

El miércoles 11 de octubre 
el el director gerente del Insti
tuto Madrileño del Menor y la 
Familia, Juan José García Fe
rrer, quien nos habló de las 
funciones de su organismo. 

Protección de los menores, 
buscar familias para acogi
miento, adopción nacional e 
internacional, mendicidad, 
violencia familiar que afecta a 
los niños, abuso sexual, aten
ción temprana a la discapaci
dad, asistencia al colegio, 
desarrollo del talento y acogi
da de menores extranjeros no 
acompañados. 

En este último caso la Co
munidad Autónoma en donde 
aparezca el menor se hace 

responsable de él. En nuestro 
país hay muchos menores, la 
gran mayoría de Marruecos, 
también subsaharianos, de 
Rumania, de Afganistán, ... A 
estos menores les cuesta mu -
cho integrarse, se quieren ir 
pero sus familias no los acep
tan. No hay expectativas en 
su país y los mandan para ga -
nar dinero. Se ven solos. No 
son siempre los más pobres, 
para las mafias son un chollo 
y los primeros interesados en 
que no sean devueltos son los 
propios países. 

El tratamiento que se da a 
este grupo de menores ex
tranjeros abandonados es 
distinto según la comunidad 
autónoma que los recibe y ello 
hace también que sea todo 
más difícil. 

Como la atención se le da al 
"menor", muchas veces hay 
engaño con la edad que dicen 
tener y hay que fiarse de la 
palabra del chico puesto que 
algunas organizaciones po
nen grandes inconvenientes a 
la hora de hacer pruebas para 
poder determinarla. 

El esfuerzo económico es 
grande, ya que el gasto por 
menor y día viene a ser de 
250 euros. 

Algunas medidas para ata -
jar este problema serían: 
Transformar estos esfuerzos 
en medidas de cooperación y 
desarrollo. Si no hay acuerdo, 
formarlos en su propio país, 
crear su propio sistema de 
protección. Países como Fran
cia y Alemania ya lo hacen. 
Llegar a acuerdos de protec-

ción. Países como Francia y 
Alemania ya lo hacen. Llegar 
a acuerdos bilaterales para 
solucionar problemas de fon
do. 

El miércoles 18 de octubre 
fue el profesor José Enrique 
Bustos quien nos expuso el 
tema "El fenómeno inmigrato
rio en Europa". Tema de tre
menda actualidad y fascinan
te desde el punto de vista in
telectual. 

La civilización occidental, 
procedente del Imperio Roma -
no, está basada en un siste
ma ideológico de creencias: a) 
Una razón teórica, los roma
nos conquistan Grecia y apli
can el uso de la razón. b) El 
Derecho Romano , práctica 
utilitaria de la razón y c) El 
Cristianismo como razón reli
giosa, la fe inspirando la ra
zón. La razón intentando 
comprender al hombre. 

Este sistema ideológico im
pregna Europa hasta el 
S.XVIII y La Ilustración apor
ta el cuarto elemento: El pen
samiento ilustrado, pensa
miento que sin los elementos 
anteriores es inconcebible. 
Importa la vida temporal que 
anteriormente se contempla
ba pero no se había llegado a 
desarrollar. Los conceptos: 
persona, igualdad y libertad 
salen reforzados y se aplican 
a la vida real. En lo negativo 
se separa razón y fe. Se consi
dera la religión como un obs
táculo para el desarrollo de la 
persona. Fomenta la igualdad 
pero pierde el fundamento de 
esa igualdad. Se difumina la 
diferencia entre el mal y el 
bien. Invención del estado 
providente y paternalista. 

El hombre cree que con su 
razón puede construir la feli
cidad y dominar la Naturale
za. Pero deriva en corrientes 
en que el hombre está al ser
vicio del estado (Comunismo, 
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Nazismo), dos guerras mun
diales e infinidad de conflictos 
bélicos, descolonización de 
África, en fin, no ha solucio
nado sus problemas. 

Se produce un cambio ideo
lógico, la realidad produce 
tristeza, infelicidad y angus
tia, abandono de los tres ele
mentos que habían configura -
do Europa y se añade el mul
ticulturalismo. 

Occidente ha dejado de que
rerse , sólo ve lo negativo, in
tenta construir una civiliza
ción al margen de la religión, 
con una tolerancia mal enten
dida. Atribuir el mismo v_pJor 
a todas las culturas es no dar 
valor a nada. 

Actualmente hay una indi
ferencia, un rechazo al Dere
cho Natural (no tiene topes, 
se aprueba lo que aprueba la 
mayoría), un escepticismo 
ante el Derecho (uso alterna
tivo del Derecho, se dice lo 
que convenga) y un pacifismo 
como sucedáneo de la Paz. 

Como no cree en ningún va
lor no tiene nada que defen
der, sólo hay que vivir en paz. 
Surge un antinatalismo como 
consecuencia de la descon
fianza y la inmigración. 

Conceder la ciudadanía a 
inmigrantes inintegrables no 
lleva a la integración sino al 
contrario, convierte en explo
sivo lo que se quería resolver. 
Exigen que se reconozcan sus 
valores y derechos de su pro
pia identidad y acusa a los 
nativos de opresores. 

El futuro de Europa es, al 
menos, inquietante. 

El miércoles 25 de octubre, 
Gustavo Aristegui nos señaló 
algunas de las medidas que 
deberíamos adoptar para aco
meter el problema de la inmi
gración. 

España ha pasado de ser un 
país que mandaba a sus hom
bres a los cuatro continentes 
a ser un país de acogida en 
un espacio de tiempo muy 
corto. Padres que emigran e 
hijos que reciben a los inmi
grantes. Es un reto y a la vez 
una oportunidad. 

Si deseamos que este fenó
meno se produzca con el me
nor trauma posible debe ha
ber un control eficaz, serio y 
riguroso, porque nos lo impo
nen y por lógica. Ser implaca
bles con las mafias de seres 
humanos. Procurar la inte
gración fomentando el respeto 
mutuo, formando a quienes 
vienen para que conozcan y 
respeten nuestros principios, 
buscando la coordinación en
tre las administraciones, rea
lizando políticas de inmigra
ción flexibles, imaginativas y 
eficaces. Coordinar a quien 
conoce el mercado con la ad
ministración, gestionando los 
flujos migratorios. En política 
exterior establecer relaciones 
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Gustavo de Arístegui 

EDICTO 

diplomáticas con los países 
implicados. 

Es doloroso tener que salir 
del país porque no hay expec
tativas de mejora y supervi
vencia. El país que deja salir 
sus hombres más jóvenes, 
con empuje e iniciativa sufre 
una pérdida y desgarro en su 
sociedad. 

Mirar hacia atrás debería 
ayudarnos, al menos a poner
nos en lugar del otro y encon
trar soluciones que acaben 
con tanto dolor. 

Todas las conferencias ter
minaron en animados colo
quios debido al interés de los 
temas tratados, dando res
puesta a las inquietudes de 
todas. 

María de la Sierra 
CAÑERO PIÑERO 

A.M.D.I.C. 

Concejalía de Hacienda y Patrimonio 

Servicio de Gestión Tributaria 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegado de Hacienda, Pa
drón correspondiente al Segundo Semestre de 2006 de la Tasa por ocupación de 
la vía pública con industrias callejeras (mercadillos) los lunes, martes y miérco
les. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 30 de noviembre 
de 2006 al 30 de enero de 2007 (ambos inclusive) o inmediato día hábil poste
rior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el artículo 102,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar des
de el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de1v1a
drid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá intrponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de ex
posición al público del padrón, ante dicha Concejalía. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, 
los intereses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 13 de noviembre de 2006 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 FAX: 91 887 96 00 E·MAIL: layllon@ayto-alcaladehenares.es • 2000 
A Ñ O S 
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Está valorado en 168.000 euros 

Adjudicado el mobiliario de la nueva 
junta de distrito 11 neves Católicos 

La Junta de Gobierno Local 
aprobó en su sesión del mar
tes 14 de noviembre la pro
puesta presentada por el con
cejal delegado de Descentrali
zación y Desconcentración Ad
ministrativa, Jesús Fernández 
Pascual, que fue la que hizo la 

mesa de contratación para la 
adjudicación del suministro 
de mobiliario y equipamiento 
de las oficinas municipales de 
la Junta de Distrito II, el nue
vo edificio situado en la aveni
da de Reyes Católicos, 9. 

Con el edificio completamen-

En Cuadernillos v en los multicines Cisneros 

los mavores de 60 años de 
Alcalá pueden ir al cine los 
martes pagando sólo un euro 
Los mayores de 60 años de Alcalá pueden acudir todos los 
martes al cine pagando una entrada de ~an sólo un euro, 
con la puesta en marcha del programa Mayores al cine• 
por parte de la Comunidad de Madrid. ~~gún. !1ª iJ:?-forma
do la concejalía de Tercera Edad y Partic1pac1on Ciudada
na, todas las salas de la ciudad complutense se acogen al 
proyecto de acercar el ocio a los mayores. 

debemos promover, dando 
oportunidad a las personas 
mayores a que disfruten de su 
tiempo de ocio". 

te terminado sólo falta el equi
pamiento del mismo cuya ad
quisición, realizada mediante 
procedimiento administrativo, 
fue lo que aprobó la Junta de 
Gobierno Local. 

La adjudicación se realizó a 
favor de la empresa Burodécor 

Jesús Fernández Pascual y 
Bartolomé González en el 

interior del edificio que está a 
la espera de su mobiliario 

en el importe de 168.000 eu
ros, es decir, 28 millones de 
las antiguas pesetas. La em
presa tiene un plazo para su -
ministrar el mobiliario de cin
co semanas y una vez que se 
haya entregado se procederá a 
la inauguración de la que será 
la primera junta de distrito de 
la ciudad de Alcalá. 

El proyecto de mobiliario y 
decoración fue encargado al 
arquitecto que diseñó el nuevo 
edificio, para lo cual se le pa
garon otros 12.000 euros. Por 
tanto amueblar y equipar la 
nueva junta, sin contar los 
equipos informáticos, va cos
tar 180.000 euros, es decir, 30 
millones de las antiguas pese
tas. 

El edil Ramón Alonso dijo 
que "tanto en Cuadernillos 
como en los multicines Cisne
ros, los mayores de 60 años 
sólo tendrán que presentar un 
documento que acredite su 
edad para obtener la reduc
ción del precio de la entrada". 
El concejal destacó que "medi
das como ésta contribuyen al 
envejecimiento saludable que 

Esta iniciativa complementa 
al programa de actividades 
que desarrolla el Ayuntamien
to de Alcalá de Henares a tra _ 
vés de los Centros Municipales 
de Mayare~ ~on u:ia completa 
oferta de viajes, visitas cultu-

Ramón Alonso Masero 

18 de noviembre de 200& 

rales, talleres y charlas. "Tam
bién la salud es objeto de 
atención prioritaria -concluyó 
Alonso- y desde la Concejalía 
ofrecemos tratamientos de po-

dología y fisioterapia subven
cionados, al igual que el Plan 
de Termalismo Terapéutico", 
con estancias de una semana 
en un balneario. 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de diciembre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para ad
judicar mediante procedimier:ito negociado el SUMINISTRO DE 
EQUIPOS DE PROTECCION COLECTIVA EPC, PARA EL 
PLAN 2006 DE PROMOCIÓN DE LA ACCESIBILIDAD Y DE LA 
SUPRESIÓN DE LAS BARRERAS ARQUITECTÓNICAS 
UR,BANÍSTICAS (BAU) EXISTENTES MEDIANTE LA REPARA
CION INTEGRAL DE LAS ACERAS Y LAS CALZADAS DE LA 
CIUDAD. (Expediente. nº 3.807). 

Presupuesto máximo: 14.088'78.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 14 de diciembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN-

Cíll\JDAD IPATIRlílMOINlílO DIE lA HlUMAINlílDAD. 
lll!llm ... --lm\l ..... B,lllll!~-11111!1~~111!1!.111111!1!11!~1!11111111111111111llllllljlll 2 ººº Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 : Fax.: 91 887 96 13 A Ñ o s 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de diciembre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para ad
judicar mediante procedimiento negociado el SUMINl$TRO DE 
HORMIGONES PARA EL PLAN 2006 DE PROMOCION DE LA 
ACCESIBILIDAD Y DE LA SUPRESIÓN DE LAS BARRERAS 
ARQUITECTÓNICAS URB,ANÍSTICAS (BAU) EXISTENTES 
MEDIANTE LA REPARACION INTEGRAL DE LAS ACERAS Y 
LAS CALZADAS DE LA CIUDAD. (Expediente. nº 3.808). 

Presupuesto máximo: 17.176'12.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 14 de diciembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION 

CIUDAD IPAlíl'lli\1101\!IO DE LA HUMANIDAD" lll!llmlllllll---............ - .... ------111111111!11!1!!' 2000 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 oo -Fax.: 91 887 96 13 A Ñ 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de diciembre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para ad
judicar mediante procedimi,ento negociado el SUMINISTRO DE 
EQUIPOS DE PROTECCION INDIVIDUAL EPIS Y VESTUARIO 
PARA EL PLAN 2006 DE PROMOCIÓN DE LA ACCESIBILIDAD 
Y DE LA SUPRESIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS 
URBANÍSTICAS (BAU) MEDIANTE LA REPARACIÓN INTE
GRAL DE LAS CALZADAS Y ACERAS. (Expediente. nº 3.811 ). 

Presupuesto máximo: 22.156'89.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 14 de diciembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a c;argo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CIUDAD IPAlíl'lll\llONIO DE LA HUMANIDAD " 
. 2000 Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcala de Henares- Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 9613 A Ñ o s 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de diciembre de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para ad
judicar mediante procedimiento negociado el ALQUIL~R DE 
CONTENEDORES PARA EL PLAN 2006 DE PROMOCION DE 
LA ACCESIBILIDAD Y DE LA SUPRESIÓN DE LAS BARRE
RAS ARQUITECTÓNICAS URBANÍSTICAS (BAU) EXISTEN
TES MEDIANTE LA REPARACIÓN INTEGRAL DE LAS ACE
RAS Y LAS CALZADAS DE LA CIUDAD. (Expediente. nº 3.806). 

Presupuesto máximo: 14.153'39.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 14 de diciembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario . 

Alcalá de Henares, a 13 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CIUDAD IPAlíflll\llONIO DE lA HUl\llAll!IDAD -
Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13 f 9 <;? '? 
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Esperanza Aguirre descubre la placa conmemorativa de la inauguración ante Bartolomé González y Manuel Lamela. 

Inaugurado el centro de atención primaria ·Miguel de Cervantes' 

Después de soportar durante años 
la atención médica en barracones 
Espartales va tiene centro de salud 
Desde el día 16 de noviembre, 30.000 vecinos del barrio de Espartales, en el norte de Alca
lá, pueden recibir atención médica primaria en el nuevo centro de salud "Miguel de Cer
vantes". La presidenta del gobierno regional madrileño, Esperanza Aguirre, y el alcalde com
plutense, Bartolomé González, junto al consejero Manuel Lamela, inauguraron el miércoles 
día 15 de noviembre un centro que por fin ha llegado a una barriada que durante varios años 
ha tenido que soportar la atención médica en unos barracones. 

Según Bartolomé González, 
las inauguradas el 15 de no
viembre son "unas dependen -
cias funcionales que cubren 
las necesidades de un barrio 
joven que demanda, sobre 
todo, consultas de pediatría, 
medicina de familia, matrona 
y odontología". 

El Centro de Salud 'Miguel 
de Cervantes' -en la calle Leo
poldo Alas Clarín, 22- dispone 
de una carta de servicios que 
incluye nueve consultas de 
medicina de familia , nueve 
consultas de enfermería de fa
milia, tres consultas de pedia
tría, dos consultas de enfer
mería pediátrica y otras dos de 
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odontología, una consulta de 
matrona, espacio para dos 
consultas polivalentes, dos sa
las de técnicas y curas, una 
sala para intervenciones me
nores, una sala de extracción 

40AÑOS 

de muestras, una de cinesite
rapia y para consulta de fisio
terapia y 25 módulos de sala 
de espera. 

La Comunidad de Madrid ha 
gastado en su construcción y 

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 

PREMIO 
LAUREL DE ORO 

e/ Juliana Merino, 4 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 

González destaca 
que "cubre 

las necesidades 
de un barrio ioven" 
que Pide consultas 

de medicina 
de familia, 

pediatría v matrona 
equipamiento más de 4 '2 mi
llones de euros. El ·nuevo cen
tro se levanta en una parcela 
de 2.633 metros cuadrados 
cedida por el Ayuntamiento de 
Alcalá. 

El alcalde hizo hincapié en 
"la atención que el gobierno 
que preside Esperanza Aguirre 
presta a Alcalá de Henares" 
que, en materia sanitaria se 
plasma en la inversión de 32 
millones de euros en la cons
trucción de tres centros de sa
lud de atención primaria (en 
Juan de Austria y La Garena, 
además del de Espartales) y el 
nuevo centro de especialida
des en El Ensanche, así como 
en la ampliación del servicio 
de Urgencias del Hospital 
'Príncipe de Asturias' . 
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"Si no actúa el IVIMA tendrá que hacerlo el avuntamiento" 

IU Pide que se solucione el toco 
de marginalidad de Espartales Sur 
El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá, Francisco Calles, presentará 
en el pleno de la corporación municipal del día 21 de noviembre una propuesta para que la 
institución intervenga para eliminar el foco de marginalidad, abandono y suciedad que exis
te en estos momentos en Espartales Sur. Según explicó Calles a PUERTA DE MADRID "allá 
donde hay viviendas del IVIMA hay una serie de problemas permanentes que son fruto del 
abandono que tiene este organismo dependiente de la Comunidad de Madrid. Me estoy refi
riendo a las viviendas de la calle Luis de Alcalá, junto al vivero de Reyes Católicos y a Es
partales Sur, en torno a la corrala. El problema es que el IVIMA no hace nada para solucio
nar estos focos de marginalidad y tampoco lo hace el ayuntamiento". 

La zona a la que se refiere 
Calles está entre las calles Mi
guel Hernández, Benito Pérez 
Galdós, Leopoldo Alas Clarín y 
José Maria Pemán: "Allí hay 
varias mancomunidades y 
portales. Está también la co
rrala. Hay zonas comunes di
vididas para cada mancomu
nidad. También hay una serie 
de locales comerciales que 
desde que se construyeron las 
viviendas están cerrados; el 
IVIMA no los ha cedido para 
uso social al ayuntamiento, ni 
se dedican a la actividad co
mercial". Según Calles existen 
garajes sin utilizar: "Tanto al
gunos de éstos como también 
locales comerciales tienen las 
puertas forzadas y se han con
vertido en vertederos y focos 
de infección con ratas. Las en
tradas a esos garajes son una 
acumulación de basura dán
dose el caso de que incluso se 
están descargando en las ram
pas de los propios garajes". 

Calles afirmó: "Las vallas de 
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división de las diferentes man
comunidades que componen 
toda la manzana están com
pletamente rotas por lo que se 
puede pasar de una a otra. Es 
una pena porque aquélla es 
una zona diseñada para jue
gos infantiles pero la realidad 
es que está sin ningún tipo de 
mantenimiento". 

También se refirió el porta -
voz de IU a una calle privada 
de uso público en la zona que 
no se limpia: "No me explico 
cómo la empresa concesiona -
ria de limpieza del ayunta
miento no actúa allí como lo 
hace en otras zonas privadas 
de uso público, como por 
ejemplo en la plaza de Juan 
XXIII. Pues bien, esa calle de 
Espartales a la que me refiero 
está como las zonas comunes, 
es decir, llena de porquería. Es 
una calle que se utiliza esen
cialmente para aparcar, pero 
hay muchos que la utilizan 
para hacer rallyes con coches 
y motos". 

Peligrosos cuartos 
de contadores 
Francisco Calles también 

habló de los cuartos de conta
dores en esa zona: "Eso es algo 
verdaderamente peligroso por
que hay algunos que están sin 
puertas, con el techo medio 
hundido; están también llenos 
de basura y con conexiones di
rectas a la red sin contador, 
con los cables al aire. Los ni
ños, al no haber puerta, en
tran, salen, juegan allí, etc. Es 
un auténtico peligro y puede 
haber algún día una desgracia 
allí". 

La sensación de ruina y 
abandono se acrecienta en los 
portales: "Los buzones están 
destrozados en algunos porta
les; si hay 27 buzones en cada 
uno, sólo cuatro o cinco están 
bien y el resto están rotos. En 
la mayoría de los portales tie
nen el problema de los impa
gos de los recibos de la comu-

nidad. El IVIMA, que es el pro
pietario de las viviendas, no se 
preocupa y realmente sólo pa
gan cuatro o cinco vecinos. 
También es muy grave lo que 
nos han contado y que no he
mos podido comprobar pero 
que algunos vecinos nos han 
asegurado, y es que hay niños 
sin escolarizar, que no van al 
colegio y los padres no se pre
ocupan. Están en la calle" . 

Los contratos del IVIMA tie
nen una cláusula que estable
ce que las reparaciones nece
sarias a fin de conservar la vi
vienda o el inmueble arrenda
do son a cargo del arrendador, 
es decir, del IVIMA: "Pero el 
instituto de la vivienda no ha 
hecho absolutamente nada y 
tiene cartas, reclamaciones e 
incluso una encuesta". 

La propuesta concretamente 
de IU se dirige al ayuntamien
to complutense: "Sabemos que 
no es competencia municipal 
pero ante la situación que allí 
se vive pensamos que quien 
debe actuar para eliminar ese 
foco de marginalidad es el pro
pio ayuntamiento . No se pue
de consentir algo así, con la 
marginalidad, la suciedad y 
las lamentables condiciones 
sociales que allí hay. O se obli
ga al IVIMA a cumplir con su 
responsabilidad o se hace des
de el ayuntamiento aunque 
luego se tenga que cobrar a 
quien sea". 

En su propuesta, Calles ma
nifestó: "Hay que negociar o 
instar al IVIMA desde el ayun
tamiento para que se remode
len las zonas interiores comu
nes, tanto jardines, vallas, 
bancos, limpieza. El problema 
es que el IVIMA se inhibe del 
mantenimiento de unos in
muebles que son suyos. Y, 
desde luego, pedimos una ma
yor vigilancia y control en la 
ocupación de las viviendas ya 
que ahora no existe". 

El portavoz de IU añadió que 
"le pedimos al alcalde que deje 
de darse tantas vueltas por la 
plaza de Cervantes saludando 
a los vecinos y que se dé algu
na vuelta por algún barrio o 
zona conflictiva" . 
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Ante el horizonte de las elecciones autonómicas, Rafael Simancas 
anunció 100 camas más v nuevos servicios hospitalarios 

"Nadie se cree lo que dice Esperanza 
Aguirre sobre las listas de espera" 
El candidato socialista a la presidencia de la Comunidad de Madrid y secretario general del 
PSM, Rafael Simancas, visitó el jueves día 9 de noviembre el hospital Príncipe de Asturias, 
donde mantuvo distintas entrevistas con el gerente, con el director médico y con las seccio
nes sindicales. Simancas estuvo acompañado por varios diputados socialistas y por el candi
dato del PSOE a la alcaldía de Alcalá, Javier Rodríguez Palacios, y, ante el horizonte de las ya 
próximas elecciones autonómicas, se comprometió a mejorar la atención sanitaria del área 3, 
reforzando el hospital alcalaíno, construyendo un centro hospitalario de alta resolución en To
rrejón de Ardoz y mejorando las características del nuevo hospital que se está construyendo 
en Costada. Rafael Simancas contradijo a la presidenta del gobierno regional: "No hay nadie que 
se crea lo que dice Esperanza Aguirre sobre las listas de espera. Es más, la gente se irrita. 

El portavoz socialista de- pital Ramón y Cajal. Estamos pliando el servicio de urgen
nunció la situación en la que hablando de un servicio colap- cías. Asimismo, prometió 
se encuentra el hospital de Al- sado". construir un nuevo hospital 
calá, con 1,39 camas por de alta resolución en Torrejón 
i.ooo habitantes. "la ratio Transporte sanitario de Ardoz. "que descongestio-
más baja de Madrid y de Es- naria el hospital de Alcalá" y 
paña, con falta de especialida- Rafael Simancas se refirió mejorando las caracteristicas 
des importantes como hemo- también al transporte sanita- del futuro centro que se está 
dinámica, cirugía cardiovas- rio: "Hay apenas dos UVIs mó- construyendo en Coslada, "di
cular, medicina nuclear o viles para todo esta área que mensionándolo suficiente
atención alergológica y con un no siempre tienen personal sa- mente, con una cartera de ser
servicio de urgencias muy Ji- nitario adecuado para atender vicios adecuada y con gestión 

1 d el servicio". mitado. Esto lleva a mi es e pública". 
ciudadanos a deambular por Otros problemas que men-
hasta ocho hospitales madrile- cionó el portavoz socialista en 
ños para recibir la atención la Asamblea de Madrid están 
precisa". relacionados "con la atención 

Simancas afirmó que "el primaria y con la atención es
hospital Principe de Asturias pecializada" · 
tiene un servicio de urgencias Por todo ello, Simancas se 
muy limitado, sobre todo en comprometió, a mejorar la 
su dimensión. Está atendien- atención sanitaria de la zona 
do una media de 450 personas del Corredor del Henares, re
diarias, con picos de 600 per- forzando el hospital Principe 
sanas, en apenas 2 .000 me- de Asturias, dotándolo de más 
tros cuadrados, y con la mitad camas, "por lo menos 100 
del personal sanitario con el más", completando la cartera 
que cuenta por ejemplo el hos- de servicios médicos y am-
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Presupuestos sanitarios 
insuficientes 
Rafael Simancas, denunció 

además que "los recursos que 
el gobierno de Esperanza 
Aguirre destina a la Sanidad 
pública en los presupuestos 
de 2007 son insuficientes para 
mejorar el funcionamiento del 
servicio en aquellos extremos 
más demandados por los ma -
drileños", como es la construc
ción de nuevos centros de 

También diio que 
construirá un hospital 
de alta resolución en 
Torrejón v mejorará 

el de Coslada 

atención primaria, la aminora
ción de las listas de espera o la 
solución del colapso en las ur
gencias. Sin embargo, Siman
cas señaló que estos presu -
puestos "incluyen sustancio
sos beneficios para determina -
das empresas que protagoni
zan la privatización progresiva 
de nuestra sanidad pública". 

Simancas ofreció dos datos 
como ejemplo de las priorida
des del Gobierno regional: "el 
gasto sanitario por habitante 
en la Comunidad de Madrid 
nos sitúa como la penúltima 
región española", y además, 
"mientras la financiación pú
blica de los hospitales públi
cos va a crecer en torno al 3 ,8 
por ciento , la financiación pú
blica del hospital privado Fun
dación Jiménez Díaz, va acre
cer un 24 por ciento" . 

El portavoz socialista explicó 
que el presupuesto sanitario 
para 2007 asciende a 6.562 
millones de euros, el 36 por 
ciento del presupuesto global. 
Sin embargo, el incremento 
con respecto al 2006 sólo su
pone un 8 , 1 por ciento, 490 
millones de euros, cuando el 
incremento general es del 9,6 
por ciento. 

Como conclusión, Simancas 
dijo que "la sanidad pública no 
es una prioridad para el go
bierno de Esperanza Aguirre" , 
afirmó para recordar que la 
evolución del incremento del 
gasto sanitario en los últimos 
años marcha en este sentido, 
ya que "en 2004 tuvimos un 
incremento del 10,5 por cien
to, por encima de la media del 
incremento global, y en 2007 
del 8 , 1 por ciento, •por lo que 
vamos a peor". 

En relación a las restantes 
comunidades autónomas, el 
presupuesto sanitario de la 
Comunidad de Madrid crece 
casi un punto por debajo de la 
media del resto, lo que tradu
cido en gasto sanitario por ha -
bitante refleja el siguiente 
dato: 994 euros por madrileño 
frente a una media de 1.044 
euros por habitante en el res
to de las regiones. "Se invierte 
cada año menos por habitante 
y, por lo tanto, Madrid se aleja 
de la media", advirtió Siman -
cas, que recordó que hay co
munidades que invierten has
ta 1.300 euros por persona en 
Sanidad. 
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"Hov me he quedado maravillada: han puesto hasta una camilla 
dentro v hav nueve ambulancias", diio una paciente a los periodistas 

El electa Simancas en la sanidad pública 
El candidato del PSOE a la presidencia de la Comunidad de Madrid así lo denomina y en su en
torno más próximo se comenta con ironía. Se conoce como "efecto Simancas" al fenómeno que 
ocurre en la sanidad pública madrileña consistente en que cada vez que el candidato socialista 
visita un hospital todo funciona bien: "¡Vaya que si funciona!". 

Rafael Simancas lo definió muchos usuarios que, al ver el 
de esta manera: "Tenemos una despliegue de periodistas que 
responsabilidad muy grande y llevaba en su visita Rafael Si
se lo decía hace un momento a mancas, no dudaron en contar 
los trabajadores. Cada vez que sus experiencias. "¡Si hoy has
llegamos a un hospital todo ta huele bien ahí dentro!", lle
funciona perfectamente, no gó a decir una mujer que se 
hay pasillos llenos en las ur- acercó al líder de los socialis
gencias, no hay grandes colas tas madrileños en la puerta 
en las citaciones. Eso es lo que del recinto hospitalario. 
llamamos el efecto Simancas. La presencia de periodistas 
Por tanto, tenemos la enorme atrajo a muchos usuarios que 
responsabilidad de recorrer- quisieron opinar, sobre todo 
nos cada día muchos hospita- cuando oían las palabras cla
les para que la gente viva me- ve, como listas de espera y ser-
jor" . ~ vicios hospitalarios. 

El problema es que esa ima- Blas Acosta fue uno de los 
gen con la que se encuentra el que se acercaron al líder so
candidato socialista no es real, cialista y a los informadores: 
o al menos habitual, según "Yo puedo hablar de las listas 
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de espera. Yo ingresé el día 6 
de septiembre en urgencias. 
Ese día me mandaron unas 
pruebas y para que las vea el 
especialista van a pasar 79 
días" . Simancas se mostró iró
nico: "Eso no puede ser, son 
sólo 30 días en la lista de es
pera, según dice Esperanza 
Aguirre". "No, no, no. Son 79 
días sin saber lo que a mí me 
pasa", replicó Blas Acosta a lo 
que Rafael Simancas contestó: 
"Entonces usted ha contado 
mal. Seguro que usted cuenta 
las noches como si fueran 
días. Yo creo que además de 
los 30 días que dice la propa
ganda, lo que tienen que hacer 
es darnos unas clases de ma -

"Tenemos 
la enorme 

responsabilidad 
de recorrernos 

cada día muchos 
hospitales para 

que la gente 
viva meior" 

temáticas". Aún continuó Blas 
Acosta: "Escucho a Esperanza 
Aguirre diciendo que ha reba
jado las listas de espera y me 
enfado porque eso es mentira. 
Que yo lo llevo contado y lo 
puedo justificar. Y lo mismo 
que me pasa a mí le está pa -
sancto a todo el mundo. Lo que 
pasa es que yo no me callo y lo 
denuncio". 

Incluso ya se había marcha -
do Rafael Simancas y seguían 
protestando muchos usuarios: 
"Nos han dado número para 
pedir citación y que nos hagan 
una radiografia dentro de dos 
meses. Hay más de 300 perso
nas en la cola", decía un usua
rio enseñando el número. 

Y un comentario más sobre 
el efecto Simancas, esta vez de 
una paciente que dijo estar 
harta: "Llevo más de siete me
ses esperando que me operen. 
Tengo que venir a menudo y 
hoy me he quedado maravilla
da. Han puesto hasta una ca -
milla dentro. Tiene todavia las 
etiquetas, pero ahí está, lo que 
nunca. Además hoy hay un 
montón de ambulancias. He 
contado hasta nueve. A veces 
he tenido que esperar casi dos 
horas para que me trasladen a 
mi casa porque no hay ningu -
na". 
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Javier Rodríguez Palacios con Rafael Simancas en el hospital de Alcalá 

Según Javier Rodríguez Palacios, la sanidad ha empeorado: 

"Cuando sea alcalde reivindicaré 
un meior hospital nara Alcalá" 
El candidato del PSOE a la alcaldía de Alcalá, Javier Rodriguez Palacios, manifestó al término de 
la visita que realizó al hospital Principe de Asturias con el secretario general del PSM, Rafael Si
mancas, que la sanidad ha empeorado en Alcalá en los últimos años. Rodriguez Palacios dijo pen
sar "en clave de alcalde" para comprometerse a reivindicar ante la Comunidad de Madrid como 
máxima autoridad municipal -en caso de que lo consiga tras las elecciones del 27 de mayo de 
2007- que mejore las condiciones en que el hospital Principe de Asturias presta sus servicios. 

Javier Rodríguez Palacios 
manifestó al salir de las reu -
niones mantenidas en el hos-

pital que "el Príncipe de Astu
rias fue un orgullo para los al
calaínos cuando se inauguró 

OFERTA ¡¡¡50% DE DESCUENTO EN TODAS 
APERTURA LAS ACTIVIDADES HASTA JUNIO 2007 ! ! ! 

pero se nos está quedando pe
queño y no tiene las suficien
tes especialidades". Según el 

TALLER 

"El hospital 
Príncipe de 

Asturias se nos 
está quedando 
pequeñ~v 
no tiene 

las suficientes 
especialidades" 

candidato del PSOE a la alcal
día de Alcalá, "hace diez años 
estuve aquí por una cuestión 
personal importante y no ha
bía cirugía cardiovascular. 
Han pasado diez años y sigue 
sin haberta. Esas cosas son 
las que tienen que mejorar". 

"Hay que reivindicar 
a la Comunidad de 
Madrid que mejore 
los servicios 
de este hospital" 

Rodríguez Palacios afirmó: 
"El personal que hay aquí es 
de primera categoría, pero los 
medios son pocos y eso se so
luciona haciendo inversiones. 
Desde el ayuntamiento tam
bién se puede hacer mucho; 
por ejemplo, reivindicar a la 
Comunidad de Madrid que 
mejore los servicios de este 
hospital". 

Como Simancas, también 
Javier Rodríguez hizo público 
un compromiso: "Cuando sea 
alcalde de Alcalá, esté quien 
esté gobernando en la Comu
nidad de Madrid, reivindicaré 
un hospital mejor para nues
tra ciudad y también reivindi
caré una mejor relación entre 
la red de asistencia primaria y 
la atención especializada de 
Alcalá. 

No pierdas 
el tiempo ... 

No pierdas 
tu dinero ... 

Disfruta de 
tu ocio 
VPOnte 

en forma 
DE PELETERIA 

1- Másde 
2oañosde 
e1ue1\enc\~ 

• BAILE DEPORTIVO 
• BAILE DE SALÓN 
• RITMOS LATINOS 
•TANGO ARGENTINO 

centro deportivo y de baile 

• FITNESS 
• G.A.P. 
• PUMP 
• COMBAT 

• PILATES 
•YOGA 
•DANZA DEL VIENTRE 
•ETC .. . 

•MASAJES 
• CLASE DANZA 

NIÑOS 
•ETC .. . 

nuestro objetivo eres Tú 
C/ Camino Viejo de Esgaravita, nº 7 - 28805 ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 882 63 57 
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Hav unos 1.100 menos que hace cuatro años 

Alcalá pierde electores españoles 
Son datos incuestionables que además el Instituto Nacional de Estadística (INE) actuali
za mensualmente: Alcalá pierde electores españoles. En el año 2006 la media es de 150 
menos cada mes según se puede comprobar en el cuadro adjunto. Hace cuatro años, en 
mayo de 2003 cuando se celebraron las últimas elecciones municipales, el censo electo
ral era de 142.866 personas, según los datos oficiales del departamento de estadística del 
ayuntamiento de Alcalá, que lógicamente organizó todo el dispositivo electoral en fun
ción de esos datos censales. Tres año y medio después, concretamente el 1 de septiem
bre de 2006, el número de electores españoles inscritos en el censo electoral es de 
135. 753, es decir 7 .113 menos que en las últimas elecciones municipales. 

con derecho a voto, si lo solici
tan previamente, en las eleccio
nes municipales. 

Por tanto, los 142.866 electo
res de 2003 eran en su prácti
ca totalidad españoles. A lo 
sumo no superaría el medio mi
llar el número de electores per
tenecientes a otros países co
munitarios. 

Y sin embargo en apenas tres 
años y medio se han perdido 
7.100 votantes españoles en Al
calá. ¿Dónde están? 

Por una parte están las bajas 
por fallecimiento que ha podido 
haber desde mayo de 2003. El 
descenso demográfico implica 
también el menor número de 
nacimientos y por tanto los jó
venes que llegan a la mayoría 
de edad no superan al número 
total de fallecidos. 

Pero sobre todo está el éxodo 
complutense. Los alcalaínos 
que se van a vivir a los munici
pios de la comarca y que lógi
camente allí es donde se empa
dronan y votan. Es un hecho 
cada vez más frecuente el de 
cambiar piso por chalet con 
parcela o adosado en los muni
cipios de los alrededores, tanto 
en los de la comarca complu
tense como en los limítrofes de 
Guadalajara. También es fre
cuente en el caso de los jóvenes 
que se casan o independizan de 
sus padres, el buscar piso en 
localidades como Azuqueca de 
Henares, Alovera, Meco, etc, 
puesto que siendo nuevo les 
sale más barato que uno de se
gunda mano en Alcalá. 

Y es perceptible que en estos 
tres años y medio desde mayo 
de 2003 los censos electorales 
en las localidades cercanas a 
Alcalá, tanto de la Comunidad 

Cierto es que falta incluir en ...,....,..,,.-------:=----- --- - ---------, 
el censo el número de electores 
extranjeros que pertenezcan a 
países de la Unión Europea y 
que solicitan expresamente su 
intención de votar en Alcalá el 
día 27 de mayo y sólo para las 
elecciones municipales. En 
cualqúier caso sí se puede ase
gurar que los 142.866 electores 
que había en el año 2003 eran 
prácticamente todos españoles 
ya que los comunitarios eran 
muchos menos que ahora. Hay 
que tener en cuenta que los po
lacos todavia no podían votar 
en las municipales y que lógi
camente tampoco podían ha-

. J cerio ni rumanos, ni búlgaros, 
que ingresarán en la Unión Eu
r:opea el día 1 de enero de 2007. 
Estos son los tres principales 
colectivos de inmigrantes que 
hay en la ciudad complutense En Alcalá hay empadronados en la actualidad 35.000 extranjeros 

Datos oficiales del departamento de Estadística del avuntamiento de Alcalá 
Censo 

cerrado 

a 1-09-2006 

135.753 

Censo 
cerrado 

a 1-08-2006 

135.904 
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Censo 
cerrado 

a 1-07-2006 

136.071 

Censo 
cerrado 

a 1-06-2006 

136.216 

Censo 
cerrado 

a 1-05-2006 

136.303 

Censo 
cerrado 

a 1-04-2006 

136.356 

Censo Censo 
cerrado cerrado 

a 1-03-2006 a 1-02-2006 

136.410 136.513 

Censo 
cerrado 

a 1-01-2006 

136.717 
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Rumanos y búlgaros tendrán derecho a voto 

de Madrtd como de Guadalaja
ra, han aumentado, unos más 
y otros menos, pero el fenóme
no es inverso al que se produce 
en Alcalá, donde el censo elec
toral disminuye. 

Extranjeros 

Y sin embargo el padrón mu -
nicipal de habitantes en Alcalá 
aumenta. En la actualidad ya 
están empadronados en la ciu
dad complutense 203.000 ha
bitantes y es curioso que ahí no 
ha habido retroceso sino que la 
progresión es espectacular. 
¿Qué está ocurrtendo? La res-

. puesta es obvia: en los últimos 
años se está disparando el nú
mero de inmigrantes extranje
ros. Exactamente ya hay empa
dronados 35.000 extranjeros. 
Colectivos como el de rumanos, 
búlgaros, ucranianos, colom
bianos, senegaleses, nigertanos 
y ecuatortanos se están dispa-

•SIN CITA PREVIA. 

rando. Eso hace que la pobla
ción total de Alcalá aumente si 
bien es curioso que disminuye 
el número de españoles. 

En los barrios más antiguos y 
en los que las viviendas son 
más baratas es cada vez más 
habitual ver más extranjeros 
que españoles. El rumano, el 
búlgaro, los diferentes idiomas 
de paises subsaharianos o el 
acento hispanoamertcano es lo 
que cada vez más se oye hablar 
en determinadas zonas donde 
incluso ha cambiado el comer
cio. 

Dependiendo del número de 
extranjeros que manifiesten su 
intención de votar y lo soliciten 
a su debido tiempo, es decir, 
antes del 15 de febrero , en las 
próximas elecciones municipa
les se puede producir una cir
cunstancia completamente 
nueva: Que el censo electoral 
sea menor que en las munici
pales precedentes. 

•LUNES A VIERNES DE 8'30 A 19 HORAS 
SÁBADOS, DE 9 A 14 HORAS. 

• RECAMBIOS ORIGINALES DE MARCA. 
• 1 AÑO DE GARANTÍA EN REPARACIONES 

892.347 extranjeros podrán votar en España 

la normativa electoral 
La Oficina del Censo Electo

ral ha registrado, a partir de los 
padrones municipales, un total 
de 892.347 ciudadanos no espa
ñoles, de los actuales países 
miembros de la Unión Europea 
residentes en España que podrán 
votar en las elecciones munici
pales del próximo 27 de mayo 
de 2007 ya que, en esa fecha, 
tendrán 18 o más años. 

Estos ciudadanos deberán ma
nifestar su voluntad de ejercer su 
derecho de voto en las eleccio
nes municipales en España. Para 
ello, será imprescindible que 
cumplimenten una declaración 
en este sentido. 

Para facilitar este trámite, la 
Oficina del Censo Electoral ha 
enviado por correo un impreso 
de declaración formal a todos 
aquellos que aún no han mani
festado esa voluntad de votar. 
Estos ciudadanos únicamente 
deberán firmarla y remitirla a la 
delegación provincial de la Ofi
cina de Censo Electoral corres
pondiente. 

Los ciudadanos de la Unión 
Europea que ya manifestaron su 
voluntad de votar en elecciones 
municipales y siguen residiendo 
en España mantienen su condi
ción de electores para los próxi-

mos comicios, sin necesidad de 
cumplimentar una nueva decla
ración. En la actualidad están re
gistrados 151.388 electores de la 
Unión Europea. 

Por su parte, los ciudadanos de 
la Unión Europea que no estén 
inscritos en el Padrón municipal, 
deberán acudir a su Ayuntamien
to a empadronarse y en ese mo
mento, si lo desean, cumplimen
tar la declaración para votar en 
España. Se puede solicitar infor
mación en los ayuntamientos, 
las delegaciones provinciales de 
la Oficina del Censo Electoral y 
en el teléfono 901-101-900. 

Bulgaria y Rumania 

Ante la incorporación, el 1 de 
enero de 2007, de Bulgaria y 
Rumania a la Unión Europea, 
los ciudadanos de estos países, 
residentes en España, podrán 
participar en las elecciones mu
nicipales del 27 de mayo de 
2007. 

Para ello, en diciembre de 
2006 la Oficina del Censo Elec
toral se dirigirá a los inscritos en 
los padrones municipales a fin 
de que manifiesten, si lo desean, 
la voluntad de votar en España 
en elecciones municipales. 

CONCECAR Vía Complutense, 95 
Telf .: 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 

TORREJÓN DE ARDOZ 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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Gheorghe Gainar de la asociación 
por la Defensa del Pueblo Rumano 

El polaco Jaroslaw Zawadzki es miembro del 
PP de Alcalá y de la dirección regional 

Sólo en las municipales v si lo solicitan previamente 

15.000 comunitarios 
podrían votar el 21-M 
Los candidatos de los principales partidos políticos de Alcalá y de muchos municipios 
de la Comunidad de Madrid no dejan de echar cuentas y sondear las intenciones que 
tienen para el día 27 de mayo de 2007 los extranjeros cuyos países forman parte de 
la Unión Europea, especialmente los rumanos, polacos y búlgaros. En la región ma
drileña reside uno de cada cuatro rumanos empadronados en España y están muy con
centrados en determinados municipios como Alcalá, Coslada o San Fernando. En es
tas tres localidades están empadronados 22.524 ciudadanos rumanos, pero sobre todo 
hay unos 15.000 viviendo legalmente en Alcalá, lo que puede suponer un colectivo 
muy a tener en cuenta por las formaciones políticas que concurran a los comicios mu
nicipales. Y además hay que contar 2.500 polacos y 2.254 búlgaros. 

Si se quitan los menores de Instituto Nacional de Estadís- mayo, una vez que esté reali
edad, que son aproximada- tica tramitará su baja en el zado el recuento. Los interven
mente 5.000, y se unen los censo electoral en el que estu- tares y apoderados de los par
ciudadanos mayores de edad vieran inscritos. tidos políticos tendrán consigo 
empadronados de otros países Por eso, a partir de ahí sur- un listado punteado de los va
de la Unión Europea, que su- gen dudas y ya hay sondeos tantes en cada una de las me
man en total prácticamente del propio INE que establecen sas. Y nada más habrá que ver 
un millar, tenemos que al final que menos de un 10 por cien- cuántos en efecto han ejercido 
hay por primera vez en unas to de rumanos, búlgaros y po- su derecho al voto. 
elecciones municipales una lacos votarán en las municipa- A partir de ahí, si los resul
bolsa de 15.000 votos que les del 27 de mayo. Y sin em- tactos son muy igualados y el 
puede llegar a ser decisiva bargo, en una situación de gobierno municipal depende al 
para quien sepa atraérsela. igualdad entre Partido Popular final de muy pocos votos, ha-

Para poder ejercer su dere- y PSOE sigue preocupando brá que ver si los de los inmi
cho a voto, los ciudadanos de este colectivo de inmigrantes grantes han podido influir y de 
la Unión Europea, incluidos porque estariamos hablando qué manera. ¿Quién recibirá 
los de Bulgaria y Rumania que según estos sondeos de entre esos votos mayoritariamente? 
serán ciudadanos comunita- un millar y millar y medio de Los apriorismos parecen com
rios a partir del 1 de enero, tan votos efectivos. ¿Valdrían un prometidos máxime cuando 
sólo necesitan estar empadro- concejal? ¿Valdrían una mayo- tanto PP como PSOE tienen 
nados y manifestar su inten- ría absoluta y por tanto el go- afiliados y simpatizantes pola-
ción de ejercer el derecho a bierno de la ciudad? cos y rumanos. 
voto en el ayuntamiento o en Se dice en los partidos de iz-
la Oficina del Censo Electoral. ¿Cambiará quierda que ni siquiera es vá-
El voto en el municipio espa- el resultado lido el argumento de que se 
ñol en el que residen les impli- el voto extranjero? trata de personas de ideología 
ca no poder ejercer su derecho conservadora porque han vivi-
al voto por correo en su muni- La pregunta del millón ten- do al otro lado del telón de 
cipio de origen puesto que el drá respuesta el día 28 de acero en dictaduras comunis-
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El plazo de 
solicitudes en 

el avuntamiento 
termina el 15 de 

febrero v podrían 
votar búlgaros v 
rumanos, cuvos 
países ingresan 

enlaUEel 
1 de enero 

tas. Es cierto que ha habido 
polacos y rumanos que al co
nocer el significado de las si
glas PSOE se han echado a 
temblar por la S, de Socialista. 
Pero también es cierto que 
muchos saben ya que el idea
rio del PSOE es el de la social
democracia y que ésta ya ha 
llegado a ser respaldada ma
yoritariamente en las urnas de 
sus respectivos países des
pués de la llegada de la demo
cracia. 

El partido 
de los inmigrantes 

La pregunta de si está ma
dura la idea de un partido de 
inmigrantes no parece tener 
una respuesta positiva en es
tos momentos por mucho que 
se haya hablado de la creación 
de un Partido Independiente 
Rumano. Si en Alcalá apenas 
votarían, según las primeras 
estimaciones, entre 1.000 y 
1.500 inmigrantes de los paí
ses comunitarios, un partido 
de estas características no 
conseguiría ni un solo conce
jal, ni siquiera en el supuesto 
de que todos ellos votaran esa 
opción. 

Desde esa perspectiva pare
ce que los principales dirigen
tes del colectivo de inmigran
tes rumanos y polacos (los 
búlgaros parecen mucho me
nos organizados en ese senti
do) están más por conseguir 
que alguno de ellos sea 'conce
jalable' en alguno de los prin
cipales partidos y defender los 
intereses de sus compatriotas. 
Ahora bien, ¿quién se atreverá 
a incluir en sus listas, y en un 
lugar alto de la misma, a un 
rumano o un polaco? 

El rumano Gheorghe Gainar, 
de la Asociación para la Inte
gración del Pueblo Rumano , 
apuesta por la inclusión de al
guno de sus compatriotas en 
la lista de alguno de los parti
dos. El polaco Jaroslaw Za
wadzki es miembro de la di-
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El Partido Popular organizó una reunión para conocer 
las inquietudes de los colectivos de inmigrantes 

rección del Partido Popular de 
Alcalá e incluso de la dirección 
regional como responsable de 
la comisión de inmigración y 
no le faltarían posibilidades 
para estar dentro de la candi
datura del PP que encabezará 
Bartolomé González. 

Pero de momento algunos 
dirigentes del PSOE y del PP 
reconocen no estar suficiente
mente preparados para que en 
sus listas se incluyan ruma
nos o polacos y parece que los 
seduce más la idea de incluir 
reivindicaciones de los colecti
vos de inmigrantes en sus pro
gramas electorales que la de 
que quien la defienda en uno 
de los escaños municipales 
sea un extranjero por muy co
munitario que sea. Un dirigen
te político local, que prefirió 
mantenerse en el anonimato 
comentó estos días a PUERTA 
DE MADRID que "más que 
nosotros no sé si el electorado 
español está preparado para 
que quien les represente sea 
un ciudadano polaco o ruma
no". 

Por eso desde el PSOE y des
de el PP se está comenzando a 
hacer guiños a los inmigrantes 
para atraer el posible voto de 
los que puedan y quieran ejer
cer este derecho en las muni
cipales del 27 de mayo. 

Así, los socialistas se acer
can a los inmigrantes y les es
cuchan sus planteamientos y 
reivindicaciones. En la cena 
de presentación del candidato 
Javier Rodríguez Palacios no 
faltaron inmigrantes polacos y 
rumanos entre los 400 asis
tentes. 

También los populares bus
can los votos de este colectivo. 
Días atrás el PP convocó y ce
lebró en Alcalá su comisión re
gional de inmigración presidi
da por Jaroslaw Zawadki e in
vitó a los .Principales dirigen
tes de colectivos inmigrantes 
de la Comunidad de Madrid 
para conocer sus inquietudes. 
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Otros 
inmigrantes 

Pero es que además las limi
taciones al derecho a voto en 
las municipales de los ciuda
danos extranjeros cuyos paí
ses no pertenecen a la UE han 
intentado ser eliminadas por 
la vía parlamentaria a través 
de una proposición no de ley, 
aprobada el 25 de marzo de 
2005 y presentada por PSOE e 
Iniciativa per Cataluña, en la 
que se pretendía ampliar el 
número de votantes a países 
con los que España tiene fir
mados protocolos de reciproci
dad; es decir, aquellos que 
permiten a los españoles votar 
en las municipales del país 
dónde residen habitualmente. 
Y viceversa. 

Protocolo 
de reciprocidad 

Pero para estas elecciones 
no será posible el voto de co
lombianos, ecuatorianos, ma
rroquíes, nigerianos, guinea
nos, rusos, senegaleses y ar
gentinos. Estos últimos serían 
un caso curioso porque en 
caso de que haya protocolo de 
reciprocidad, podrían votar en 
Argentina (elecciones presi
denciales), en Italia (si son 
descendientes de italianos) y 
en España. 

No se descarta ,que para las 
elecciones municipales de 
2011 sí puedan ser aplicados 
los protocolos de reciprocidad. 
Entonces habrá una bolsa de 
votos inmigrantes muy impor
tante que aumenta frente a la 
disminución del número de 
electores españoles. Y enton
ces sí que no sería descabella_ 
do que apareciera alguna can
didatura de inmigrantes y que 
incluso en algunos municipios 
pequeños con un gran número 
de ellos pudiera haber conce
jales e incluso alcaldes extran
jeros. 

El disputado voto del 
señor Nicolae Petrescu 

Nicolae Petrescu (nombre 
figurado) es un ciudadano 
rumano empadronado en 
Alcalá y de 28 años de 
edad, que es la media de to
dos los rumanos que resi
den en la ciudad complu
tense. El día 27 de mayo de 
2007 se dirigirá a su cole
gio electoral, por ejemplo el 
Antonio Nebrija, y por pri
mera vez cogerá la papeleta 
electoral blanca (corres
pondiente a las elecciones 
municipales) que represen
te a la candidatura que 
más lo convenza. La guar
dará en el sobre y ejercerá 
su derecho a voto. Y lo mis
mo ocurrirá con Ion Dumi
trescu o con Gheorghita 
Popescu. De los 15.000 ru
manos empadronados en 
Alcalá podrían votar los 
mayores de 18 años, unos 
12.000, siempre y cuando 
se hayan inscrito en la ofi
cina del censo electoral. Y 
para ello tendrán que hacer 
la solicitud en el ayunta
miento complutense. 

Y lo mismo tendrían que 
hacer los búlgaros Kiril Gri
gorov, Andrei Velchev y Pa
vel Maslarov, como el resto 
de los 15.000 ciudadanos 
de la Unión Europea mayo
res de 18 años que empa
dronados en Alcalá quieran 
votar el día 27 de mayo. 

Conscientes de que a 
priori pueden ser muchos 
votos, los grandes partidos 
políticos se han lanzado a 
la caza del voto de los inmi-

grantes cuyos países son 
miembros de la Unión Eu
ropea. Otra cosa es que a la 
hora de la verdad sean po
cos los que se inscriban en 
la oficína del censo electo
ral, para lo cual tienen que 
renunciar a votar por co
rreo en sus correspondien
tes municipios de origen 
cuando haya elecciones 
municipales. La oficina del 
censo electoral se encarga
rá de tramitar la renuncia. 

Pero no hay duda de que 
como escribía Miguel Deli
bes en 'El disputado voto 
del señor Cayo' , los princi
pales partidos políticos es
tán sondeando el mundo de 
la inmigración a la búsque
da de los votos, principal
mente el de rumanos, búl
garos y polacos, los colecti
vos más numerosos que re
siden en Alcalá. -Si en la 
transición española estába
mos ante 'El disputado voto 
del señor Cayo', casi treínta 
años después, en pleno año 
2007 estaremos ante 'el 
disputado voto del señor 
Nicolae Petrescu'. 

Ahora bien, habrá que ver 
qué partido será el primero 
en incluir en sus listas al 
señor Petrescu, o a Kiril 
Grigorov, o al polaco Stefan 
Zaleski. Y si alguno de ellos 
es elegido, por primera vez 
jurará o prometerá cumplir 
y hacer cumplir la Consti
tución española y se senta
rá en uno de los escaños de 
la corporación municipal. 
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El domingo 19 de noviembre en la Casa de la Juventud 

Talleres v diterentes actividades 
conmemoran el Día de los Derechos del Niño 
Bajo el lema "Música para la Solidaridad", y por tercer año consecutivo, la concejalía de Infancia 
organiza diferentei; actividades para celebrar el Día Internacional de los Derechos de la Infancia. 
Además de organizar actividades lúdicas para los niños de Alcalá, se instalará un stand en el que 
se venderán CD con juegos musicales. La recaudación total obtenida durante esta jornada se des
tinará a la ONG Ayuda en Acción. 

El edil de Juventud e Infan
cia, Marcelo Isoldi, explicó que 
"como en las ediciones ante
riores, contamos con las Aso
ciaciones Juveniles y Cultura
les de nuestra ciudad que, con 
gran esfuerzo y cariño, prepa
ran las actividades para que 
los niños y niñas de nuestra 
ciudad puedan disfrutar a lo 
grande de este día, y, a su vez, 
concienciarles de la importan
cia que tiene la solidaridad 
con aquellos niños y niñas que 
no tienen los mismos recursos 
que ellos y que no disfrutan de 
los mismos derechos". 

Desde la concejalía de Infan
cia se quiere celebrar este día 
como una 'jornada festiva y 
reivindicativa" en la que, des
de las once de la mañana, ten -
drán lugar diferentes actos en 
la Casa de la Juventud. Por la 
mañana, entre las 11 y las 15 
horas, los más pequeños po
drán disfrutar de diferentes 
talleres en los que aprender 
actividades como la globofle
xia, podrán pintarse la cara, 
aprender a hacer muñecos 
con pinzas, marcapáginas, ca
riocas, máscaras, objetos con 
abalorios, participar en un ta
ller de percusión, en la torre 
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de los fantasmas , realizar un 
mural multicultural o apren
der a reciclar. También habrá 
un espacio para juegos en la 
Plaza de la Juventud, como el 
paracaídas, o los hinchables, 

Curso de 
Monitores de 
Tiempo libre 

Marcelo Isoldi, con
cejal de Juventud e In
fantia, acudió el pasa
do sábado 11 de no
viembre a la inaugura -
ción del Curso de Mo
nitores de Tiempo Li
bre. El edil prometió 
volver a la conclusión 
del mismo (en mayo) 
para comprobar "lo 
contentos que vais a 
acabar y los conoci
mientos que podréis 
aplicar". También qui
so agradecer a los par
ticipantes su apuesta 
por esta iniciativa. 

como la casita de bolas, el fut
bolín gigante o el castillo feu
dal, y para aprender con el 
planetario. Por la tarde, a par
tir de las 16:30 horas, la Casa 
de la Juventud acogerá otras 

Marcelo lsoldi, concejal de 
Juventud e Infancia; 

José Manuel, voluntario 
de Ayuda en Acción, 

y Nuria Pastor, 
coordinadora de las jornadas 

actividades, como el espectá
culo de música de saxofones 
SIR SAX o los títeres Flit y 
Flap en el Planeta Perdido. 

El concejal de Juventud e 
Infancia quiso hacer una espe
cial mención a las asociacio
nes que participan en la orga -
nización de esta jornada, cola
borando con diferentes activi
dades: ASTEA Henares, CAJE, 
Ateneas, Grupo Scout Alfa 
Centauro, Grupo Scout Betel
geuse, Círculo de Isengard, 
Preas Campo Ángel, Juventu
des Musicales y El Retablo de 
la Ventana. 

Todo el dinero que se recau
de en estos actos irá destinado 
a la ONG Ayuda en Acción. En 
años anteriores, los fondos 
fueron destinados a la Funda -
ción Gomaespuma y Save the 
Children, pero este año se pre
firió reconocer "la gran labor 
que realizan las ONG de Alca
lá, que, a pesar de que puede 
que tengan pocos miembros 
en cada una de ellas, partici
pan en infinidad de actos y es
tán presentes en muchísimas 
actividades", lo que justifica la 
elección de esta ONG. Las do
naciones se podrán hacer a 
través del stand que Ayuda en 
Acción pondrá en la Casa de la 
Juventud, así como a través 
de la compra del CD de Juven
tudes Musicales, con un pre
cio de 3 euros, y con el pago de 
la entrada al espectáculo de tí
teres y música, a un precio 
simbólico de 2 euros. 
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El Alcalde 
recibió 
a 75 niños 
del Colegio 
Espartales 

El pasado viernes 1 O de no
viembre, y dentro de la serie 
de visitas que se conceden a 
los distintos centros educati
vos complutenses, el Alcalde, 
Bartolomé González, recibió 
en el Salón de Plenos del 
ayuntamiento a 75 niños de 
tercero de primaria del Colegio 
Público Espartales. Con estas 
visitas se pretende que los es
colares comprendan mejor lo 
que es la Administración Lo
cal, sus funciones y su impor
tancia, tema que tratan dentro 
de la asignatura de Conoci
miento del Medio, o "Cono", 
como es conocida por los chi
cos. Los chavales, acompaña
dos por tres de sus profesoras, 
escucharon atentos las expli
caciones del Alcalde sobre sus 
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tareas en el Ayuntamiento. 
Después le tocó el turno a 
González de responder a las 
preguntas y propuestas de los 
chicos, algunas de las cuales 

resultaron tan curiosas como 
"queremos 500 centros depor
tivos" y si era "amigo del Rey'', 
preguntas ante las que el pri
mer edil respondió con una 

sonrisa . Tras la foto de grupo 
con todos los visitantes, los 
chicos recibieron una gorra 
como recuerdo de su paso por 
el ayuntamiento. 
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Este fin de semana en el Corral de Comedias de Alcalá 

"El portero", la obra por la que Harold Pinter 
consiguió él reconocimiento a nivel internacional 
Tras su exitoso estreno en el Teatro de la Abadía, el Corral de Comedias presenta en Alcalá 
"El portero", la obra por la que Harold Pinter consiguió de golpe el reconocimiento a nivel in
ternacional. Una pieza que convierte al espectador en auténtico voyeur para asistir sin ries
gos a una jauría del lenguaje y del comportamiento humano con altas dosis de ironía y humor. 

"El portero" se presentará en 
el Corral de Comedias de Alca
lá de Henares los días 17 y 18 
de noviembre a las 20'30 ho
ras, al precio normal de 14, 12 
y 11 euros, y de 1 O euros 
como precio reducido. 

La obra, dirigida por Carles 
Alfara, tiene una duración 
aproximada de dos horas, y 
cuenta en su reparto como in
térpretes con Ernesto Arias , 
Enrie Benavent y Luis Berme
jo. 

1 a de noviembre de 200& 

Cómo surgió 
El portero 
Pinter compuso la obra 

cuando vivia, azorado por pro
blemas económicos y familia -
res, en una casa londinense 
que pertenecía a un hombre 
que le inspiró el personaje de 
Mick, cuyo hermano residía 
en el mismo inmueble. Un día 
este hombre apareció acompa
ñado por un vagabundo que 
estuvo con él durante tres 0 
cuatro semanas. "La imagen 
que permaneció conmigo du
rante largo tiempo -comenta 
Pinter- fue la de la puerta 
abierta con los dos hombres 

en distintas partes de la es
tancia haciendo cosas diferen
tes, el vagabundo escarbando 
en una bolsa y el otro mirando 
por la ventana, sin hablar ... 
Como un momento congelado 
en el tiempo". 

A los indiscutibles grandes 
del repertorio occidental que a 
lo largo de estos doce años 
han desfilado por los escena
rios de La Abadía, sumamos 

·ahora a Harold Pinter, reciente 
Premio Nobel de Literatura. 
En él convergen una enorme 
sensibilidad poética y musical, 
un desconcertante sentido del 
humor y el deseo inequívoco 

El actor Enrie Benavent 
en su papel de vagabundo 

de hablar del mundo en que 
vivimos mostrando lo insólito 
de lo cotidiano. 

Un "sin techo" irrumpe en la 
vida de dos hermanos, insta
lándose en la casa de uno de 
ellos con una naturalidad sor
prendente. Pero la desintere
sada acogida del uno choca 
con el rechazo del otro. ¿Quién 
se aprovecha de quién? 
¿Quién cuida de quién? 

Carles Alfara, gran conoce
dor de la obra de Pinter, y que 
ha mostrado en nuestro teatro 
montajes tan celebrados como 
Las sillas, Nacidos culpables, 
La caída (Max a la mejor esce
nografía para Alfara, además 
de al mejor actor a Francesc 
Orella), La controversia de Va
lladolid, se pone al frente de 
esta nueva producción de La 
Abadía, la primera de la pre
sente temporada, para hacer
nos cómplices y convertirnos 
en voyeurs. 

Porque lo desconcertante de 
El portero es que aparente
mente no pasa nada en esce
na, pero la historia surge de 
esa acción interpersonal entre 
los tres protaga.iistas, que, 
como supervivientes, intentan 
salvar el día; de la especula
ción con el lenguaje como 
arma de poder y al mismo 
tiempo como utensilio de hu
mor. 

Lo curioso es que Pinter 
siempre afirma que no sabe 
más de lo que los espectadores 
o lectores sabemos. Cruel e 
irónico hasta el paroxismo, 
con El portero nos invita a un 
viaje con un inicio y un final 
donde seremos testigos de un 
auténtico tour de force entre 
los tres personajes para obser
varlos desde la barrera y asis
tir sin riesgos para nuestra in
tegridad a una jauría del len
guaje y del comportamiento 
humano. 
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Hasta el próximo 26 de noviembre en la sala de exposiciones de la Quinta de Cervantes 

La riqueza marítima v su cuidado 
en la exposición Mares v Océanos 

. --~ 
Cada vez se hace más necesario y-úrgente;culdár-nuestro pl8íleta:-Se nos ·ha repetido ,nill ve-
ces que tenemos que proteger los bosques, la diversidad de la flora y fauna, tener mucho cui 
dado con los incendios, que se roducen sobre todo en verano. Pero en los últimos tiempo 
y especialmente con motivo de desastres ecológicos cercanos a nosotros, como es el caso de 
"Prestige", hemos ido tomando onciei!ci d• le...lul,..Portanc~~·oul~ de~era del 
medio acuático. Una exposición organi ~por la-t'oncej~ de l!fedicf·b~..4tJ:.Zltt el Ins-
tituto de Planificación y Gestión Am.b ~-l':~!rca ~· reáUdad de -'Y.'I. Slilll•~ 

·~-il 1t .. 4", ;<, • La muestra, ubicada en la ;;:- -~ · · <~¡ .- " · _ _ ;f ~ . .J. -
sala de exposiciones de la -. _.. .:. -. .~ · . ~.;..,.:.1-,:._~_..,P'.l~ 
Quinta de Cervantes, en la ca- ~..;t"~-~.:.> :-:~-. - ' 
lle Navarro y Ledesma, nos --:· r ..r , · . ...- • ele la ~1 
permite conocer cómo s~ en- -: ;:. " --'""-icOS reducen el 1mpad0 . 
cu entran los mares y oceanos lo·~ 1'111Qnce5 leCf"KllVtl --0 ... ~:.ifitK que eviJQIJ --~7"7.-"lt~ 
que rodean los cinco continen- ~ :~~..1- . ---~~ 5 l"fl"U"·~·~r¡!.. -.,_~.:......1Afa(i6ir 
tes a través de diez paneles in- exi.sríenuv ~el., --UMtil* JU ~ áreas 
formativos. El objetivo de esta ·..:.·..-ocnriot · peto pr--·7bs·--_ ·,(in SÍ no 58 protegen · 
exposición es dar a conocer la lffflV"-- '/ o se su ano . ' J nuevos espacios 
realidad del medio acuático en ti' sfO de amenazas.~ La protecc1on ae rantizar la 
la actualidad y todo lo que lo re mecl1aas. . fjº a para ga 
rodea, así como concienciar- y se toman ·or altema Vi 
nos sobre los cambios que se • os es la m~~ -'~ersidad. 
pueden producir Si Se mantie- marrn 0 , de la bJOUI Y' f . 
nen ciertas prácticas vigentes ervac1on uen~e de nqueza de los mar~s 
en la actualidad. Los mares y cons ~ oce~os es lo q11:e los <lemas 
océanos ocupan siete de cada eres vivos, especialmente los 
diez partes de la superficie del cer todos los recursos que se humanos, podemo~. obtener de 
planeta, con lo que se entien- pueden obtener del mar. ellos. ~.entro del Mar como 
de la importancia que tiene su recurso , la muestra nos habla 
cuidado para los que habita- Tesoros marinos de la pesca y los controles que 
mos en las otras tres partes. se deben ejercer sobre ella 

Podríamos decir que la expo- Al margen de los cofres llenos P~a no <;tcabar con ~i;is e~pe-
sición se divide en dos partes: de monedas de oro que los pi- c1es mannas. Tamb1en tie_n.e 

ratas trataban de encontrar en s h 1 t rt t la zona de la derecha dedicada u ueco e ranspo e man l-
a explicar las características los fondos marinos, el medio mo Y su importancia. A nivel 
de los océanos, así como de los acuático guarda otros muchos mundial, hay un total de 
fenómenos que en ellos se pro- tesoros en forma de una gran 86.000 buques de 100 o más 
<lucen; en los paneles de la iz- biodiversidad y de los recursos toneladas que dan trabajo a 
quierda podemos leer informa- que nos proporciona. Según se 1,2 millones de personas, lo 
ción sobre las amenazas que explica en uno de los paneles, que nos da muestras de su re
se ciernen sobre el medio los organismos marinos se dis- levancia. 
acuático, así como las posibles tribuyen en bentónicos Y pelá- Y, en cuanto a los recursos 
soluciones que se pueden to- gicos, ubicados en dos zonas energéticos que podemos obte
mar para controlar el deterioro diferentes dentro del agua: la ner de mares y océanos, quizá 
de mares y océanos. Además, zona fótica y la afótica. los más conocidos son el pe
otros dos paneles dan a cono- Asimismo, otra importante tróleo y gas. Pero también son 
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valiosas otras energías reno
vables como son la energía 
maremotriz, obtenida por los 
desplazamientos del agua y 
por las mareas, cuyo principal 
problema son las presas que 
se tienen que construir para 
su explotación, y la energía eó
lica, que es la que más rápida
mente se ha desarrollado en 
los últimos tiempos. Pero qui
zá una de las más importantes 
y menos conocidas es la fusión 
nuclear, una fuente de energía 
que se anuncia como la más 
barata, segura, limpia y casi 
ilimitada. 

Amenazas y soluciones 
En la exposición se da una 

importancia especial a la in
formación relativa a las ame
nazas que sacuden los océa
nos y mares. Uno de los peli
gros viene por parte de la pes
ca intensiva que se lleva a 
cabo en muchas zonas. Como 
consecuencia de este tipo de 
pesca, mueren al año 100 mi
llones de tiburones y 300.000 
cetáceos. Con este tipo de cap
turas se pierden ecosistemas 
marinos al doble de velocidad 
que los bosques. 

Otro de los riesgos es el que 
supone la contaminación y el 
cambio climático: vertidos, 
aguas residuales, desastres 
por la industria petrolera ... Y, 
por último, también se señala 
la acuicultura como otra de 
las amenazas, ya que la cría 
para consumo supone un gra
ve peligro sobre la biodiversi
dad marina. 

Sin embargo, también hay 
un rincón para la esperanza 
en la muestra. Para evitar que 
todo esto vaya a más, algunas 
de las actuaciones que se de
ben llevar a cabo son la regu -
lación de la pesca, la regula
ción del tráfico marítimo, con-
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Los principales 
riesgos que se 

ciernen sobre mares 
v océanos son 

la pesca intensiva, 
la contaminación 
v cambio climático 
v la acuicultura 

trol de vertidos y la vigilancia 
de las especies que se introdu
cen. 

Asimismo, en nuestro país 
ya contamos con algunos es
pacios marítimos protegidos. 
Las Islas Atlánticas de Galicia, 
el Cabo de Gata-Níjar y el Ar
chipiélago de Cabrera están 
considerados como parques 
nacionales marítimo terres
tres, por lo que la protección 
sobre estas zonas es especial
mente intensa. Sin embargo, 
sólo el uno por ciento de la ex
tensión de los océanos es zona 
protegida, por lo que el resto 
se encuentra aún seriamente 
amenazado. 

Quien visite esta exposición 
podrá contar con más informa
ción sobre la formación de 
nuestro planeta, la situación 
actual de los océanos, el relieve 

tumirada visiorama 
avda. de alcarria, 8 local 6 
28806, alcala henares 
tel. fax 918837117 

. tumirada garena 
avda. juan carios 1, 
parque comercial garena 
plaza local 34 
28806, alcala henares 
tel. fax 918305449 

tumirada urbina 
el diego de urbina, 2 
(esq avda juan de austria) 
28805, alcala de henares 
tel. fax 918800708 

tumirada az 
el cuenca 14, 
19200,azuque 
guadalajara 
tel. fax 9492658 
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submarino, los distintos tipos 
de movimientos del agua y las 
amenazas que sufren mares y 
océanos, así como sus enormes 
riquezas. La exposición "Mares 
y océanos" estará en la Quinta 

NÚCLEO 

de Cervantes (calle Navarro y 
Ledesma, 1) hasta el 26 de no
viembre en horario de lunes a 
viernes de 11 a 14 y de 1 7 a 20 
horas y en fmes de semana de 
10 a 14 horas. 

noviembre de 2006 hasta febrero de 
nción del rango de stock del fabricante. 

* 
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Inyección de insulina 

Inyección 
de insulina 
para 
diabéticos 

Sanidad realiza campañas de concienciación sobre la enfermedad 

16.000 alcalaínos padecen 
diabetes, pero 1.000 no lo saben 
El día 14 de noviembre se celebró el Día Mundial de la Diabetes, una enfermedad cuya incidencia en 
la población ha aumentado un 23 por ciento en los últimos diez años según los estudios que ha reali
zado la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid. Así, se sabe que en la región madrileña 
hay medio millón de personas con esta enfermedad y que 200.000 desconocen que la tienen. Sólo en 
Alcalá se estima que el número de enfermos es de 16.000 pero 7.000 de ellos no saben que son diabé
ticos. Pero sobre todo las autoridades sanitarias han dejado muy claro en estos días que el 95 por cien
to de los casos de diabetes son evitables siguiendo una adecuada dieta y haciendo ejercicio. 

El director general de Salud Pú
blica y Alimentación de la Conse
jería de Sanidad y Consumo, 
Agustín Rivero, presentó el día 
1 O de noviembre el primer estu
dio que se llevará a cabo en Espa
ña para conocer la prevalencia de 
la diabetes que afecta a la pobla
ción adulta (diabetes Mellitus o 
de tipo 2) y que servirá para reo
rientar la planificación sanitaria 
en el control y prevención de una 
de las enfermedades crónicas que 
más afectan a los ciudadanos. 

El proyecto se desarrollará en 
50 centros de salud de la región, 
durante los meses de enero a ju
nio del próximo año, aunque se 
inicia como piloto durante este 
mes de noviembre. 

Rivero explicó que este estudio 
se enmarca en el Plan de Preven
ción de Diabetes en la Comuni
dad de Madrid, que incluye actua
ciones en distintos ámbitos socia
les, sanitarios y educativos para la 
promoción de una alimentación 
sana, así como la práctica del 
ejercicio físico, en primer lugar, 
dado que "el 95 por ciento de los 
casos de diabetes se pueden evitar 
si se lleva una dieta adecuada y se 
realiza actividad física" . 

Otra de las líneas de actuación 
se centra en las campañas de con
cienciación dirigidas a la pobla
ción en general, como la que se 
llevará a cabo estos días con mo
tivo de la celebración, el 14 de 
noviembre, del Día Mundial de la 
Diabetes. 

Medir la cintura 
y conocer el colesterol 

•El 95 por ciento de los casos de diabetes 
son evitables siguiendo una adecuada dieta 

v haciendo ejercicio 

el azúcar), entrevista sobre facto
res de riesgo (tabaco, sedentaris
mo o alimentación) y sobre las 
enfermedades conocidas o ante
cedentes familiares como la hi
percolesterolemia o diabetes. Las 
muestras de sangre serán analiza
das por el Servicio de Bioquímica 
del Hospital Puerta de Hierro. 

Rivero explicó que este estudio 
permitirá conocer el porcentaje 
de la diabetes no conocida y las 
características de los individuos 
con diabetes no diagnosticada, 
dado que según la información 
epidemiológica, en la Comunidad 
de Madrid se calcula que unas 
300.000 personas padecen diabe
tes y que otras 200.000 no están 
diagnosticadas. La prevalencia de 
la diabetes ha sufrido un aumento 
del 23 por ciento desde 1996, lo 
que representa 30.000 personas 
más en tratamiento farmacológi
co en un período de cuatro años. 

El estudio también arrojará in
formación sobre el control meta
bólico del paciente para evitar las 
complicaciones crónicas que cau
san la diabetes (como ceguera o 
amputaciones) y la formación de 
los pacientes en autocuidados. A 
nivel general, el proyecto, que co
ordina el Servicio de Epidemiolo
gía, revelará importantes datos 
sobre los factores de riesgo car
diovascular en la población ma
drileña. 

"La diabetes es la enfermedad 
endocrina más frecuente, y un 
problema de salud pública a esca
la mundial. Factores como el en
vejecimiento de la población o la 
modificación de estilos de vida 
favorecen su aumento gradual. 
Pero hay que insistir en que se 
puede prevenir en gran parte de 
los casos evitando el sedentaris
mo y apostando por una dieta 
equilibrada y con predominio de 

En total, 2.200 madrileños de ' 
30 a 75 años recibirán una carta 
informativa para participar en el 
estudio que implicará un recono
cimiento físico, como la medición 
de la cintura, peso, talla, extrac-
ción de sangre (para conocer ni-
veles de colesterol, triglicéridos y 
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frutas y verduras. Y con respecto 
a los autocuidados, incidir en que 
son básicos para evitar complica
ciones asociadas a la diabetes'', 
indicó Rivero. 

La diabetes puede afectar prác
ticamente a cualquier órgano del 
cuerpo y es la causa principal de 
ceguera por debajo de los 60 años 
en los países industrializados . 
Además, en el 16 por ciento de 
los casos es responsable de enfer
medad renal. El 60 por ciento de 
los diabéticos padecen algún gra
do de neuropatía, que unida a la 
enfermedad vascular periférica, 
puede causar ulceración y evolu
cionar hasta amputación. 

Concienciar 
a la población 
La Dirección General de Salud 

Pública y Alimentación lleva a 
cabo diversas campañas para sen
sibilizar a la población sobre la 
diabetes. Así, la Fundación Hos
pital Alcorcón dedicará el próxi
mo lunes una jornada en ese cen
tro hospitalario sobre prevención 
y cuidados de esta enfermedad. 
En el encuentro participan perso
nal médico y de enfermería, el 
Ayuntamiento de Alcorcón, así 
como las asociaciones de diabéti
cos en el campo de la ayuda mu
tua. 

Por otra parte, durante este año, 
se han distribuido diversas guías 
sobre alimentación saludable y la 
importancia de la actividad física, 
así como distintos materiales di
dácticos que se han ofertado a los 
centros sanitarios, ayuntamientos 
y en el ámbito escolar, donde se 
trabaja en coordinación con la 
Consejería de Educación. Tam
bién se han puesto en marcha ini
ciativas de formación a los profe
sionales sanitarios en el control y 
tratamiento de la diabetes tipo 2, 
y autocuidados en enfermos con 
materiales de educación sanitaria. 
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La mayor parte de lo que 
comemos se convierte en 
glucosa (una forma de azú
car), la cual funciona como 
fuente de energía para las 
células del cuerpo. El pán
creas, un órgano situado 
cerca del estómago, produce 
una hormona llamada insu
lina. La insulina ayuda a 
que la glucosa llegue a todas 
las células del cuerpo. Pero 
en las personas con diabe
tes, el cuerpo no produce 
suficiente insulina, o no la 
produce en absoluto . En 
otros casos de diabetes, el 
cuerpo no puede usar su 
propia insulina adecuada
mente. En cualquier evento, 
si se presenta la diabetes, el 
resultado es que la glucosa 
(azúcar) se acumule en la 
sangre. Por eso, antigua
mente se decía de los diabé
ticos que tenían 'azúcar' en 
la sangre. 

La acumulación de gluco
sa en la sangre puede oca -
sionar varios problemas, 
como la ceguera, insuficien
cia renal o daño a los ner
vios. Ademas, la glucosa en 
sangre alta puede contribuir 
al desarrollo de enfermeda
des cardiovasculares. Una 
hiperglucemia puede llegar 
a amputaciones de miem-

lütl!!Z·I 
Cash & Carry España 
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La diabetes, sus tipos, 
diagnóstico y tratamiento 
bros, especialmente de pies, 
al no llegar la sangre en 
condiciones a la parte más 
alejada del corazón. 

La diabetes se diagnostica 
mediante una prueba de 
glucosa en sangre. Si ésta 
da valores de 185 o más sin 
haber realizado preparación 
alguna, o si en ayunas el re
sultado es de 126 o más, la 
prueba es positiva y por 
tanto quien la haya realiza -
do es diabético. 

Hay dos tipos de diabetes. 
La diabetes tipo 1, que tam
bién se llama diabetes insu
lina-dependiente, se diag
nostica generalmente du
rante la infancia. En la dia
betes tipo 1, el páncreas 
produce poca insulina, o no 
la produce en absoluto, así 
que inyecciones diarias de 
insulina son necesarias. 
Entre 5 y 1 O por ciento de 
todos los casos conocidos de 
diabetes son del tipo 1. 

La forma más común es la 
diabetes tipo 2, que también 
se llama diabetes no depen
diente de insulina. Aunque 

• 

ésta generalmente se pre
senta en los adultos de edad 
mediana, los adolescentes y 
los adultos jóvenes también 
están desarrollando diabe
tes tipo 2 a una velocidad 
alarmante. Entre 90 y 95 
por ciento de los casos de 
diabetes son del tipo 2. Este 
padecimiento se desarrolla 
cuando el cuerpo no produ
ce suficiente insulina y, 
además, no utiliza la canti
dad de insulina disponible 
con eficiencia (resistencia a 
la insulina) . 

La diabetes tipo 2 se pue
de controlar mediante la 
dieta y el ejercicio; sin em
bargo, algunas personas 
también necesitan medica
mentos orales o insulina 
para ayudar a controlar el 
azúcar en sangre. Los ante
cedentes familiares son un 
factor de riesgo muy impor
tante de tener diabetes tipo 
2, al igual que la obesidad y 
la falta de actividad física. 

Los factores de riesgo para 
diabetes tipo 2 incluyen el 
exceso de peso, la edad 

,.. :,,~/ 

avanzada, antece~@.19~
miliares de diabetes, diabe
tes durante el embarazo, fal 
ta de actividad física, la raza 
(afroamericanos, latinos, 
hispanos o nativos america
nos son más propensos) 

Los sintomas más frecuen
tes de la diabetes son orinar 
frecuentemente, sed excesi
va, pérdida de peso sin ex
plicación, hambre excesiva, 
cambios repentinos en la 
vista, hormigueo o falta de 
sensación en las manos o 
los pies, fatiga, piel muy re
seca, aparición de llagas que 
tardan mucho en sanar o 
que se infectan más de lo 
usual, irritabilidad. 

El tratamiento de la diabe
tes tipo 1 requiere un régi
men estricto que incluye: 

- Una dieta especial. 
- Actividad fisica. 
- Pruebas de glucosa en el 

hogar varias veces al día. 
- Inyecciones diarias de in

sulina. 
El tratamiento para la dia-

betes tipo 2 suele incluir: 
- Control de la dieta. 
- Actividad fisica. 
- Pruebas de glucosa en el 

hogar. 
- Medicamento oral y/o in

sulina en algunos casos . 

El Líder Mundial de la 
Distribución Mayorista precisa contratar 

para su centro de Alcalá de Henares 

Buscamos un profesional del mundo del vino, con experiencia comercial en punto de venta 
(tienda de vinos, bodegas o distribu!doras de vinos, también en hostelería), para hacerse car
go de la dirección y gestión comercial de la bodega de este centro. 

Se responsabilizará de la venta de unas mil referencias, entre vinos nacionales e internacio
nales, así como de la realización de catas, pedidos, reposición y gestión de stocks, merchan
dising, campañas comerciales, inventarios, .. etc. Pero, sobre todo, del incremento y t1deli
zación de su cartera de clientes de hosteleria y detallistas. 

Deberá estar acostumbrado a trabajar con una acentuada orientación de servicio al 
cliente, así como al cum~limient~ de objetivos. Es imprescindible aportar amplios co
nocimientos del vino nacional e internacional así como experiencia comercial en este 
área y haber cursado estudios de sumiller. ' 

OFRECEMOS: Integración en plantilla, mediante contrato indefinido, a la Compañía 
lider del Cash & Carry en proceso de expansión; una retribución económica competitiva, 
(compuesta de fijo más incentivos), así como amplias posibilidades de promoción. 

INTERESADOS:remitir vuestro curriculum, acompañado de foto-carnet, indicando en 
el sobre la referencia del puesto a: angel.herrero@makro.es. Fax: 91 321 95 09 
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Los Peones Negros convocaron una nueva concentración en la plaza de 
Cervantes para conocer la verdad del 11-M 

"¡Nos la están queriendo meter 
de tapadillo!" 
La Plataforma Ciudadana de los Peones Negros, que reivindica que se dé a conocer la verdad 
de lo que ocurrió el día 11 de marzo de 2004 en los atentados que costaron la vida a 192 
personas y dejaron l. 700 heridos, volvió a celebrar una concentración, la tercera en Alcalá 
y la cuarta desde que comenzó la iniciativa en España de convocar concentraciones los días 
11 de cada mes. La tercera concentración en la plaza de Cervantes de la ciudad complutense 
el sábado 11 de noviembre entre las ocho y las nueve de la noche, fue la que mayor parti
cipación tuvo. Entre los asistentes se encontraba el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, 
así como varias víctimas de los at"ntados en los trenes como la presidenta de la Asociación 
de Ayuda a la Víctimas del 11-M, Angeles Domínguez, Javier Gismero y el vicepresidente de 
la Asociación de Víctimas del Terrorismo, Gabriel Moris. Las dos asociaciones apoyan la ini
ciativa de la Plataforma de los Peones Negros de celebrar estas concentraciones. 

El Peón Negro José Moreno 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que "estamos comproban
do aquí en Alcalá que en cada 
concentración que se celebra 
aumenta el número de asisten-

tes. También estamos contentos 
porque en cada convocatoria 
aumenta el número de ciudades 
que se suman. En el mes de 
agosto cuando se hizo la prime
ra convocatoria apenas se cele-

bró en nueve ciudades y en ésta 
del mes de noviembre ya son 
casi cuarenta". 

Según Moreno "el día que se 
conozca la verdad de lo que ocu
rrió el 11-M haremos concentra -

"la verdad no nos 
va a asustar por 

muv terrible 
que sea. 
Es peor 

la ignorancia" 

ciones para mantener el recuer
do de las víctimas mortales. 
Siempre estaremos con ellos, 
con el sufrimiento de sus fami
lias, con el dolor que siguen te
niendo los heridos. Pero ahora 
queremos saber la verdad y has
ta que la sepamos vamos a estar 
un mes detrás de otro. Y no sólo 
están estas concentraciones 
mensuales sino que también or
ganizamos actividades todas las 
semanas y a diario estamos en 
la calle repartiendo informa -
ción. Los Peones Negros tene-

Gabriel Moris y Juan Gismero Los Peones Negros (José Moreno a la derecha) organizaron la concentración 
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El alcalde en la concentración acompañado por Teresa Obiol 

mos muy claro que si no sali
mos a la calle no vamos a saber 
nunca lo que ocurrió aquel 11 
de marzo". 

Incoherencias 
Durante la concentración los 

Peones Negros leen el manifies
to oficial pero también algunas 
consideraciones sobre el suma
rio , sobre el juicio que comenza
rá próximamente. En definitiva, 
la Plataforma Ciudadana de los 
Peones Negros manifiesta sus 
dudas sobre la verdad oficial de 
los atentados del día 11 de mar
zo, "una 'verdad' que no nos 
convence", dijo Moreno que 
añadió que "es mucho cante que 
de 40 personas a las que se im
puta, hay 29 a las que se impu
ta directamente en el auto del 
juez, siete más que presunta
mente se suicidaron en Leganés 
y otras cuatro personas más 
que están huidas. Pues bien, de 
esas 40 personas es dificil creer 
que 34 fueran confidentes de la 
policía o estuviesen siendo se
guidas durante todo el año an
terior y que cometieran este 
atentado tan terrible. No cuadra 
en absoluto que algo tan impor
tante se les escape a las fuerzas 
de seguridad del estado". 

Según exclamó José Moreno 
"¡nos la están queriendo meter 
de tapadillo!", para añadir a 
continuación que "este atenta
do, tal y como nos lo han conta
do, se sustenta sobre tres pila
res: una furgoneta Renault Kan
goo que se encuentra aquí en 
Alcalá, junto a la estación; un 
segundo vehículo que también 
aparece en Alcalá, una mochila 
que supuestamente se encuen
tra en la comisaría de Vallecas. 
Además está el presunto suici
dio que ocurre en Leganés. Todo 
esto, después de examinar el 
sumario, no se sostiene en ab
soluto. Lo que nosotros quere
mos es que se investigue de ver
dad y que se sepa qué ocurrió 
realmente". 

Moreno añadió también que 
"la verdad no nos va a asustar 
por muy terrible que sea. Es 
peor la ignorancia. El problema 
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es que nada de lo que ha apare
cido en el sumario es coherente. 
Todo es un castillo de naipes 
que se va a caer en la vista oral. 
Por eso nosotros queremos se
guir empujando hasta que se 
sepa la verdad". 

El portavoz de la Plataforma 
de los Peones Negros agradeció 
al ayuntamiento el permitirles 
que estuvieran en la plaza de 
Cervantes junto al quiosco de la 
música para celebrar la concen
tración. José Moreno también 
agradeció a Ramón del Olmo su 
contribución con la megafonía: 
"Somos personas normales y co
rrientes, con nuestras ocupacio
nes y obligaciones. Por eso toda 
la ayuda que recibimos la agra -
decemos de verdad". 

Javier Gismero, miembro de 
la Asociación de Ayuda a las 
Víctimas del 11-M y uno de los 
heridos que viajaban en uno de 
los cuatro trenes, reconoció a 
PUERTA DE MADRID que "hay 
que destacar que son muchas 
más las ciudades en las que en 
estos mismos momentos se está 
realizando una concentración 
igual que la que estamos cele
brando en Alcalá. Esto suma Y 
sigue y lógicamente mientras no 
conozcamos la verdad esto va a 
seguir en aumento". 

Gabriel Moris, vicepresidente 
de la Asociación de Víctimas del 
Terrorismo y padre de una de 
las víctimas mortales de los 
atentados del 11 de marzo de 
2004, fue uno de los que con su 
testimonio se dirigieron al me
dio millar de personas que par
ticiparon en la concentración: 
"Parece lógico que cada vez haya 
más participantes en las con
centraciones. Cada día que pasa 
es un día que se pierde en el co
nocimiento de la verdad. La ac
titud que seguimos percibiendo 
por parte de los poderes públi
cos es la misma. Todos estamos 
convencidos de que si la verdad 
no se conoce antes de las próxi
mas elecciones generales, esto 
se convertirá en una especie de 
memoria histórica". 

El manifiesto de los 
días 11 de cada mes 

Hoy, como todos los días 
11 de cada mes, nos reuni
mos aquí un grupo de ciu
dadanos libres. 

Nos reunimos para hon
rar a aquéllos que ya no 
podrán v~nir, porque fue
ron asesinados para ata
car, precisamente, nuestra 
libertad. 

Nos reunimos para re
cordar a ese millar largo de 
españoles asesinados y a 
las decenas de miles de 
heridos en la lucha que la 
~onstitu.ción y la Democra
cia sostienen, desde hace 
ya treinta años, contra 
aquéllos que odian la Li
bertad, la Democracia y la 
Constitución. 

Nos reunimos, muy es
pecialmente, para recordar 
a los muertos y heridos en 
una masacre, la del 11-M, 
en la que al horror de las 
bombas se ha sumado la 
ignominia del silencio y de 
la manipulación. 

Desde hace más de dos 
años, la sociedad españo
la e.spera q~e alguien le 
explique quien puso aque
llas bombas, por qué moti
vo se pusieron, quiénes 
son los responsables de 
ese crimen atroz que dejó 
un reguero de 192 muertos 
y 1700 heridos. 

Durante más de dos 
años, hemos ido viendo 
destejerse la tela de menti
ras con la que pretendie
~on que la sociedad espa
nola se olvidara de pregun
tar. 

Hemos visto cómo se de
mostraban falsas todas las 
pruebas que nos presenta
ron. 

Hemos visto a los pode
r~s públicos y a los servi
cios del Estado mentir y 
manipular, con el fin de ne
gar a los españoles la ver
aad sobre la mayor masa
cre terrorista que hemos 
sufrido. 

Hemos visto obstaculizar 
la acción de la Justicia, dar 
explicaciones que ninguna 
persona bienintencionada 
aceptaría, escribir informes 
contradictorios sobre cada 
uno de los hechos que 
componen el relato del ho
rror. 

Y estamos hartos de 
mentiras. 

Ni siquiera sabemos qué 
explosivo utilizaron aque
llos miserables. No sabe
mos cómo estaban hechas 

las bombas. No sabemos 
dónde se fabricaron. No 
sabemos quién las puso. 

Y estamos hartos de esa 
ignorancia. 

Sean quienes fueren los 
asesinos, cómplices y en
cubridores, queremos sa
ber sus nombres. Quere
mos ver su cara. Quere
mos que los poderes públi
cos nos expliquen qué fue 
lo que pasó. Queremos sa
ber la verdad, caiga quien 
caiga. 

Porque la sociedad es
pañola es capaz de resistir 
cualquier ataque terrorista, 
pero quedaría herida de 
muerte si se dejaran sin 
aclarar aquellos atentados. 

Porque la verdad no pue
de nunca ser más horrible 
que la ignorancia. 

Porque si no aclaramos 
aquella masacre, los espa
ñoles seguiremos siendo 
carne de cañón de una lu
cha que ni comprendemos, 
ni podemos evitar. 

Porque esa masacre po
dría repetirse mañana si 
los asesinos quedaran im
punes. 

Porque tenemos el deber 
de que nuestras víctimas, 
aquéllos que sufrieron en 
nuestro nombre, aquéllos 
por los que aún sufrimos 
nosotros, sean recordados 
como lo que son: como hé
roes de una causa justa. Y 
eso exige conocer la causa 
de su sacrificio. 

Tenemos derecho a la 
Memoria, a la Dignidad y a 
la Justicia. Tenemos tam
bién, sobre todo, derecho 
a la Verdad. 

Y no estamos dispuestos 
a que nadie nos niegue 
ninguno de esos derechos. 

Por eso estamos aquí. 
Por eso seguiremos estan
do el mes que viene y el si
guiente ... hasta que sepa
mos la verdad del 11-M. 
Porque el Olvido no puede 
triunfar allí donde existan 
seres libres dispuestos a 
combatirlo. 

Y ahora, en memoria de 
todas las víctimas del te
rrorismo, vamos a guardar 
un minuto de silencio. 

Gracias a todos por 
vuestra asistencia. Os es
peramos el mes que viene. 
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la Asociación de Avuda a las Víctimas del 11-M 
convoca una conferencia 

El periodista luis del Pino hablará 
sobre 'las mentiras del 11·M' 

Organizado por la Asocia
ción de Ayuda a las Víctimas 
del 11-M, el día 18 de noviem
bre se celebrará a partir de las 
12 del mediodía en el salón de 
actos del Centro Municipal de 
Salud (calle Santiago 13), una 
conferencia coloquio que im-

partirá el periodista Luis del 
Pino. 

El título de la conferencia es 
'Las mentiras del 11-M' y el 
periodista disertará sobre 192 
falsedades sobre la mayor ma
sacre terrorista que ha sufrido 
España. 

Será el 25 de noviembre, a las 11 horas 

La AVT convoca una nueva 
manitestación contra la 
negociación del gobierno 
con ETA 

"El gobierno no ha dejado de 
ceder de manera continuada 
ante las exigencias de los te
rroristas", según el manifiesto 
de la Asociación de Víctimas 
del Terrorismo. Por ello y, so
bre todo, contra la negociación 
del gobierno que preside José 
Luis Rodríguez Zapatero, la 
Asociación ha convocado una 
nueva manifestación en Ma
drid, que tendrá lugar el 25 de 
noviembre a partir de las 1 7 
horas. 

"Las víctimas y toda la socie
dad española quieren que ter
mine el terrorismo, pero los 

asesinos no han pedido per
dón, no se han arrepentido, no 
han abandonado las armas, 
continúan con sus amenazas, 
siembran el miedo en las ca
lles y actúan como un partido 
político legal'', dice la AVT que 
recuerda que no se puede ig
norar el clamor de las vícti
mas: "que se reconozca y no se 
olvide su sacrificio en defensa 
de la libertad y la democracia, 
que se respete y preserve su 
dignidad; y que se logre el 
cumplimiento íntegro de las 
penas y la aplicación sin mira
mientos de las leyes vigentes". 

las 38 ciudades que organizaron 
concentración el 11 de noviembre 

Albacete 
Alcalá de Henares 
Alicante 
Almería 
Badajoz 
Barcelona 
Bilbao 
Cadiz 
Ceuta 
Córdoba 
Fresnedoso de Ibor (Cáce
res) 
Gerona 
Granada 
Hu esca 
Jaén 
La Coruña 
Las' Palmas de Gran Cana
ria 
León 
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Lugo 
Madrid 
Málaga 
Melilla 
Murcia 
Ovíedo 
Palma de Mallorca 
Salamanca 
Santander 
Santa Cruz de Tenerife 
Sevilla 
Toledo 
Valencia 
Valladolid 
Vigo 
Vitoria 
Viveiro (Lugo) 
Zaragoza 
Bruselas (Bélgica) 
Caracas (Venezuela) 

Cientos de pegatinas con este mensaje se repartieron 
en la plaza de Cervantes durante la concentración 

organizada por Los peones Negros 

ManHiesto por la Constitución 
El respeto a la Constitución, y 

su defensa cuando es vulnerada, 
son la clave del sistema que nos 
permite convivir civilizada y pací
ficamente. Marcan también la di
ferencia entre Jos pueblos libres y 
los que no lo son. 

En 1978, España se dotó de Ja 
Constitución más democrática y 
consensuada de su historia, basada 
en tres valores clave: la unidad de 
la nación, las libertades y la recon
ciliación final y oficial entre ven
cedores y vencidos de la guerra ci
vil, ya lograda en la sociedad mu
chos años antes. Ninguna otra ley 
obtendría hoy tal consenso, y por 
ello tal valor para nuestra convi
vencia. Como toda obra humana, 
tiene defectos, y puede y debe ser 
reformada. Pero sus virtudes han 
traído al pueblo español una larga 
época de paz, libertad y prosperi
dad, que sería una locura poner en 
riesgo. 

Algunos partidos y políticos re
chazaron la constitución, abierta o 
solapadamente. Sus métodos los 
definen: el asesinato, en sus for
mas más cobardes, de cientos de 
personas, o la convivencia política 
con los asesinos; el ataque a los 
derechos ciudadanos, sobre todo 
en Vascongadas y Cataluña; el re
curso a los antiguos odios median
te una propaganda de revancha, 
casi siempre falsaria, sobre la gue
rra civil; la terca corrosión de la 
unidad de España cultivando el 
agravio y el narcisismo regional, 
vieja técnica totalitaria. 

Esos partidos estuvieron siem
pre muy lejos de sus objetivos. 
Pero hoy el gobierno, en alianza de 
hecho o de derecho con ellos, pro
cura con actos consumados y frau-

dulentos la quiebra de la Constitu
ción, sacrificándola a una "paz" 
con los asesinos tan imaginaria 
como la "guerra" que vendría a de
tener. Mientras nuevos fenómenos, 
como el terrorismo islámico, au
mentan la incertidumbre. 

Tal alianza ha transformado en 
su contrario al Pacto Antiterrorista 
y por las Libertades, e intenta re
ducir España a un inviable conglo
merado de naciones inventadas, 
sin apenas lazos políticos o senti
mentales entre ellas, mutuamente 
resentidas, irrisorias en el plano in
ternacional y peones de los intere
ses de otras potencias. El plan se 
combina con una alianza interna
cional de dictaduras, llamadas 
pomposamente "civilizaciones", 
entre ellas algunas muy agresivas 
hacia España. Esta involución an
tidemocrática divide a la sociedad 
española, abocándola a una crisis 
de imprevisibles consecuencias. 

Frente a la involución, nos
otros, españoles dispuestos a de
fender nuetra Jibertad, alzamos 
la bandera de una España unida 
y democrática, garantía de la 
única paz y estabilidad admisi
bles. Y llamamos a los ciudada
nos y a sus asociaciones a impul
sar un movimiento por la Cons
titución, que alerte a la totalidad 
de la población y restablezca el 
imperio de la ley. En las manos 
de todos está impedir un nuevo 
fracaso histórico de nuestra con
vivencia. 

Ciudadanos por la Constitución 
Pásalo a todos tus conocidos 
Bitácora "Presente y Pasado", 

Pío Moa, www.libertaddigital.com 
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El pasado lunes 13 de noviembre estuvieron expuestos los restos del 
santo en la Magistral 

Los alcalaínos llevaron sus 
plegarias a los restos de san Diego 
Siguiendo con la tradición complutense, cientos de alcalaínos se acercaron el pasado 
lunes a la Catedral-Magistral para contemplar los restos de San Diego de Alcalá. Algu
nas personas acudían para llevar sus plegarias y peticiones al santo, confiando en su 
poder milagroso. En otros casos, la curiosidad era mayor que la fe. 

"Esta es la primera vez que ía que me iba a impresionar fiero no mirarlo demasiado 
vengo a ver los restos del más, pero no ha sido para fijamente". Juana Antonia 
santo. La verdad es que ere- tanto. De todas formas , pre- Briones fue una más de las 

t 8 de noviembre de 2006 

complutenses que el pasado 
lunes acudió por la mañana 
a hacer una visita a san Die
go. Acompañada por unas 
amigas y aprovechando que 
una de ellas había venido de 
visita a la ciudad desde San 
Fernando, decidieron pasar
se por la Magistral para sa -
tisfacer su curiosidad. "Y, ya 
que estamos aquí, hemos pa
sado la lotería de Navidad 
por la urna, por si nos trae 
suerte". 

Aunque desconocían la 
historia del santo, los asis
tentes empezaron a rumore
ar lo que habían oído: "dicen 
que tiene las piernas corta-

PUERTA de Madrid 



Los fieles se santiguaban y pasaban estampitas y crucifijos contra el cristal que proteje la urna que contiene los restos del santo 

das", "dicen que se lo metie
ron en la cama a Franco o a 
alguien muy importante 
cuando estaba a punto de 
morir" . Y es que muy pocas 
de las personas que se acer
caron el pasado lunes cono
cen la historia del santo, 
como se podía comprobar es
cuchando los comentarios. 

Peticiones al santo 
Cientos de personas de to

das las edades pasaron por 
el altar mayor de la Magis
tral, donde se ubicó destapa
da la urna que contiene los 
restos de san Diego. Con la fe 
en la mano, la mayoría de las 
personas que pasaron por 
allí quisieron hacer alguna 
petición al santo, así como 
pasar por su urna fotos de 
sus seres queridos, estampi
tas de la Virgen, incluso el 
DNI, las llaves o la lotería, 
como en el caso de Juana 
Antonia y sus amigas. Tam
bién hubo quien depositó 
más flores sobre la urna en 
acción de gracias. Joaquina 
acudía por primera vez a ver 
al santo, cuya contemplación 
la dejó bastante impresiona
da. "He pasado por su urna 
una estampita de la Virgen y 
las fotos de mis hijos, porque 
uno de ellos está bastante 
mal, para ver si le ayuda en 
algo". 

En la mañana del lunes no 
se formaron grandes colas 
para ver al santo, por lo que 
hubo gente que incluso pudo 
repetir y le acercó varias de 
sus posesiones. Pero tam
bién había quien simplemen
te acudió para satisfacer su 
curiosidad. "Nunca lo había 
Visto antes, es curioso", co
mentaban unos chicos des
pués de acercarse a la urna 
del santo. 

PUERTA de Madrid 

COMIDAS Y CENAS 
DE NAVIDAD 

EN ALCALÁ Y MECO 
15 v 16 de diciembre: 

CENA CON ORQUESTA 

CELEBRANDO TU BODA 
en noviembre, diciembre, 

enero, febrero v mano 
te hacemos 
10% Oto. 

·En Meco. 
disfrute de nuestro 
Castillo Hinchable 
•En Alcalá, 
Actuación de Pavasos 

1 a de noviembre de 2006 



"Fue un enamorado de Dios v un amante de sus semeiantes", 
diio el obispo en su homilía 

Centenares de personas contemplaron 
el cuerpo incorrupto de San Diego 
Centenares de personas peregrinaron el día 13 de noviemb~e para contemplar y venerar a 
Dan Diego de Alcalá en la iglesia Magistral Catedral de Alcala. Durante todo el día hubo una 
presencia constante de fieles que quisieron contemplar el cuerpo incorrupto del santo fran
ciscano. Como todos los años se abrió la urna de plata para exhibir las reliquias de un san
to que, tal y como dijo el obispo complutense en la homilí!-.?e la misa de San Diego "es para 
todos nosotros un modelo de amor a Dios y de amor al proJimo, especialmente a los pobres 
que se acercaban al convento del que era humilde portero"· 

Según monseñor Jesús Ca- al prójimo como imagen de 
talá, "como buen franciscano, Dios. Fue un enamorado de 
Diego amaba a la naturaleza y Dios y un amante de las per-

sonas, sobre todo de los po
bres". 

El obispo complutense dijo 

Monseñor Jesús Catalá 
ofició la misa 

que "el !?eñor lleva a Diego por 
donde El quiere y Diego res
ponde con presteza a la llama -
da del honor". 

A la misa de San Diego de 
Alcalá oficiada por el obispo 
asistieron los concejales de 
Medio Ambiente y de Hacienda 
en el ayuntamiento de Alcalá, 
Jesús Domínguez Pi cazo y 
Gonzalo Garrido de Oro. Tam
bién asistió la junta directiva 
de la Institución de Estudios 
Complutenses con su presi
dente, Francisco Javier García 
Gutiérrez. 

El obispo concelebró la Eu
caristía con el vicario episco
pal de la diócesis, monseñor 
Pedro Luis Mielgo y con el pá
rroco de San Pedro y rector del 
seminario complutense, Juan 
Antonio Prim, además de con 
otros sacerdotes entre los que 
se encontraba el canónigo de 
la Magistral Catedral Luis 
García Gutiérrez. 

La Magistral Catedral se lle
nó de fieles y al término de la 
misa se formó una larga cola 
de personas que quisieron ve
nerar el cuerpo incorrupto de 
San Diego de Alcalá. 

Al término de la misa oficiada por el obispo se formó una larga fila de personas que esperaron pacientemente 
para poder contemplar de cerca el cuerpo de San Diego 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......... ........................................ . 91 887 81 00 
Casa de Socorro .... ..... ............................................................. ... 91 877 17 40 
Cruz Roja .............. .................... ...... .... ..... ........... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social.. ...... ............ ................. ......... ........................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..... ....... ................................ 061 
Centro Municipal de Salud .......................... ............ .................. 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................. .. 91 879 63 90 
Policía Nacional ................... ... .................................................................... 091 
Policía Municipal .. ...... ... ...... ............................ ........ ... ......... ....................... 092 
Guardia Civil ...... ............................ ......... ..................................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .. ................. .................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) ...................... .............. 91 888 39 62 
Agentes Forestales ................................. .................................... 91 888 00 83 
Protección Civil. .... ........ ............................................. 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento .. ........ ............................... .................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ........... ........................................ 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......................... ........... ........................................ .............. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ...................... .............................................. 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio ... .............. ............ ..... ............... ..... ...... ..................... . 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ........ ................................................ .............. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos .. .......................................... ... .................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ............... .............................. ........ 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................. ........... ... ..... ............... .............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .... ............................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ........ ...................... ... ...... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ............ .................... ....................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......................... .............................. ....... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ......................................... .......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ............................................. ..... ... . 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...... ........ ....... ..................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ... ..... 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 91 88112 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer .......... ....... 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .............................. ......................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ............................................. ....... .......... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ........................... ................... ........ 91 280 06 55 
OMIC ...................... ............ ..... ........ .............................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................... ............................. 91 880 65 36 
Obispado ...... ............ .......................................................... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................... ........... ..................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .............. ............. ...... ........ 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..... ........................ .......... ....... ....................... .. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........ .................................. ....... ........ 91 881 70 49 Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...... ... ... ................................... ....................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................... ................................................ 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2ª planta) ..... ........... 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ............. ............................. 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sen cillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, J uegos, Biblioteca , Manu a lidades, 
Reh abilitación, Aten ción Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 

Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PUERTA de Madrid 
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Justo después de la misa de San Diego de Alcalá en la Magistral 

La IEECC repitió su celebración 
del bollo v el vino de la Tercia 
La fiesta del bollo y el vino de la Tercia es una antigua tradición de la ciudad de Alcalá 
que hunde sus orígenes en las raíces históricas de la ciudad y que la Institución de Es
tudios Complutenses quiso recuperar del olvido. Coincidiendo con la festividad del pa
trono de la institución, San Diego, fieles religiosos y amantes de la historia se unieron 
para compartir una vez más los ricos bollos de aceite y el vino dulce. 

A eso de las 20,30 horas del misa esa tarde de San Diego neros los miembros de la Ins
pasado 13 de noviembre, coin- de Alcalá, comenzaron a reu- titución de Estudios Complu
cidiendo con la festividad y la nirse en el Centro Juvenil Cis- tenses con su presidente a la 

En 1599 fue tresladado el cuerpo incorrupto 
desde Alcalá a esa villa por una epidemia de peste 

San Diégo es también el patrono 
de Cogolludo lGuadalaiaraJ 

·er Gar
tizantes 

dios Complutenses decidió en 
junta general nombrar como 
su patrono a San Diego y, por 
tanto, cada 13 de noviembre, 
celebra la institución su fiesta 
con una misa, actos culturales 
y una conferencia" . 

En estas celebraciones se in
cluye la del bollo y el vino de la 
Tercia. "El asunto del vino de 
la Tercia tiene su explicación 
en que, históricamente, el rey 
tenia que cobrar un tercio de 
la producción del vino, inclu
yéndose en esta especie de im
puesto a la Iglesia. En el caso 
de Alcalá, sabemos que en ella 
se producía mucho vino (de 
hecho, en el siglo XIX existían 
alrededor de 3500 cepas en te
rritorio complutense), aunque 
no sabemos demasiado acerca 
de cuál era su calidad. Ese 
vino, una vez producido, se 
depositaba en la calle Tercia, y 
de ahí le viene el nombre a 
esta festividad", explica el pre
sidente de la IEECC. 

García Gutiérrez también 
quiso destacar que "hubo una 
persona que tuvo mucho que 
ver en el hecho de que esta an
tigua tradición se recuperase: 
Juan Sánchez, el antiguo vica
rio y abad". 

San Diego de Alcalá es el 
patrono de la villa de Cogo
lludo (Guadalajara) pero ce
lebra la festividad el día 12 
de noviembre puesto que se
gún cuenta la tradición fue 
ese día en que llegó el cuer
po incorrupto a la localidad. 
Corría el año 1599 y había 
como en toda España una 
epidemia de peste que esta
ba diezmando la población. 
Con la llegada del cuerpo de 
San Diego la epidemia remi
tió en Cogolludo y los veci
nos con sus autoridades a la 
cabeza decidieron tomar al 

santo franciscano como pa -
trono del concejo. Este voto 
se renovó en 1999 al cum
plirse los 400 años de la lle
gada del santo a la villa. 
Desde entonces Cogolludo 
celebra una solemne proce
sión con la imagen del santo 
y en el palacio ducal se ben
dice la rosca del santo, un 
dulce local que se viene ha
ciendo desde 1 732 que es de 
cuando hay constancia es
crita de la elaboración del 
dulce, si bien se cree que 
data de mucho antes. Simpatizantes de la IEECC, seminaristas y demás invitados 

pasaron la tarde tomando bollos y vino 
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Amparo Moriche, concejala de Mujer en el ayuntamiento complutense. 

La Semana para la erradicación de la Violencia de Género 
se celebrará entre los días 20 v 25 de noviembre 

"Oialá tuera el último año 
en el que tuviéramos que 
conmemorar las Jornadas 
contra la violencia de género" 
Bajo el lema "Rompe con el maltrato", la Semana de la Violencia de Género pretende concienciar a todos los alcalaínos sobre esta grave lacra social ~ue afecta cada día a más mujeres. Amparo Moriche, concejala de la Mujer del Ayuntamiento complutense, comentó a PUERTA DE MADRID algunos de los actos más destacados que tendrán lugar esta semana y la situación de la lucha contra este problema. 

"Como todos los años, he
mos pretendido tener una par
te de concienciación y otra 
más lúdica dentro de estas 
Jornadas". Por eso, entre el 20 
y el 25 de noviembre se podrá 
asistir en diferentes puntos de 
la ciudad a actos que van des
de un estudio de diagnóstico 
de las acciones locales que se 
están llevando a cabo para 
combatir la violencia de géne
ro, videos para visualizar el 
problema, una mesa jurídica 
para analizarlo más a fondo, 
hasta entretenimiento de la 
mano de representaciones de 
teatro, un maratón de poesía y 
relatos cortos, coros vocales e 
incluso un video forum donde 
se verá y comentará la pelícu-

1 a de noviembre de 200& 

la "Las mujeres perfectas". 
Además, y como ya es tradi
ción, el 25 de noviembre por la 
tarde se recordará a todas las 
mujeres que han muerto vícti
mas de la violencia de género 
este año, donde se leerá un 
manifiesto y se encenderá una 
vela por cada una de esas mu
jeres, con música de un coro 

~e voces femeninas acompa
nando el acto. 

Además, este año han queri
do contar de un modo muy es
pecial con la colaboración de 
los jóvenes que, dentro del 
programa "Otra forma de mo
verte", van a clausurar las jor
nadas con un curso de cuenta 
cuentos, talleres y muestras 

~ PELETERÍA ALCAPIEL 
t4esplsc:. 

Diego de Torres, 8 ·ALCALÁ DE HENARES· Tlfs.: 91 881 12 54 / 91 880 23 76 

de cuentos educativos y la 
presentación de un cómic en 
la Casa de la Juventud el sá
bado 25 de noviembre a las 
ocho de la tarde. 

Una cifra que crece 
cada año 
Amparo Moriche, edil de la 

Mujer, quiere animar a todas 
las personas que puedan a 
que se acerquen a esta mani
festación "para testimoniar 
que rechazamos esta situa
ción. Además, quisiera resal
tar que a las mujeres muertas 
por violencia de género no se 
las tiene que contabilizar por 
años, sino que hay que saber 
que ya son muchas las muje
res que van muertas en total. 
Parece que cuando decimos la 
cifra de mujeres de ese año ya 
se han olvidado las de años 
pasados, y eso no debe ser así. 
Yo repito año tras año que oja
lá no tuviéramos que conme
morar este tipo de actos." Sin 
embargo, Moriche es cons
ciente de que todos los esfuer
zos para luchar contra esta la
cra son pocos. 

Pero ésta no puede ser sólo 
una lucha de las mujeres, sino 
que también los hombres se 
tienen que implicar. "No es 
una lucha nuestra sólo, es 
una consecución de todos. 
Con este problema también 
pierden los hombres, no sólo 
las mujeres. Hombres y muje
res nos debemos un respeto y 
tenemos que tener igualdad de 
oportunidades. Que en el siglo 
XXI tenga que decir que nos 
tenemos que concienciar de 
que nos deben un respeto es 
un poco fuerte, pero es una re
alidad". 

Lucha desde 
el ayuntamiento 
La concejala de Mujer ase

gura que Alcalá se trata de 
una ciudad pionera en temas 
de Mujer en toda la Comuni
dad de Madrid . "Tenemos una 
casa de emergencia, asistencia 
psicológica y jurídica, el punto 
municipal del Observatorio de 
Violencia de Género, donde se 
da primero una atención indi
vidualizada a las mujeres y 
luego grupal. Además, ahora 
hemos firmado para poner en 
marcha dos pisos tutelados 
para las mujeres que sufren 
violencia de género, para que 
puedan hacer una recupera
ción integral tanto ellas como 
sus hijos. Se pondrán en mar
cha próximamente, segura
mente para primeros de año. 
Hay un concepto preconcebido 
por el que parece que las polí
ticas sociales son sólo de la iz
quierda. Sin embargo, se pue
de comprobar que, en Alcalá, 
donde la mayoría de las veces 
ha habido gobiernos de iz
quierda, no había nada sobre 

PUERTA de Madrid 
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El 25 de noviembre 
por la tarde 

se recordará a 
las muieres que han 

muerto víctimas de la 
violencia de género, 

este año con una vela 
por cada una de ellas 

la Mujer. Llegaban estas fe
chas y se decían cosas bonitas 
y ya está. Yo puedo mostrar si
tios físicos y programas que se 
están llevando a cabo, realida
des con las que estamos tra
bajando en este sentido". 

Algo que hay que tener muy 
en cuenta para prevenir la vio
lencia de género en el futuro 
es la educación. Por eso, como 
indica Moriche, "invertir en 
educación es una de las medi
das que creemos más necesa -
rias. Hoy estamos trabajando 
con una media de 5.000 esco
lares, además de con los pro
fesionales de la enseñanza. 
También, y para ayudar a la 
detección precoz de los malos 
tratos , estamos trabajando 
con el personal sanitario y de 
los centros de salud. Hay mu
chas patologías mediante las 
que se puede manifestar los 
ma los tratos: depresiones, do
lor continuo, degeneración de 
las articulaciones ... Hay profe
sionales como el médico de ca
becera, las enfermeras o las 
trabajadoras sociales de los 
ambulatorios que deben saber 
cuándo una mujer está su
friendo violencia y cómo se en
mascara". 

En cuanto a la situación de 
la lucha contra la violencia de 
género a nivel nacional, Arnpa -
ro Moriche comentó su insa
tisfacción con la Ley Integral 
de Violencia de Género. "Es un 
instrumento que creemos muy 
necesario, pero que ha nacido 
deficiente de presupuesto y 
con muchas lagunas. Como 
instrumento de trabajo y 
orientación está bien, pero hay 
que seguir añadiéndole pro
puestas, como las que hizo el 
PP en su día, 1 71 propuestas, 
que no se tuvieron en cuenta. 
En ellas se incluía a los meno
res y las familias, al entorno 
de la mujer que sufre malos 
tratos, a la mujer discapacita
da .. . El resultado fue una ley 
que se hizo sin consensuar y 
que nació sin el presupuesto y 
personal suficiente". Esta ley 
será uno de los puntos que se 
tratarán y debatirán en la 
mesa jurídica que tendrá lugar 
el 23 de noviembre en el Salón 
de Actos de la Universidad a 
las 11 de la mañana. 

PUERTA de Madrid 

En terrenos del antiguo campo de fútbol de La Paloma 

La CAM ha solicitado licencia para construir 
la ampliación de los iuzgados alcalaínos 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

-itaid&credit 
CONSU L TORES 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 

EN ALCALÁ DE HENARES: 

91879 6412 

La direccióJJ. general de Mo
dernización de las Infraestruc
turas de la administración de 
justicia, que pertenece a la vi
cepresidencia segunda y con
sejería de Justicia e Interior de 
la Comunidad, cuyo titular es 
Alfredo Prada, ha solicitado al 
ayuntamiento de Alcalá la 
concesión de licencia de obras 
para la construcción del nuevo 
edificio para juzgados entre 
las calles Francisco Díaz y 
Carmen Descalzo. Se trata de 
la ampliación del palacio de 
justicia que se encuentra en la 
calle de los Colegios y que ten
drá un nuevo edificio en lo que 
antiguamente fue el campo de 
fútbol de la Paloma y donde en 
la actualidad el ayuntamiento 
está construyendo· un aparca
miento subterráneo. 

La Junta de Gobierno Local , 
reunida el día 14 de noviem
bre, dio cuenta de la solicitud 
de licencia, por lo que una vez 
que sea concedida podrán co
menzar las obras. En la foto
grafía Alfredo Prada, consejero 
de Justicia e Interior. 

(! i EFNICAL ~ 
MANTENIMIENTO CALEFACCION CENTRAL 

PARA COMUNIDADES 
LOS 365 DlAS DEL AÑO 

Instaladores -Mantenedores Autorizados 
Teléf.: 91 883 46 47 
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se añade un taller destinado a orientar a los abuelos en su relación 
con los nietos v se incluve a los padres en el curso de "primerizos" 

Talleres para el fomento de estilos de vida saludables 
La edil de Familia, Salud y Servicios Sociales, Maria Teresa Obiol, presentó los cursos que se desarrollarán este año. "Incrementar la oferta de talleres de la Unidad Municipal de Promoción de Salud es apostar por una ciudad saludable", según afirmó la concejala 
en la presentación de los cursos. 

El prógrama de promoción 
de salud se afianza entre las 
medidas tomadas por la con
cejalía de Familia, Salud y 
Servicios Sociales. Se divide 
en diferentes talleres en fun
ción de las edades a las que 
se dirigen, desde los adoles
centes hasta los mayores de 
60 años. 

El programa de actividades 
de cara a este año se ha refor
zado y aumentado con la in
tención de dar respuesta a 
una demanda de los mayores 
alcalaínos en forma del taller 
"Nuestros nietos, nuestra ale
gría". "Se trata de un progra
ma destinado a aquellos 
abuelos que quieren colabo
rar en el cuidado de sus nie
tos y participar en su vida. 
Aquí se les dará apoyo y con
sejos útiles sobre lo que de
ben hacer en caso de acciden -
tes domésticos, si el niño tie
ne fiebre... cosas de la vida 
diaria. Se insistirá en la idea 
de que deben cuidarlos dis
frutando de ellos. No tienen 
que educar, porque eso es ta
rea de los padres. Deben par
ticipar en la vida familiar sin 
que ello implique un menos
cabo en sus actividades". 

Además, dentro de las nove
dades de este año, cabe des
tacar la extensión a los pa -
dres del taller para primeri
zos, que antes se dirigía sólo a 
las madres. "Si en todas las 
políticas públicas defendemos 
la igualdad de oportunidades 
y la corresponsabilidad de 
hombres y mujeres, el naci
miento y la llegada a casa de 
un bebé no debe ser menos". 
En estos talleres se puede 
aprender a relajarse, los cui
dados básicos del bebé, el 
sentido del nuevo rol familiar 
y la necesidad de compartir 
las tareas en pareja. 

El programa de salud dirigi
do a los adolescentes es el que 
más demanda ha tenido en 
años pasados por parte de los 
propios padres y de los profe
sores de los centros educati
vos, en donde se imparte este 
taller. En estos cursos se tra -
tan temas como los hábitos 
saludables, alimentación y 
salud, educación afectivo-se
xual y la prevención de acci
dentes y primeros auxilios. 

Los adultos de entre 30 y 60 
años pueden inscribirse en 
los talleres sobre tratamiento 
del estrés, aprender a cuidar-

PUERTA de Madrid 

se, cómo sentirse bien, un ta
ller del sueño y técnicas de re
lajación. Para las mujeres 
está especialmente pensado el 
ciclo de salud dedicado a la 
menopausia, donde se rompe
rán mitos sobre esta etapa de 
la vida de la mujer y se expli
carán los cambios que sufre 
el cuerpo. Por último, los ta
lleres de salud para personas 
mayores de 60 años tratan te
mas como la alimentación Y 

nutrición, prevención de acci
dentes, el sueño, la memoria 
y el uso de medicamentos. 

Todos los talleres se coordi
nan desde la Unidad de Pro
moción de Salud, por lo que 
las inscripciones para las dis
tintas actividades, que se des
arrollan según se van comple
tando los grupos, se realizan 
en la sede de la Concejalía de 
Familia, Salud y Servicios So
ciales en la calle Santiago, 13. Teresa Obiol, edil de familia 

Concejalía de Hacienda y Patrimonio 

Servicio de Gestión Tributaria 

El Excmo. Ayuntamiento Pleno de Alcalá de Henares, reunido en sesión Ple
naria extraordinaria celebrada el día 3 de noviembre de 2006, adoptó, entre 
otros, el siguiente acuerdo: 

Aprobar inicialmente Y de forma definitiva, para el caso que no se presenten re
clamaciones durante el plazo de exposición al público, la modificación de las Or
denanzas Fiscales y Generales de Precios Públicos, que habrán de regir en el 
ejercicio del año 2007. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 17 y siguientes del Real De
creto Legislativo 2/2004 de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundi
do de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales y 49 de la Ley 7/1985 de 2 
de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, se pone en general conoci
miento que, durante el plazo de 30 días hábiles, contados a partir del día si
guiente al de la publicación del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de 
la Comunidad de Madrid, los expedientes administrativos instruidos para la adop
ción de los citados acuerdos, podrán ser examinados en la Concejalía de Ha
cienda del Excelentísimo Ayuntamiento, Plaza de Cervantes, 4, en horario de 9 
a 14 horas, pudiendo presentarse dentro de dicho plazo las reclamaciones que 
se estimen oportunas. 

Asimismo, el citado expediente, se halla expuesto en el tablón de anuncios mu
nicipal durante el mismo plazo. 

Alcalá de Henares, a 9 de noviembre de 2006 
EL ALCALDE 

Plaza Cervantes, 4 - 28801 Alcalá de Henares - T ' ]813 00 2000 
A Ñ O S 
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Se puede visitar en el Archivo General de la Administración 
hasta el 31 de enero de 2001 

Bartolomé González acudió a la inauguración 
de la exposición "El árbol de la ciencia" 
Con motivo del centenario de la concesión del Premio Nobel a Santiago Ramón y Ca
ja! y los cincuentenarios de la muerte de Pío Baroja y del Premio Nobel a Juan Ra
món Jiménez, el Archivo General de la Administración ha inaugurado una exposición 
que evoca las figuras de estos tres hombres bajo el título de "El árbol de la ciencia", 
una de las obras más conocidas del escritor Pío Baroja. A la inauguración de la expo
sición acudió el primer edil complutense, Bartolomé González. 

De esta forma se inicia una 
serie de exposiciones tempora
les encaminadas a la difusión 
del patrimonio documental del 
Archivo General de la Admi
nistración de Alcalá y que, en 
muchos casos, es totalmente 
desconocido para los ciudada
nos. A través de los expedien
tes de la Administración de los 
siglos XIX y XX se puede se
guir la huella documental de 
los intelectuales más destaca
dos de la cultura y de la cien
cia en España. En este caso, 
se evoca las figuras de un po
eta, un científico y un novelis
ta que celebran importantes 
aniversarios en el año 2006. 

Esta exposición, que se po-

drá visitar hasta el 31 de ene
ro del año que viene, está divi
dida en tres bloques en los que 
se pueden ver documentos re
ferentes a cada uno de los tres 
personajes. Todo lo que se 
puede ver en la exposición es 
material digitalizado a partir 
de originales. Algo que resulta 
novedoso es la exposición de 
material censurado del nove
lista y poeta, con correcciones 
y tachaduras varias. Junto 
con los documentos que hacen 
referencia a Juan Ramón Ji
ménez se ha incluido también 
material relacionado con Ze
nobia, su esposa, ya que este 
año también se conmemora el 
50 aniversario de su muerte y, 
de paso, se reconoce su impor
tante labor como luchadora 
por los derechos de las muje
res y como traductora oficial al 
castellano de las obras del po
eta Tagore. 

El Archivo General de la Ad
ministración se encuentra en 
el Paseo de Aguadores, 2. La 
exposición se puede visitar en 
horario de lunes a viernes de 
8:30 a 14:30 horas. 

Bartolomé González escuchó 
con atención las explicaciones 
que ofreció la comisaria de la 
exposición en la inauguración 

0 ~.~~:~::~~ Núñez, S.A. 
~ Tel.: 918890125* - Fax.: 918890613 www.francisconunez.es 

28802 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey 
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Después de 19 años a cargo de la Magistral, 
José luis Cerezo se retiró el pasado 31 de octubre 

De sacristán de la Magistral a actor de doblaie 
Todo comenzó como respuesta a su vocación eclesial y se terminó convirtiendo en 
un trabajo que le ha llevado a estar 25 años de organist8: y cantor y 19 a cargo de 
la Magistral. A los 60 años, José Luis Cerezo Muñoz empieza una nueva vida como 
actor de doblaje y con más tiempo para dedicar a su mujer y su familia. PUERTA DE 
MADRID habló con él en su último día en la Magistral. 

"Yo trabajaba en Madrid en 
una empresa, y estaba muy a 
gusto. Pero don Juan Sánchez 
Díaz, que era abad de la Ma
gistral por aquel entonces, me 
llamó y me insistió muchísimo 
diciéndome que necesitaban a 
alguien con las cualidades que 
yo tenía. Aunque al principio 
estuve a punto de decirles que 
no, terminé aceptando". Así 
empezó todo. Desde entonces, 
ha sido una figura imprescin
dible en la Magistral y en la 
parroquia de San Pedro. "En 
realidad, más que por trabajo, 
lo acepté para responder a mi 
vocación. Siempre he ayudado 
a la Iglesia como he podido en 
mi tiempo libre: como organis
ta, cantor, catequista, moni
tor... Entonces pensé que si 
podía juntar vocación y traba
jo, mejor''. 

En estos años, José Luis ha 
sido el encargado de la Cate
dral-Magistral. "No sólo he he
cho de sacristán, esa era una 
función más. Yo era el encar
gado del mantenimiento. He 
hecho prácticamente de todo: 
electricidad, sonido, cambiar 
focos que se fundían ... Tam
bién he sido el encargado del 
archivo, he estado inmerso en 
el proceso de contabilidad. Y, 
claro está, he sido el organis
ta". 

Mientras, su familia ha teni
do que aceptar el hecho de que 
José Luis pasara más tiempo 
en la Magistral que en su 
casa. "Mis hijas lo han acepta
do resignadamente. Pero en 
ocasiones ha dado lugar a si
tuaciones incómodas dentro 
de la familia. En ciertos even -
tos y celebraciones, estaba 
todo el mundo reunido menos 
yo, y hay gente que esto no lo 
ha entendido del todo". Su es
posa, Maria Ripalda, ha sido 
la más afectada por la a usen -
cia de José Luis. "Le hemos 
apoyado en todo y hemos com
partido con él su dedicación. 
Pero también es verdad que 
queremos compartir nuestro 
tiempo con nuestras hijas, con 
los nietos... Por eso estamos 
locos de contentos con esta 
prejubilación". 

Luces y sombras 
No han sido años fáciles . A 

pesar de las alegrías y satis
facciones que ha recibido en 
este tiempo, José Luis ha teni-
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José Luis Cerezo Muñoz 
Edad: 60 años 
Nacido en Segovia 
Profesión: organista, 
cantor, sacristán y en· 
cargado de la Catedral· 
Magistral 
Casado con María Ripal· 
da desde el año 1969. 
Tienen cuatro hijas. Una 
es funcionaria en el 
Ayuntamiento, dos tie· 
nen negocios propios y 
otra pertenece a la orden 
de las Carmelitas Des· 
calzas. 
José Luis y María ya tie· 
nen dos nietos y un ter· 
cero en camino. 

do que renunciar a muchas 
cosas en su vida para poder 
dedicarse de lleno a su trabajo 
en la Magistral. "Del uno al 
diez, en cuanto a sacrificios en 
mi vida personal diría un 10. 
He tenido que renunciar a 
todo: a mi mujer, a mi familia, 
a mi tiempo libre... Este es 
uno de los motivos por lo que 
lo dejo". 

También ha habido tempo
radas más complicadas que 
otras. Cuando se le pregunta 
por lo más complicado de ~u 
trabajo, José Luis asegura ~~r
memente que "la organizac10n 
de las bodas. Estuve a cargo 
de las bodas 10 años. Además 
de ser lo más complicado, es lo 
más ingrato. Seguro que todos 
los sacerdotes de todas las pa
rroquias piensan lo mismo. 

Todo lo que rodea la prepara
ción de una boda es muy com
plicado. Para los que se casan, 
es su día y quieren que todo se 
haga a su forma. Pero nadie 
puede ser más que los demás" . 

Por el contrario, también ha 
habido cosas positivas. José 
Luis no dudó un segundo en 
describir qué ha sido lo más 
gratificante de su trabajo: to
car el órgano. "Han sido 25 
años largos tocando el órgano 
en la Magistral. Además, fui de 
l~s pocas personas que vivió 
dia a día el montaje del órgano 
nuevo, lo que ha sido un ver
dadero privilegio. Es un órga
no que está reconocido por 
unanimidad por todos los con
certistas y organeros como el 
cuarto o quinto que mejor sue
na de toda la Comunidad de 

"lo más gratificante 
de mi trabaio ha sido 

tocar el órgano, 
v poder ver cómo 

se montaba el órgano 
nuevo día a día" 

Madrid, y poder tocarlo ha 
sido un placer". Adaptarse a 
las características de este 
nuevo órgano no fue fácil y le 
llevó mucho tiempo. "Necesité 
tres meses quedándome desde 
las 9 de la noche, cuando se 
cierra la iglesia, hasta la una 
de la madrugada para sacarle 
el mayor jugo dentro de mis 
posibilidades". 

Momentos 
para el recuerdo 
De su paso por la Magistral, 

José Luis destaca la gran ri
queza que supone el contacto 
con la gente. "Me ha dado la 
posibilidad de conocer a toda 
clase de personas. También se 
recibe mucho cariño de la gen
te''. 

Como es natural, algunas 
personas han marcado de for
ma especial su carrera en es
tos años. "Una de esas perso
nas es Juanita, que lleva ahí 
desde antes de la Guerra Civil. 
Otra es Isabel, que me ayudó 
muchísimo en los 1 O años que 
llevé lo de los novios. A don 
Manuel Rodríguez Cruz tam
bién le debo mucho porque ha 
sido muy comprensivo y ha te
nido mucha paciencia conmi
go. Pero al que más le debo y 
que más alegrías me ha dado 
ha sido don Isidoro Pérez Mon
tero, que fue abad hasta hace 
poco de la Catedral-Magistral. 
Ha sido con el que más he es
tado en el altar. Hoy (31 de oc
tubre) ha sido la última misa a 
la que he asistido con él en el 
altar y me ha dado la gran sor
presa de darme un homenaje, 
el mayor que me han dado en 
mi vida, compartiéndolo con la 
comunidad que en ese mo
mento asistía a la Santa Misa 
en la parroquia de San Pedro. 
Quiero agradecerle pública
mente desde PUERTA DE MA
DRID todo lo que me ha dado 
y el detalle y reconocimiento 
que ha tenido. Ha sido una de 
las cosas más bonitas que he 
vivido en mi vida" . 

"Hay personas que 
siguen pensando 
que soy sacerdote" 
Tantos años y tanto tiempo 

en la Magistral ha dado lugar 
a situaciones curiosas, incluso 
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"Don Isidoro Pérez 
Montero 1De ha dado 
el 1Davor ho1Denaie 
de toda IDi vida para 

IDi despedida; ha sido 
IDUV e1Docionante" 

com1cas. "Hay mucha gente 
que todavía, a pesar de los 
años que llevo, cree que soy 
sacerdote. Alguna vez alguien 
ha llegado indignado a la igle
sia diciendo: 'Hemos visto a 
ese sacerdote de barba con 
una mujer agarrado del brazo, 
¡qué escándalo, no hay dere
cho!' El sacerdote se echaba a 
reír y decía: 'Señora, tiene 
todo el derecho del mundo a 
agarrarse del brazo de esa se
ñora'. '¡Usted encima le defien
de!' 'Claro, si es su mujer'. Eso 
ha ocurrido bastantes veces y 
durante muchos años. Otras 
veces me piden que les confie
se. Por eso, después de 10 
años, decidí que era mejor avi
sarles primero de que no soy 
sacerdote y, después, que me 
cuenten lo que quieran". 

"Ahora me dedicaré 
al doblaje" 
Según confiesa José Luis, su 

mayor pasión es el cine. Inclu
so tiene una sala de cine en su 
casa. "Por eso, empecé a pre
pararme para ser actor de do
blaje, y en unos meses espero 
empezar a ejercer como tal. El 
profesor ha visto que reúno las 
condiciones que hacen falta, y 
sólo hay que pulirlo y perfec
cionarlo". El mundo del dobla
je es un mundo complicado y 
duro, que necesita mucho sa
crificio, algo de lo que José 
Luis entiende mucho. "Se ne
cesitan muchas horas de 
práctica y de entrenamiento a 
diario. Hay que dedicarle va
rias horas diarias y hay que 
cuidar mucho la voz. Pero, 
aunque requiere mucho sacri
ficio, si te gusta, se lleva me
jor. Además, lo voy a compar
tir con mi mujer, de forma que 
vamos a poder recuperar el 
tiempo perdido estos años. Y 
vuelvo a tener días de fiesta, 
fines de semana ... Hay más li
bertad. Vamos a ganar en cali
dad de vida". 

Ahora, a los 60 años, José 
Luis y María piensan cumplir 
los sueños que dejaron pen
dientes todos estos años. "Nos 
encanta viajar. Vamos mucho 
a Italia y veraneamos en Mon
tecarlo. Siempre hemos queri
do ir allí en Semana Santa y al 
baile de la Rosa, por ejemplo. 
No se va a aburrir, porque te-
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A partir ~ . !-.¡¡ 
José Luis co1Dpartirá 

con su IDUier 
su próxilDo provecto. 
Convertirse en actor 

dedoblaie 

nemos muchos proyectos por 
delante que queremos llevar a 
cabo. Vamos a aprovechar 
para disfrutar de las cosas que 
nos gustan, ya que tenemos 
esta oportunidad", comentó su 
esposa, muy feliz de volver a 
contar con la compañía de su 
marido. 

Natalia MARCOS 

¡¡Co111íence ya a 111onlar su Belén!! 

BELENES~---............ 
1 ~erfumf lftn 

Visite el Belén también en nuestra WEB: 
www.belenes-elperfumista.com 

1oom2 

DEDICADOS EXClUSIVAMENTE 
ABElENES 

Y ADORNOS NAVIDEÑOS 
• Gran muestrario 

de árboles navideños 
• Venta al por mayor de artículos 
navideños (guirnaldas eléctricas o 
fantasía, espumillón, etc.) para 
decoración de interiores y 
exteriores de discotecas, cafeterías, etc. 

t MUlSTRO BUÍM 
Avda. Jesuitas, 30 

(zona nueva plaza de toros) 
Telf.: 91 802 52 22 

ALCALÁ DE HENARES 
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Ya son tres las generaciones de la familia Torrens 
que han estado detrás de su mostrador 

·oetalles' cumple 25 años de 
iovería en plata v fiel clientela 
La joyería Detalles es uno de los establecimientos veteranos del cas
co histórico de Alcalá, no en vano, el próximo 15 de noviembre 
cumplirá su 25º aniversario. La joyería en plata ha sido desde el 
principio su más importante seña de identidad, diseñada por talle
res que trabajan exclusivamente para esta compañía. La continui
dad de Detalles está asegurada, ya que la tercera generación de la 
familia ya se está preparando para tomar el testigo del negocio. 

La familia Torrens, propietaria 
de la joyería 'Detalles', ha visto 
pasar un cuarto de siglo de la his
toria de Alcalá desde su emplaza
miento en la calle Carmen Calza
do número 4. Fue inaugurada el 
lejano 15 de noviembre de 1981 
y, desde entonces, se han labrado 
una clientela fiel a la que se en
cuentran especialmente agradeci
dos porque "han sido precisamen
te ellos los que nos han hecho lle
gar hasta aquí", comenta Juana 
Alvarez, esposa de Juan Torrens, 
y propietarios del local. 

El balance de tantos años es 
"satisfactorio" vendiendo, en un 

principio, productos de regalo 
para la casa y, más tarde, sobre 
todo artículos elaborados en plata 
y también en otros materiales, 
como el cristal. Lo que mejor han 
vendido han sido pulseras, col
gantes, anillos, pendientes ... para 
adorno personal, principalmente a 
gente joven, la que más plata 
compra. "Ha sido bastante sor
prendente que muchos jóvenes 
han enseñado esta tienda a sus pa
dres recomendándosela y no al 
revés, como suele ser más nor
mal", cuenta Juana, de manera 
que muchos de sus clientes, la 
mayoría de Alcalá, pero también 

En la última de las conferencias organizadas, 
Jesús Calleio disertó acerca de los templarios 

Todo un mundo mágico v esotérico 
en la librería 'la estrella' 
En la calle Juan de Soto número 5 de la ciudad complutense 
existe una tienda que supone una obligada parada para todos 
aquellos aficionados al esoterismo y a las ciencias ocultas: la li
brería especializada 'La estrella'. Duendes, brujas, Feng Shui, 
péndulos, runas, velas, inciensos y Tai Chi, Reiki y Tarot im
partidos en talleres y cursos ... son algunos de los alicientes con 
los que cuenta este nuevo establecimiento en el que se respira la 
paz y la espiritualidad en el ambiente. 

Los socios Araceli Alonso y 
Miguel Nieto inauguraron 'La es
trella' en una fecha cargada de 
simbolismo mágico: el pasado 21 
de junio, coincidiendo con el 
solsticio de verano. Araceli ya 
tuvo una pasada experiencia con 
una tienda de este tipo, Yerathel, 
en Manuel Merino, y ahora reto
ma este tipo de negocio cargada 
de energías renovadas. Miguel 
afirma que abrieron este local con 
la intención de que "la gente em
piece a conocer de verdad este 
mundo, que está por desgracia 
bastante manchado por la televi
sión". 

Jo y ería con piedras naturales 
relucen en los mostradores junto 
a ángeles, inciensos, bolas de 
cristal, duendes, libros especiali
zados en todas las facetas de estas 
temáticas y de los que se pueden 
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realizar encargos, bolas faceta
das, budas, amuletos, ambienta
dores.. . y, entre ellos, velas de 
toda forma y color que adem~s 
están ritualizadas para consegmr 
determinadas cosas, como conse
guir pareja o lograr el equilibrio 
en una relación ya consolidada. 

Todos estos artículos tan espe
ciales encuentran su perfecto 
'manual de instrucciones ' en las 
propias explicaciones de Araceli 
y Miguel, que llevan ya mucho 
tiempo estudiando estos temas. 

Nada que ver 
con la magia negra 
Según explica Araceli, en re~li 

dad "existen muchas personas in
teresadas en los temas esotéricos, 
un 90% de ellas, mujeres. Ello ~e 
debe a que nosotras somos mas 

La familia Torrens, propietaria de la joyería "Detalles" 

de Madrid, "comenzaron a venir 
aquí a comprar cuando eran niños 
y, años después, continúan vi
niendo siendo ya ellos padres" . 

La familia Torrens no es origi
naria de la ciudad, pero llevan 
aquí muchísimos años, desde que 
comenzaron en la calle Mayor 
con una tienda de encendedores 
Romson a la que un año después 
tomó el relevo 'Detalles'. Suma
dos, cuentan unos 36 años de ne-

gocio en el casco histórico de Al
calá, así que se sienten plenamen
te alcalaínos. 

Juana Álvarez y Juan Torrens 
inauguraron el negocio, pero años 
más tarde se les sumó su hija, No
hemí Torrens y, en estos últimos, 
años, su nieto Carlos Olmos, que 
se está preparando en el mundo 
de la joyería y supondrá la tercera 
generación al mando de esta tien
da. 

Miguel Nieto y Araceli Alonso 

p_ropicias a esto y más intuitivas, 
sm embargo, los hombres que se 
acercan a este mundo suelen ser 
muy buenos, seres especiales y 
sensibles." Asegura que a su tien
da suelen acudir mucho "a contar 
v_ivencias extrañas que han expe
rimentado y a las que no saben 
dar ~na explicación. Aquí les pro
porc10namos una manera de ayu
da por medio de velas, inciensos, 
rezos y cosas parecidas ... siempre 
dentro de la magia blanca" . A este 
respecto, desean dejar claro a 
todo el mundo que ellos no tienen 
nada que ver con la magia negra y 
q~e son "personas normales y co
mentes que desean ayudar. Dese
amos continuar aprendiendo, al-

canzar una mayor sabiduría 'de la 
buena', dentro de la luz" . 

En 'La estrella' echan las cartas 
y dan cursos para aprender a usar 
el Tarot; también dan talleres de 
ángeles y por arquetipos, y de 
Reiki (sanación por imposición 
de manos). El pasado día 3 ofre
cieron una interesante conferen
cia presentada por Rosa Natalia 
Poveda acerca de los templarios a 
cargo de Jesús Calleja, periodista 
colaborador del programa radio
fónico 'La rosa de los vientos'. 
Para el próximo día 17 tienen pre
vista otra sobre constelaciones fa
miliares y para el 24, otra acerca 
de Feng Sui, del que también im
partirán un curso. 
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La reorganización del Centro cuenta con la Doctora Dolores Cabañas 
como directora v Gustavo Severien como subdirector 

El Alcalde asislió a la nresenración del programa de 
actividades del Centro de Estudios Históricos Cisneros 
El Hotel Laredo alberga el Centro Internacional de Estudios Históricos Cisneros, entidad que 
tiene como finalidad el estudio y la difusión de la Historia Cultural y sus fuentes, del Patri
monio Histórico y de la Historia de la Universidad de Alcalá. Con el programa de activida
des, presentado el pasado lunes 13 de noviembre, se pretende lograr que ese edificio se con
vierta en un lugar de encuentro entre el Ayuntamiento y la_ Universidad complutenses. 

"El principal objetivo es abrir 
este edificio a la ciudadanía 
con actividades y que sea un 
espacio abierto a todo el mun
do", aseguró Dolores Cabañas, 
directora del Centro. Para ello, 
se ha realizado un completo 
programa de actividades que, 
en cualquier caso, "siguen 
abiertas a nuevas incorpora
ciones en función del presu
puesto del centro y que se in
corporarán dentro de los dife
rentes programas creados". 

El primer edil complutense, 
Bartolomé González, quiso re
señar la importancia del Pala
cio Laredo como "un punto de 
encuentro entre Universidad y 
Ayuntamiento. Le faltaba ma
yor apertura y participación y 
creemos que ahora se va a 
conseguir". En la misma idea 
insistió el rector de la Univer
sidad de Alcalá, Virgilio Zapa
tero, que afirmó que el objeti
vo de esta nueva etapa es "lo
grar una mayor inserción de la 
Universidad de Alcalá en la 
Vida de la ciudad. Para lograr 
una mayor proyección inter
nacional tiene que tener raíces 
más profundas en la propia 
ciudad. Además, tenemos par
ticular interés en la investiga
ción sobre la historia de la 
Universidad, por la espléndida 
historia con que cuenta, que 
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destaca sobre otras muchas 
universidades europeas". 

Actividades en Alcalá 
y Guadalajara 
Para esta nueva etapa de ac

tividades del Centro Interna
cional de Estudios Históricos 

Cisneros se ha creado un total 
de diez programas diferentes. 
En uno de ellos se imparten 
asignaturas complementarias 
de los Planes de Estudio de la 
Universidad, así como ciclos 
de conferencias que pretenden 
difundir el conocimiento de la 
historia local. Dentro de los ci-

Dolores Cabañas, Bartolomé 
González, Virgilio Zapatero y 

Gustavo Severién 

dos de conferencias se en
cuentra el que está teniendo 
lugar actualmente en el Pala
cio Laredo relacionado con 
Cristóbal Colón y que termina 
el 23 de noviembre, con confe
rencias y paneles informativos 
sobre Los libros del Almirante. 
Otro de los ciclos de conferen
cias es el que tiene por título 
El espacio de la mujer en la 
Historia, que se llevará a cabo 
con la colaboración de la con
cejalía de la Mujer en enero. 
También cuentan con la cola
boración de esta concejalía el 
libro forum y el taller de convi
vencia en pareja, ambos en 
mayo del año que viene. 

Dentro de los distintos pro
gramas con que cuenta el 
Centro, destaca "Los domin
gos del Laredo", en primavera 
del 2007 en el jardín del hotel, 
con conciertos de música tra -
dicional rumana y renacentis
ta. También cabe destacar el 
programa "Historia de la Uni
versidad de Alcalá y su ciu
dad", que tendrá lugar las ma
ñanas de los sábados a partir 
de enero cuando, en grupos de 
veinte personas, se visitarán 
los edificios universitarios y el 
casco histórico. Este programa 
es una iniciativa directa del 
rector de la Universidad con el 
fin de acercar ésta a los alca -
laínos. 

El proyecto más importante 
que se realizará en un plazo de 
dos años es el de la recupera
ción virtual de la Biblioteca del 
Colegio de San Ildefonso en 
época de Cisneros. El objetivo 
es digitalizar los 269 volúme
nes que constituyeron esta bi
blioteca para que puedan ser 
consultados en red. 

18 de noviembre de 200& 



Según el registro de llamadas atendidas por el Servicio de Urgencias 
Extrahospitalarias, SUMMA 112 

la directora del Servicio 
Mallrileño de Salull 
hizo un llamamiento 

al uso de las urgencias 
lle Atención Primaria 

Más del 11% de las intoxicaciones por psicotrópicos 
v alcohol se dan durante el fin de semana v festivos 
La directora general del Servicio Madrileño de Salud, Almudena Pérez, visitó las instalaciones del 
SUMMA 112 para realizar un seguimiento de la frecuentación y de las patologías más significativas 
atendidas por los servicios de urgencias extrahospitalarios durante los fines de semana. La directora 
general visitó el centro neurálgico del SUMMA 112, su centro coordinador, y pudo comprobar "in 
sito" la intensa actividad que, también durante los fines de semana, tiene este servicio madrileño. 

de 1.032 asistencias al día en días 
laborables (16,1 %) y una media 
de 5.365 asistencias al día duran
te los festivos y los fines de se
mana (83,9% ). 

La directora general aprovechó 
su visita para recordar a los ma
drileños que los SUAP pueden 
atender la mayoría de las urgen
cias y su buena utilización evita 
esperas, muchas veces innecesa
rias, en las urgencias hospitala
rias. Almudena Pérez recordó que 
al menos la mitad de los casos 
que se atienden en los servicios 
de urgencias de los hospitales po
drían ser atendidos en Atención 
Primaria, con las mismas garantí
as de calidad y atención sanitaria. 

Entre el 1 de enero y el 30 de cidentes de media diaria). Urgencias de calidad 
septiembre de 2006, el centro co- También las emergencias por en Atención Primaria 
ordinador del SUMMA 112 reci- patologías cardiovasculares aten-
bió un total de 4 79 .511 llamadas di das por el SUMMA 112 tienen 
de demanda asistencial. Del glo- mayor presencia los fines de se-
bal de estas llamadas, 136.098 mana y festivos . En estos casos, 
fueron clasificadas como emer- se atienden 39 casos de media los 
gencia y 343.413 como urgencias. fines de semana y festivos, mien-

Haciendo un desglose por pato- tras que, de lunes a viernes, la 
logías, del total de las urgencias media de asistencias se queda en 
por cuadros de intoxicaciones por 8,5 casos. 
psicotrópicos y alcohol, el 71,2% Por otro lado, el SUMMA 112 
se producen durante los fines de cuenta con una flota de UVls mó
semana y festivos, es decir, de viles, Vehículos de Intervención 
media diaria en días laborables se Rápida (VIR) y Unidades de 
atienden 8,8 intoxicaciones y los Asistencia Domiciliaria (UAD), 
fines de semana y festivos 22,6. que atienden todo tipo de urgen-

Desde el pasado mes de febrero 
de 2005, la gerencia del SUMMA 
112 asumió la gestión de todos 
los servicios de urgencias de aten
ción primaria (SUAP) de la Co
munidad de Madrid. En total 
existen 37 centros de estas carac
terísticas que permanecen abier
tos todos los días de la semana de 
20'30 horas a 8'30 horas y duran
te los fines de semana y festivos, 
las 24 horas del día, es decir, 
cuando los centros de salud se en
cuentran cerrados. 

Precisamente, recordó Perez, la 
consejería de Sanidad y Consumo 
ha puesto en marcha una campaña 
informativa en la que recuerda a 
los ciudadanos que tienen a su dis
posición en toda la Comunidad 
distintos centros de salud y centros 
de especialidades abiertos 24 ho
ras y que pueden atender urgencias 
de carácter menor, sin tener que 
acudir, a los centros hospitalarios 
para recibir este tipo de atención. 

En cambio, los accidentes de trá- cías y emergencias extrahospita-
fico tienen una presencia muy si- larias. Estos recursos, desde el 1 
milar tanto en fines de semana y de enero hasta el 30 de septiem-
festivos como en días laborables, bre de 2006 realizaron un total de 
siendo su incidencia del 51,7% en 139.707 asistencias. De estas 
días laborables, (29 casos de me- asistencias, 79.867 se realizaron 
dia diaria) y del 48,3% en sába- en días de diario y 59.840 duran-
dos, domingos y festivos (28 ac- te los fines de semana y festivos . 

Entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2006, estos servi
cios de urgencias realizaron un 
total de 650.247 asistencias, de 
las cuales, 194.152 fueron en días 
laborables y 456.095 en fines de 
semana o festivos . Esto implica 
que los SUAP realizan una media 

El 25 de noviembre se celebrará el VI seminario de esta disciplina, 
que en esta edición girará en torno a la Farmacoeconomía 

La farmacología social, a examen 
en la Universidad de Alcalá 
Por sexto año consecutivo, la Universidad de Alcalá organiza un s~minario sobre Farma
cología social, una especialidad de Farmacología clínica que estudia e.l ciclo de vida de los 
medicamentos comercializados. Integra todos los vectores que participan en el conoci
miento del medicamento, con una visión plural y compartida entre los profesionales sani
tarios y aquellos que indirectamente intervienen en beneficio del bl!en uso del medica
mento en el marco de la salud pública, maximizando sus ventaj.as Y e!~minando en lo posi
ble sus aspectos negativos. La sociedad y el individuo, la Admimstrac1on y la industria far
macéutica están predominantemente representadas, y en tal manera que la Farmacoeco
nomía o evaluación económica del medicamento como servicio, es un eslabón esencial en el 
vasto mosaico de sus estudios y respuestas. 

El evento está dirigido a 
médicos, farmacéuticos, en
fermeros, veterinarios, biólo
gos, químicos, estudiantes de 
carreras biosanitarias, profe
sionales sanitarios asistencia
les de hospitales universita
rios, personal de centros de 
investigación y docentes. El 
objetivo de estos seminarios 
-que son gratuitos- es formar 
y abrir nuevos horizontes la
borales a estos profesionales. 

Desde su muerte en 2003, 
los seminarios de Farmacolo
gía social se celebran en me-
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moria del profesor Louis La
sagna, que en 1998 fue inves
tido doctor honoris causa por 
la Universidad de Alcalá. La 
contribución de Louis Lasag
na a la ciencia produjo un 
punto de inflexión en la medi
cina mundial, habida cuenta 
del impacto de su trabajo en el 
desarrollo de nuevos fárma
cos y la misma regulación far
macéutica. 

Los seminarios de Farma
cología social de la U AH se 
caracterizan por una forma
ción extra-curricular de per-

feccionamiento en temas mo
nográficos sobre el medica
mento comercializado. Es una 
actividad sinérgica universi
dad-empresa en la que se en
cuentran _involucrados exper
tos de la mdustria farmacéuti
ca y de la Universidad de Al
calá. Desde su comienzo en 
2000, la codirección se ha re
alizado con Abbott Científica 
Pfizer, Productos Roche Ba~ 
yer Health Care y AstraZene
ca. En la presente convocato
ria, el. seminario se ha organi
zado Junto con Lilly España. 

FARMACOECONOMÍA 
Y FARMACOLOGÍA SOCIAL 

Fecha: Sábado, 25 de noviembre de 2005 
Lugar: Aula Magna. Facultad de Medici
na. Campus Universidad de Alcalá. Alcalá 
de Henares (Madrid) 

PROGRAMA 
9:00 - 9:15 Inauguración 
9:15 - 10:00 Desarrollo de la Farmacolo
gía social y de la Farmacoeconomía. Dr. 
José Luis Alloza. 
10:00 - 10:30 Incorporación de la evalua
ción económica en la toma de decisiones 
sanitarias. Dr. José Antonio Sacristán. 
11 :00 - 11 :45 Fundamentos y metodología 
de la evaluación económica de las inter
venciones sanitarias. Dra. Tatiana Dilla. 
11:45 - 12:15 Barreras en la aplicación de 
la evaluación económica a las decisiones 
en gestión sanitarias. Dr. José Antonio Sa
cristán. 
12:15 - 13:30 Taller: Evaluación de la ca
lidad de un artículo farmacoeconómico 
mediante la utilización de un checklist. Dr. 
José Antonio Sacristán y Dra. Tatiana Di
lla. 
13:30 - 14:00 Mesa redonda 

DIRECTORES 
Dr. José Luis Alloza. Prof. titular de 

Farmacología. Farmacólogo clínico. Fa
cultad de Medicina. Universidad de Alcalá 

Dr. José Antonio Sacristán. Director 
médico. Farmacólogo clínico. Lilly Espa
ña, S.A. 
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Se endurecerán las sanciones por infringir la ordenanza de limpieza v residuos 

El avuntamiento se coniura 
contra el botellón v el vandalismo 
La Junta de Gobierno Local aprobó en su sesión del día 14 de noviembre la propuesta del con
cejal delegado de Medio Ambiente para aprobar el proyecto de Ordenanza Municipal de Lim
pieza Viaria y Residuos Urbanos. Aprobado por la Junta de Gobierno ahora tendrá que ser el 
pleno del ayuntamiento el que lo apruebe, por lo que será tratado en la sesión plenaria del 
martes 21 de noviembre. El objetivo del gobierno municipal, según Jesús Domínguez Picazo, 
es endurecer las sanciones por infringir esta ordenanza, sobre todo en lo que se refiere a la 
práctica del botellón y la suciedad que genera, y los daños causados por el vandalismo. 

Según explicó Jesús Do
mínguez Picaza, el proyecto 
aprobado forma parte de un 
conjunto de ordenanzas que 
se están elaborando en la 
concejalía de Medio Ambiente 
y que se denomina 'código 
ambiental de Alcalá'. Dicho 
de otra manera, se trata de 
adecuar las ordenanzas ya 
existentes a las circunstan
cias y características de la so
ciedad actual. 

El proyecto de Ordenanza 
Municipal de Limpieza Viaria 
y Residuos Urbanos regula 
distintos elementos integran
tes de las actividades en la 
via pública corno obras y de
pósito de escombros. Tam
bién se refiere a la limpieza de 
solares urbanos, protección 
del mobiliario urbano y la de
posición de heces por parte 
de los animales domésticos 
con un procedimiento sancio
nador a quien no las recoja 
cuando saca a pasear al pe
rro. 

Residuos 
de construcción 
y demolición 

El proyecto de ordenanza 
que aprobará el ayuntamien -
to en la sesión plenaria del 
día 21 de noviembre aborda 
de manera mucho más por
menorizada el tratamiento de 
los residuos de construcción 
y demolición: "Hasta ahora 
cuando se realizaba una obra 
se solicitaba, bien como par
ticular bien como empresa, la 
ocupación de vía pública con 

~t.~'L~: 
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un contenedor para depositar 
los escombros. Sin embargo 
no estaba bien definido el 
destino de esos escombros, 
de ahí que muchos hayan 
sido depositados en escom
breras clandestinas". Ahora 
el proyecto establece que 
cada vez que se solicita en el 
ayuntamiento la realización 
de una obra es obligatorio de
clarar la cantidad aproxima -
da de escombros que se van a 
generar, lógicamente en fun -
ción del volumen de obra, y, 
sobre todo, dónde se van a 
verter esos escombros. Este 
tipo de vertidos hay que reali
zarlos en vertederos autoriza
dos: "Si la cantidad no supe
ra los 100 kilos esos escom
bros se pueden depositar en 
el punto limpio municipal, si 
es superior a esos 100 kilos 
hay que verter en el vertede
ro. Por ello en la ordenanza se 
establece el pago de una fian-

za al ayuntamiento que será 
devuelta en el momento en 
que se entregue el justifican
te del vertedero autorizado", 
dijo Jesús Domínguez. 

Sanciones 

La ordenanza también tipi
fica las sanciones que van 
desde leves por tirar cual
quier tipo de residuos en la 
calle o depositar basura en 
los contenedores fuera del 
horario establecido (multas 
de 90 a 600 euros), a graves 
(de 601 euros a 1.500 euros) 
por depositar residuos orgá
nicos a granel en contenedo
res de basura, o por realizar 
pintadas o grafitis. Hasta 
ahora la sanción por las pin
tadas en paredes no supera
ba los 600 euros de sanción y 
ahora se llegará a los 1. 500 
euros. 

También se establecen las 

Y 34.000 en el suministro de material eléctrico 

El avuntamiento se 
gastará 60.000 euros 
en comprar pintura 

A propuesta del concejal 
delegado de Obras y Servi
cios, Javier Fernández Abad, 
la Junta de Gobierno Local 
celebrada el día 14 de no
viembre aprobó el inicio del 
expediente para contratar 
los trabajos de reposición de 
pintura para los edificios 
municipales. La propuesta 
establece un gasto de 
60.000 euros que desembol
sará la concejalía en adqui
rir la pintura necesaria para 
que los empleados munici
pales puedan pintar los dis
tintos edificios municipales 
que necesitan eso, una 
mano de pintura. 

Por otra parte, el concejal 
de Obras y Servicios, el pro
pio Javier Fernández Abad 
presentó a la Junta de Go
bierno la propuesta de la 
mesa de contratación para 
la adjudicación del suminis
tro del material eléctrico ne
cesario para el manteni
miento de los edificios muni
cipales. Esta propuesta ha 
sido realizada a favor de la 
empresa Redondo y García 
por los precios unitarios es
tablecidos en su oferta. El 
ayuntamiento ha estableci
do como gasto límite el pre
supuesto máximo aprobado 
de 34.145 euros al año. 

Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente 

infracciones muy graves que 
tendrán sanciones de 1. 500 a 
3.000 euros por abandono o 
vertido de cualquier residuo 
urbano, o abandono de vehí
culos. Corresponde a la Co
munidad de Madrid fijar las 
sanciones superiores a los 
3.000 euros. 

Según Jesús Domínguez, el 
ayuntamiento tiene capaci
dad para no sólo sancionar al 
infractor sino también para 
cobrarle la reparación del 
daño causado en su infrac
ción. 

También reconoció el con
cejal de Medio Ambiente que 
"las infracciones les van a sa -
lir mucho más caras a los 
vándalos que actúan destro
zando papeleras, quemando 
contenedores, realizando pin
tadas o haciendo botellón. 
Con la ordenanza se va a po
der sancionar por la suciedad 
que dejan quienes realizan 
botellón en espacio público, y 
no sólo se les va a poder san
cionar sino que se les va a co
brar lo que cueste la limpieza 
de lo que han ensuciado, eso 
independientemente de las 
sanciones que establezca la 
Delegación del Gobierno por 
la infracción que supone el 
consumo de alcohol en vía 
pública". 

Búsquelo en las 
próximas páginas 
y venga a vernos con un 
recorte de este anuncio 

4b AUTOMOCIÓN ALCAú, S.l. A 
..,. Conceslonaño Oficial CiUoen r.il 
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El avuntamiento paga 50 euros por día v plaza ocupada 

Adiudicada la gestión del 
Centro de Emergencia para 
muieres víctimas de 
violencia de género 

La Concejal Delegada de 
Mujer presentó a la reunión 
de la Junta de Gobierno Local 
del día 14 de noviembre la 
propuesta de la Mesa de Con
tratación para la adjudicación 
de la Concesión Administrati
va del Servicio de Gestión Inte
gral del Centro de Emergencia 
para mujeres victimas de vio
lencia de género . El gobierno 
municipal aprobó en todos sus 
términos la propuesta. Esta 
concesión depende de la Con
cejalía de Mujer y ha sido he
cha a favor de la Empresa Ins-

tituto de Trabajo Social y Ser
vicios Sociales (INTRESS), 
conforme al proyecto de ges
tión, la dotación de personal y 
las mejoras técnicas presenta
das en su oferta. 

Los precios que pagará el 
ayuntamiento a la empresa 
adjudicataria son 50 euros 
por día y plaza ocupada, esta
bleciéndose como límite el im
porte de 274.205 al año, Y 
44'40 euros al día por reserva, 
para lo cual se establece como 
límite el importe de 243.477 
euros al año. 

Se interpretará música de cine al coincidir con Alcine 36 

Concierto de Santa Cecilia 
por parte de la Banda 
Sintónica Complutense 

Con motivo de la festividad 
de Santa Cecilia, patrona de 
todos los músicos y que se ce
lebra el 22 de noviembre, la 
Asociación Cultural Banda 
Sinfónica Complutense de Al
calá de Henares tiene prevista 
la celebración de un concierto 
el día 1 7 de noviembre a las 
19'30 horas en el auditorio 
Pac·o de Lucía. 

El programa de este concier
to, marcado por la celebración 
del festival de cine de Alcalá, 
Alcine 36, tendrá una primera 

parte en la que se interpretará 
música española, europea Y 
americana y una segunda par
te mucho más cinematográfi
ca. En esta segunda parte se 
interpretarán composiciones 
musicales de películas como 
Troya, Los Piratas del Caribe 
entre otras. 

Además, la Banda Sinfónica 
Complutense tocará también 
el domingo día 19 en la misa 
de 12'30 que se celebrará en la 
iglesia Magistral. 

Virgilio Zapatero firmó un convenio con la 
directora de RTVE carmen canarel 

Los alumnos de la UA 
podrán realizar prácticas en 
Radio Televisión Española 

La Universidad de Alcalá y el 
Ente Público Radio Televisión 
Española (RTVE), a través de 
su Centro de Formación, fir
maron el miércoles 15 de no
viembre de 2006 un convenio 
de colaboración para desarro
llar actividades formativas 
conjuntas. 

El convenio fue suscrito en 
Prado del Rey por los res pon -
sables de ambas instituciones, 
el Rector de la Universidad de 
Alcalá, Virgilio Zapatero , y la 
Directora del Ente Público 

RTVE, Carmen Caffarel. 
El objeto del convenio es 

contribuir al desarrollo de ac
tividades que favorezcan el 
proceso de internacionaliza
ción de la Universidad, uno de 
los objetivos prioritarios para 
el recién estrenado curso. 

Asimismo, el acuerdo permi
tirá poner en marcha progra -
mas de prácticas para alum
nos de cualquiera de las disci
plinas que se imparten en la 
UA en las diferentes áreas de 
trabajo del Grupo RTVE. 

"El clima v la energía" en la 
cont erencia de noviembre de la 
Asociación de Amigos de Alcalá 

En estos últimos años , 
afortunadamente, está cre
ciendo la sensibilidad por 
los asuntos climáticos y 
energéticos en la sociedad 
civilizada y es ya habitual 
encontrar importantes cola
boraciones de especialistas 
en los medios de ingorma -
ción generalista. Precisa
mente uno de esos especia
listas, el profesor Ruiz de El
vira, ha aceptado la invita -
ción de la Asociación de 
Amigos de la Universidad de 
Alcalá para, desde su tribu
na mensual, disertar sobre 
ambos asuntos y su rela
ción, así como de la especial 

situación en la que se en
cuentra España. 

La conferencia se presenta 
con el título "El clima y la 
energía en la España del si
glo XXI" y tendrá lugar, hoy 
viernes, día 17 de noviem
bre, a las 20:00 horas, en la 
Sala de Conferencias Inter
nacionales del Colegio de 
San Ildefonso de la Universi
dad de Alcalá y a ella están 
invitados todos los interesa
dos en escuchar a su ponen
te, el catedrático de Física 
Aplicada de nuestra Univer
sidad, Antonio Ruiz de Elvi
ra. 

16, 17 y 18 de noviembre 24, 25 y 26 de noviembre 1 • 2 Y 3 de diciembre 

El portero 
Teatro 
De Harold Pinter 
Dirección 
Caries Al fara 
Con Ernesto Arias 
Enrie Benavent y 
Luis Bermejo 

11 ª T 
Teatrode 
La Abadía 
,,__,,, ... ta...-
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Auto 
Teatro 
De Ernesto Caballero 
Dirección 
Ernesto Caballero 
Con Vicente Diez, 
Carmen Machi, 
Marisol Rolandi y 
Eva Santolaria 

lldebrando 
Biribó o un 
soplo al alma 
Teatro 

De Emmanuel Vacca 
Dirección 
lñaki Rikarte 
Con 

Alberto Castillo·Ferrer 

Corral 
Comedias 

Alcalá 
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Infracciones de las ordenanzas municipales: El adjudicatario tendrá que pagar 6.143.000 euros 

Sanciones por valor de 
2.832'29 € v cierre de un bar 

El avuntamiento vende una 
parcela en El Ensanche para 
consegultrecursos La Junta de Gobierno Local, 

reunida en sesión celebrada en 
el ayuntamiento de Alcalá el 
martes 14 de noviembre, aprobó 
sanciones valoradas en 
2.832'29 euros así como el cie
rre de un bar con música por di
versas infracciones de las orde
nanzas municipales. 

Concretamente la concejal de
legada de Empleo y Desarrollo 
Económico presentó a la reu
nión del gobierno municipal 
complutense la propuesta para 
la resolución del expediente 
sancionador incoado a un bar 
con música, situado en la calle 
Ánimas por incumplimiento de 
las medidas correctoras. La re
solución de este expediente es
tablece el cierre el cierre del es
tablecimiento por un periodo no 
superior a seis meses. 

La propia concejal delegada 
de Empleo y Desarrollo Econó
mico propuso también la reso
lución del expediente sanciona
dor incoado al propietario de un 
bar situado en la calle Vallado
lid, concretamente en el centro 
comercial El Val, por incumpli
miento del horario de cierre. El 
expediente establece la imposi
ción de una sanción por impor
te de 1.000 euros. 

Varios particulares también 
han sido sancionados por in
cumplimientos de las ordenan-

Ha sido adjudicada a la Fundación 
Real Fabrica de Tapices 
La limpieza de las 
alfombras v cortinas 
costará 10.000 euros al 
avuntamiento 

¿Alguien piensa que no hay ni 
alfombras ni cortinas en el 
ayuntamiento? Pues sí que las 
hay y además limpiarlas le va a 
costar a la institución 10.000 
euros al año. El concejal delega
do de Obras y Servicios, Javier 
Fernández Abad presentó en la 
reunión de la Junta de Gobier
no Local del día 14 de noviem
bre la propuesta de la mesa de 
contratación para la adjudica
ción de la limpieza de alfombras 
Y cortinas para el servicio de 
limpieza de edificios municipa
les. Esta adjudicación ha sido 
realizada a favor de la Funda
ción Real Fábrica de Tapices por 
los precios unitarios estableci
dos en su oferta pero el gasto lí
mite que está dispuesto a con
traer el ayuntamiento será de 
1O.000 euros al año. 

18 de noviembre de 200& 

zas de Policía y Buen Gobierno y 
de Tenencia y Protección de Ani
males Domésticos a propuesta 
de la concejalía de Medio Am
biente. En uno de los casos la 
sanción se impone a una mujer 
como responsable de un menor 
de edad que fue el infractor. En 
este caso la multa es de 200 eu -
ros. Una de las sanciones apro
badas es a la empresa CEPSA, a 
la que se multará por valor de 
200 euros por infracción de las 
ordenanzas de Policía y Buen 
Gobierno. 

La venta de patrimonio muni
cipal es una fuente de recursos 
para el ayuntamiento. La Junta 
de Gobierno Local aprobó en su 
sesión del día 14 de diciembre 
los pliegos de condiciones para 
la venta de la parcela 5B- l del 
sector 46 del Plan General de 
Ordenación Urbana, parcela 
que está en el Ensanche. El ad
judicatario tendrá que pagar 
6.743.000 euros y una vez que 
la haya adquirido podrá cons-

No.somos la q11ica,4Jero si la más 
eficaz. Comprüebelo usted mismo. 

ENSANCHE: CIUDADELA 
Vivienda de 120 m2

, con 3 
dormitorios y despacho, cocina 

amueblada, roble, 2 baños 
completos, salón independiente, 

piscina con zonas comunes. 
PRECIO: 375.031.· €. 

ENTREGA EN MARZO 2008 
Viviendas de 3, 4 y 

5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.- € + IVA 

AZUQUECA DE HENARES 

Chalet con 400 m2
, 350 m2 

construidos, 6 dormitorios muy 
amplios, 2 baños completos y 
aseo, vivienda muy amplia. 

PRECIO: 436.335.- €. 

PROXIMA ENTREGA 
Últimos 2 APARTAMENTOS 

de 1 dormitorio, 
ubicado en el centro. 

PRECIO DESDE: 
161.672.· € + IVA 

OBRA NUEVA CAMARMA 

Próxima entrega de viviendas 
de 1 y 2 dormitorios. 

Inmejorables calidades zona centro. 
' 

PRECIO DESDE: 219.000.- € + IVA 

~·Avda. Reyes Católicos 3s. Alcalá de Henares.' 

:_1 7_J 

truir en ella teniendo en cuenta 
que su calificación es terciaria, 
es decir, que podrá dedicarla a 
oficinas, equipamiento sanita
rio, etc. 

El pliego de condiciones ya 
había sido llevado a la comisión 
de gobierno con anterioridad 
pero hubo de volver a los servi
cios técnicos municipales pues
to que no se había incluido en 
su contabilidad el lVA. 

PUERTA de Madrid 



Después de una conferencia-coloquio sobre el deporte adaptado, 
los chicos pudieron participar en un campus parolímpico 

Deportistas minusválidos compartieron una 
mañana con los chicos del IES lázaro earreter 
La mañana del miércoles 15 de noviembre fue especial para muchos de los chicos del insti
tuto Lázaro Carreter. Desde primera hora de la mañana compartieron un rato inolvidable 
CO!J. deportistas parolímpicos de la talla de Antonio Rebollo, Roberto Alcaide, Rubén Pérez 
o Alvaro Galán. Con ellos compartieron sus experiencias deportivas y vitales. 

La Campaña "El deporte Para entrar en calor, los cuáles han sido sus expe-
adaptado rueda por los cole- alumnos del instituto pudie- riencias en el mundo del de
gios de la Comunidad" llegó ron ver desde el día 3 de no- porte y cómo los ha ayudado 
el pasado 15 de noviembre a viembre una exposición de a la superación de las dificul
Alcalá. Éste es el tercer año más de medio centenar de fo- tades a las que han tenido 
en el que se celebra esta tos de algunos de los últimos que hacer frente en la vida, 
campaña, cuyos objetivos Juegos Parolímpicos en el Varios alumnos hicieron pre
son dar a conocer el deporte vestíbulo del instituto. Ya el guntas a los deportistas. 
adaptado y los grandes bene- miércoles, en el gimnasio del Gertrudis, una de las chicas 
ficios físicos, psicológicos y centro asistieron a una con- que se animó a preguntar, 
sociales que supone su prác- ferencia-coloquio sobre de- aseguraba cómo "me ha ani
tica para los alumnos con porte adaptado en la que mado mucho esta conferen
discapacidad o sin ella, ade- participaron Roberto Alcaide, cia y todo lo que han dicho. 
más de concienciar del peli- campeón parolímpico del Te enseña a valorar más la 
gro de los accidentes de trá- mundo y de Europa de ciclis- vida. Es sorprendente la for
fico y fomentar el voluntaria- mo, Antonio Rebollo, arquero taleza que demuestran". 
do. Según el director de la internacional que encendió 
campaña, Pablo Méndez, "los el pebetero en los Juegos 
chicos del instituto Lázaro Olímpicos y Parolímpicos de 
Carreter han tenido un com- Barcelona 92, Asunción 
portamiento ejemplar. Se les Cuesta, seleccionadora na
ha notado una gran recepti- cional de natación en cuatro 
vidad y hemos tenido una Parolimpiadas, Rubén Pérez, 
gran acogida, tanto por parte campeón de España de bád
de los chicos como del claus- minton, y Álvaro Galán, 
tro de profesores y su direc- campeón del mundo de boc
tora, Concha Albertos". cia. Tras contar a los chicos 
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Campus parolímpico 
Tras media hora de des

canso, los chicos, organiza
dos en seis grupos, fueron 
practicando diferentes de
portes para que pudieran co
nocer con qué dificultades se 
encuentran estos deportistas 

y en qué consisten deportes 
como el boccia, parecido a la 
petanca. Los campeones in
ternacionales eran los que se 
encargaban de la demostra
ción de los distintos depor
tes: tiro con arco, bádmin
ton, baloncesto en silla, boc
cia, esgrima en silla y 
handcycling. 

Concha Albertos, directora 
del centro, quiso destacar la 
actitud que mantuvieron du
rante toda la jornada los chi
cos, entre los que también 
había alumnos de la sección 
de Daganzo del instituto. "El 
día anterior estuvimos traba
jando con ellos este tema 
para que hoy estuvieran bien 
concienciados con lo que 
iban a hacer. Es importante 
preparar actividades como 
ésta y que los chicos lo apro
vechen lo mejor posible". 

Este año, la campaña va a 
recorrer 25 centros educati
vos de la Comunidad de Ma
drid. Según Pablo Méndez, 
"siempre hay muy buena 
acogida por parte de los chi
cos, que lo incorporan ense
guida a sus propias vivencias 
y se identifican con ellos rá
pidamente. Ése es nuestro 
objetivo, llegar a los chavales 
y que reciban el llamamiento 
de la solidaridad, valorar a 
los demás y no marginar por 
cualquier razón". 

PUERTA de Madrid 



Del 10 al 30 de noviembre 
por la compra de un vehículo de ocasión ... 

REGALAMOS 
UN 

NAVEGADOR 
o si lo prefiere: 

Hasta soo litros 
de combustible 

... y como siempre: 
• Financiación a su medida hasta 

84 meses, con o sin entrada. 
• Garantía por escrito 

de mano de obra y piezas. 
• Gran variedad de vehículos de ocasión 

de todas las marcas y modelos. 

VENGA A VERLO A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Telfs.: 91 880 10 95 - 658 99 34 26. Alcalá de Henares 

• 



Tenis · 

El sub-10 Alberto Cáceres recogiendo su 
trofeo de manos del señor Sancha 

María Rioja recibe su trofeo 
de manos de Pablo Sancha 

Héctor Olmeda, junto al alcalde 
de Villalbilla Antonio Barahona 

11 torneo federado UFiestas de San Miguel" 

César Izquierdo v Diana Santillán, 
brillantes vencedores 
Organizado por el Club de Tenis Villalbilla y puntuable para el 111 Circuito de Tenis "Corre
dor del Henares" -Trofeo Parque Corredor-, con un gran éxito de participación (más de 250 
jugadores) y dentro del programa de fiestas patronales del 23 de septiembre al 22 de octu
bre, en las instalaciones municipales del Club Deportivo Zulema y Peñas Albas, se ha des
arrollado esta edición, que debido a la lluvia, puso fin el pasado 1 de noviembre. 

Muchas han sido las sorpre- Cintas (1). vence a Gabriel Lora (1), vence a Alejandro 
sas dado que sólo cuatro de Naya (3) , por 6/2, 6/0. Malina (5). por 6/4, 7 /5. 
los favoritos lograron alzarse David Pérez (2). vence a Al- Sergio Magro (6). vence a 
con el triunfo, de un total de berto Cáceres (4). por 6/ 1, José Izquierdo (2). por 6/2, 
las diez pruebas disputadas: 6/2. 6/7, 6/3. 
Sub-10, Sub-12, Sub-14, Final: David Pérez (2), vence Final: Jorge Lora (1), vence a 
Sub-16 Y Absoluta, masculi- a Álvaro Cintas (1), por 6/3, Sergio Magro (6). por 0/6, 7 /6, 
nas y femeninas. 6/0. 6/3. 

La labor de jueces árbitros 
fue magníficamente desarro
llada por José Carballo y 
Juanjo Uzquiano , destacando 
la magnífica deportividad de
mostrada en todo momento 
por los jugadores participan
tes. 

La entrega de premios estu
vo presidida por Antonio Bara
hona (alcalde del municipio). 
Luis Prieto (presidente comité 
juvenil FTM), Vicente Mendie
ta (director deportivo FMT y 
Club de Tenis Villalbilla) , Pa
blo Sancha (coordinador de 
Deportes ayuntamiento de Vi
llalbilla) y José Uzquiano (di
rector del circuito). 

Resultados técnicos 

Pruebas Masculinas: 
Sub-10 - Semifinales: Alber

to Cáceres (1) , vence a Javier 
Rodriguez (3). por 5/3, 4/2. 

Roberto Pardo (2) , vence a 
David Serrano (4). por 4/1. 
5/1. 

Final: Roberto Pardo (2). 
vence a Alberto Cáceres (1). 
por 5/4, 5/3. 

Sub-12 - Semifinales: Álvaro 
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Sub-14 - Semifinales: Anto
nio Vega (1). vence a Eduardo 
Álvarez (6). por 6/0, 6/ l. 

Héctor Olmeda (3), vence a 
Mauricio Ricci (7). por 6/0, 
6/1. 

Final: Antonio Vega (1). ven
ce a Héctor Olmeda (3) , por 
6/1, 6/2. 

Sub-16 - Semifinales: Jorge 

Absoluto - Semifinales: Da
ni~l Gómez-Hidalgo (4). vence 
a Osear Luri (1), por 5/7, 6/1, 
7/6. 

César Izquierdo (3). vence a 
Jorge Lora (5). por 7 /6, 7 /6. 

Final: César Izquierdo (3). 
vence a Daniel Gómez-Hidalgo 
(4), por 6/2, 4/6, 6/3. 

Todos los ganadores posaron con las autoridades 

Pruebas Femeninas: 
Sub- 1 O - Semifinales: Laura 

Ortega (1). vence a Lucía Soto
ca (3). por 4/0, 5/3. 

Mercedes López (4), vence a 
Laura Martín (2). por 4/1 , 
4/0. 

Final: Laura Ortega (1). ven
ce a Mercedes López (4), por 
4/1 , 4/2. 

Sub-12 - Semifinales: Eva 
Castiglione, vence a Verónica 
Garrido, por 6/2, 6/3. 

Maria Martín (2). vence a 
Thais Castiglione, por 6/2, 
4/6, 6/1. 

Final: Maria Martín (2), ven
ce a Eva Castiglione, por 6/0, 
7/6. 

Sub-14 - Semifinales: Rocío 
Sánchez, vence a Estefanía 
Fernández, por 6/0, 1/0. 
Aband. 

María Rioja (3). vence a Sole
dad Carretero (2) , por 6/ 4 , 
6/1. 

Final: Rocío Sánchez, vence 
a Maria Rioja (3). por 6/0, 
6/0. 

Sub-16 - Semifinales: Victo
ria Ryjak (1). vence a Andrea 
Berzal, por 6/0, 6/2. 

Paloma Cortina (2), vence a 
Tania Damas (4). por 6/2, 
6/4. 

Final: Paloma Cortina (2). 
vence a Victoria Ryjak (1), por 
1/6, 6/4, 6/3. 

Absoluta - Semifinales: Dia
na Santillán (1). vence a Ana 
Mª González (4), por 6/4, 6/3. 

Carmen López (3). vence a 
Paula Jiménez (2). por 6/1, 
3/6, 6/1. 

Final : Diana Santillán (1). 
vence a Carmen López (3). por 
7 /5, 6/0. 
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En 1998 el entonces obispo de la diócesis monseñor Manuel Ureña recibió el diploma de socio de honor de la peña Venecia. 
En la fotografía momento que el obispo firma en el libro de oro de la peña acompañado del presidente de la misma, Pedro López. 

el alcalde, Bartolomé González, representantes de la directiva y varios socios e invitados 

Con su veteranía, se trata de la peña futbolística decana de la ciudad 
complutense 

la peña alcalaína Venecia 
celebra su DllV aniversario 
La Peña Venecia, la más veterana de la afición rejilla, cumple este año su XXXIV aniversa
rio y para ello, ha organizado para este viernes día 17 de noviembre una cena homenaje al 
recién nombrado socio de honor de la peña: Enrique Cerezo Torres, actual presidente del 
Atlético de Madrid, en los Salones Tupamaro a partir de las 21,30 horas. 

Pedro López Navarro, de 83 
años de edad, es todo un 
ejemplo de férrea afición por 
los colores del equipo de fútbol 
local, no en vano, asegura no 
perderse ni un solo partido del 
Alcalá, tanto si juega en casa 
como si lo hace fuera. 

La peña ya tiene 34 años, de 
los cuales lleva 32 años Pedro 
López como presidente, en los 
que ha tenido ocasión de ob
servar las transformaciones 
que ha sufrido el equipo, el 
club y la afición, desde que 
hace más de 3 décadas fuera 
fundada la peña por parte de 
Miguel Pascual, ya fallecido. 
En sus inicios, esta agrupa
ción surgió porque "éramos un 
grupo de señores del barrio 
Venecia que quisimos hacer 
una peña del Alcalá porque 
entonces no había ninguna", 
recuerda Pedro. 

Esta peña, que puede decir 

PUERTA de Madrid 

que disfruta de una buena re
lación con la presidencia de la 
R. S . D. Alcalá, lleva ya 12 

años celebrando las cenas en 
el Tupamaro y este sábado lo 
volverá hacer a partir de las 

El ex selecionador nacional José Antonio Camacho también fue 
galardonado como socio de honor en el año 2002 

Este año el socio de honor 
será el presidente 

del Atlético de Madrid 
Enrique Cerezo Torres 

21 ,30 horas aprovechando 
para entregar el diploma a En
rique Cerezo, presidente del 
Atlético de Madrid, que lo 
acredite como socio de honor 
de este año. También lo han 
sido, en años anteriores, Ma
nuel Ureña Pastor, Rubén Va
rón, Alfredo Di Estefano y Luis 
Aragonés. 
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El pasado domingo 12 de 
noviembre se celebró en el pa
bellón Virgen del Val de Alca -
lá de Henares el Torneo Clasi
ficatorio del Campeonato 
Mundial de Gimnasia Rítmica 
por Conjuntos. Participaron 
en el mismo ocho equipos de 
la Comunidad de Madrid en 
las cinco categorías puntua
bles (Alevin, Infantil, Junior, 
Juvenil y Senior). El concejal 
de Deportes y Juventud, Mar
celo Isoldi, asistió a la entrega 
de trofeos y medallas. 

Un abarrotado pabellón 
Municipal vivió las coreografi-

'PUERTA de Madrid 

Gimnasia Rítmica 

Tres medallas para las 
gimnastas complutenses 

as y plasticidad de las jóvenes 
gimnastas que llegaron desde 
toda la Comunidad madrile
ña. Desde las diez de la ma
ñana hasta llegar el mediodía 
cientos de asistentes disfruta
ron de los escasos minutos en 
los que las deportistas plas
man el duro trabajo semanal 

de los entrenamientos. Todos 
los conjuntos realizaron dos 
pases con distintos elementos 
(mazas, cuerdas, cintas, aros 
o libres) según la categoría. 

Las gimnastas compluten
ses del Club Distrito III Gonsi
guieron un gran resultado. 
Los equipos Alevin y Juvenil 

se llevaron la medalla de oro 
mientras el Infantil se alzó 
con la plata tras una bonita 
lucha con el equipo de Mósto
les, vencedor final. 

Resultados 
Alevín: 1 º Distrito III, 2º Ba

rajas. 
Infantil: 1 º Móstoles, 2° Dis

trito III , 3º EGR Madrid, 4º 
Torrejón. 

Junior: 1 º Vallecas, 2° Par
que Cataluña, 3º Chamartín. 

Juvenil: 1 º Distrito III, 2º 
Parque Cataluña, 3° Torrejón. 

Senior: 1 º Chamartín. 
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Fútbol Regional Preferente \ 

El Complutense consiguió los tres puntos aunque en la segunda mitad le costó sufrir 

El equipo dirigido por Paco Sáez se instala en la zona tranquila tras su 
victoria ante el Aravaca 

1-0: El Complutense levanta el vuelo 
COMPLUTENSE: Roberto, Rocha (Mansilla, minuto 82), Rubo, Peña, Mon, Félix, Rulo, Luis
mi, Dani (Luigi, minuto 60), Mena (Lolo, minuto 46) y Turu (Carlos, minuto 82). 
ARAVACA: Jesús, Jon, Linares (Diego, minuto 81), Cristóbal, Pinto (Sobrino, minuto 9) (Ju
nior, minuto 71), Jorge, Dani (Vieri, minuto 56), Toñín, Javi Lumberas, Javi Martín e Ibra. 
ÁRBITRO: Casado Felipe. Expulsó al local Mon por doble amarilla. 

En la segunda mitad le 
tocó al equipo local sufrir y 
luchar mucho para mante
ner este resultado. Alguna 
contra pudo traer el segundo 
gol al marcador y la tranqui
lidad a las gradas pero la in -
ferioridad numérica hizo me
lla en las piernas de los juga
dores. Paco Sáez se mostró 
muy satisfecho por el trabajo 
realizado por sus jugadores 
ya que "las ocasiones más 
claras de marcar gol las tuvi
mos nosotros, incluso con 
diez". 

Gran conocedor del fútbol 
madrileño , las últimas seis 
temporadas ha dirigido a 
conjuntos de Tercera, recibió 
la llamada este año del Com
plutense para coordinar el 
fútbol base. Hace tres jorna
das surgió la posibilidad de 
entrenar al Aficionado y, jun
to a Tito, aporta su experien
cia y su sabiduria en todo lo 
que puede. "Nos falta un 
poco de suerte y más con
fianza a la hora de finalizar" , 
explica Sáez, "y de ahí que en 
muchos partidos no halla
mos obtenido mejores resul
tados pero si mantenemos 
una línea regular de sacar 
puntos tendremos opciones 
a final de temporada" . De 
momento el objetivo es el 
partido de la semana que vie
ne, en este caso el Adarve, y 
cuando llegue febrero o mar
zo "volveremos a hablar". 

Tras tres partidos sin cono
cer la victoria, el Complu re
cibía la visita de uno de los 
gallitos de la categoria, el 
Aravaca. A priori, un rival 
muy complicado, con unos 
objetivos muy altos y unos 
jugadores que en su mayoria 
han jugado en Tercera. No 
obstante, la posesión del ba
lón y las ocasiones en la pri
mera mitad eran netamente 
de los locales. Pero la expul
sión de Mon por doble amari
lla, la segunda por simular 
un posible penalti, hizo cam
biar las proporciones en po
sesión de la pelota. No obs
tante, el Complu supo sobre
ponerse a las adversidades y 
Turu, esta vez sí, materializó 
de una preciosa valesina el 
único gol del partido. Tal y 
como explicó el entrenador 
local, Paco Sáez, "de cara a 
porteria es donde estamos 
más irregulares pero con el 
paso de las semanas y el tra -
bajo lo vamos a mejorar" . La 
recuperación de Turu se an
toja clave en esta mejoria 
pues es "un hombre que fi
naliza bastante bien", en pa
labras de su preparador. El Aravaca, uno de los gallitos de la categoría, no consiguió puntuar en el campo del Complu 
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En la mesa presidencial, el alcalde, el concejal Javier Fernández Abad y la presidenta de su peña 
acompañaron a Luis Miguel Encabo 

Entre los invitados estuvieron el futbolista Manuel Sanchís v el político 
Adolfo Suárez lllana 

la peña luis Miguel Encabo celebró 
la meior temporada del torero 
La peña taurina Luis Miguel Encabo conmemoró su decimotercer aniversario con una cena el 
sábado 11 de noviembre. Pero la peña sobre todo celebró la que sin lugar a dudas ha sido la me
jor temporada del matador de toros complutense. Encabo se ha convertido en un especialista 
a la hora de lidiar con garantía las ganaderías más duras, las que hacen grandes por su casta a 
los mejores toreros y paradójicamente las que las figuras no quieren por preferir un toro más 
comercial, más apañado para la lidia por su menor casta. Con la presencia del alcalde, Barto
lomé González y del concejal de Obras y Servicios, Javier Fernández Abad, la fiesta de la peña 
contó también con la presencia de destacados invitados entre los que destacaron el futbolista 
ya retirado Manolo Sanchís, que es amigo personal de Luis Miguel Encabo, y el político Adolfo 
Suárez Illana, hijo del duque Adolfo Suárez y gran aficionado a la fiesta. 

Suárez Illana recibió una 
placa en reconocimiento a su 
gran afición por los toros que 
incluso lo ha llevado a partici
par en festivales taurinos. Su 
mujer es hija del ganadero Sa
muel Flores. 

Otros invitados a la fiesta de 
la peña de Luis Miguel Encabo 

fueron los ganaderos José Es
colar (suegro del Fundi), Nuria 
Bargueño y Justo Nieto, así 
como el sastre de toreros Jus
to Algaba. También asistió el 
apoderado del torero, Rafael 
Corbelle, quien dejó incluso 
una boda en la que actuaba 
como padrino para estar en la 

cena de la peña del torero que 
apodera y representa. 

Asistieron también a la cele
bración los toreros compluten
ses Matías Tejela, Regino Or
tés y Paquiro Chico. 

·Uno de los momentos más 
importantes de la noche fue el 
de la entrega al padre del tore-

Máximo Encabo, 
padre del matador, 
recibió el premio 

'Gesto taurino' 
dela peña 

ro, Máximo Encabo, del trofeo 
al gesto taurino que todos los 
años concede la peña. El apo
yo de Máximo Encabo ha sido 
fundamental para el triunfo de 
su hijo puesto que ha sabido 
darle una educación de torero 
y ha sabido estar perfecta -
mente al lado de su hijo sin in
miscuirse negativamente en 
su carrera taurina. 

La peña viene concediendo 
este trofeo desde que Luis Mi
guel Encabo tomó la alternati
va hace ahora diez años, con
cretamente en el año 1996. 

Triunfador 

El año pasado cuando la 
peña celebró su aniversario 
con el torero, Luis Miguel En
cabo manifestó que continua
rá en los ruedos mientras cada 
año se encuentre mejor que el 
anterior. Por eso PUERTA DE 
MADRID le preguntó si hay to
rero para rato puesto que esta 
ha sido su mejor temporada: 
"Sí, ha sido muy buena para 
mí esta temporada. Estoy muy 
contento porque he toreado 
más tardes que nunca y, sobre 
todo, he tenido muchas tardes 
de gran responsabilidad en fe 
rias muy importantes". Luis 
Miguel Encabo dijo que "he 
dado la cara en todas las co
rridas y en muchas he triunfa
do. Para mí ésta ha sido una 
temporada redonda". 

Su sueño y su deseo para la 
próxima temporada es muy 
simple: "Quiero mejorar lo que 
he conseguido este año. Siem
pre lo digo pero es que es así. 
Lo único que puedo prometer 
es trabajo, dedicación y devol-

Numerosas personas asistieron a la cena en homenaje al torero alcalaíno 
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ver el cariño que toda la gente 
me tiene de la manera que yo 
sé, que es toreando". 

Y esa es precisamente su 
seña de identidad, su marca 
como torero: trabajo, seriedad 
y profesionalidad. "Es así y si 
sale algún toro de vez en 
cuando que se deja torear 
pues trato de hacerlo lo más 
profundo que pueda. Pero 
siempre trato de dejar un 
buen sabor de boca a l público 
que va a una plaza de toros y 
ha pagado su entrada". 

De su peña dijo Luis Miguel 
Encabo que "son unos fenó
menos. Ellos me quieren mu
cho pero yo también les quiero 
a ellos y siempre que puedo 
estoy con ellos." . 

Como triunfador de la feria 
taurina de Alcalá Luis Miguel 
Encabo reconoció que le gus
taría estar en el coso complu
tense el próximo año en ferias: 
"Si Dios quiere espero que sea 
así". 

La presidenta de la peña, 
Montserrat Riolobos, manifes
tó que "Luis Miguel ha hecho 
una temporada fantástica. He
mos disfrutado con él. Le está 
costando porque el mundo de 
los toros no es fácil y nadie re
gala nada, pero cada año va 
subiendo un peldaño. Esta
mos muy contentos viendo 
cómo va consiguiendo sus me
tas" . La peña tiene en estos 
momentos 60 socios y a la 
cena asistieron unas 200 per
sonas. 

PUERTA de Madrid 

Fútbol Tercera División 

A pesar de la derrota el Alcalá sigue en los puestos de ascenso 

3-0: Serio correctivo en Ciemnozuelos 
CIEMPOZUELOS: Lillo, Luismi, Iván Polo, Cruzado, Roberto, Juanear, Rotorto, Cobaleda, 
Koke, Piro (~uski, minuto 75) y David Herrero (Sigüenza, minuto 92). . 
RSD ALCALA: Juancho, Juani (Rafita, minuto 74), Fran, Gonzalo, Alex Ruiz, Osear, Nene, 
J?ani Marcos (Cajoto, minuto 57), Luis López, Álvaro y Roberto Izquierdo. 
ARBITRO: García-Mascareque. Amonestó a los locales Luismi, Cruzado, Iván Polo, Juanear, 
David Herrero, Piro y Puski. Mostró amarillas a los rojillos Álex Ruiz y Fran. 
INCIDENCIAS: Estadio Nuevo Municipal de Ciempozuelos, cerca de 900 espectadores. 

El conjunto de Esteban pero el centro del campo ul- golpe, en el minuto 91 lo que 
Bécker sufrió un duro revés tradefensivo anuló al princi- dejó un marcador muy abul
en su desplazamiento a pal creador complutense, tado para el juego desplegado 
Ciempozuelos, un rival que Luis López, y las persianas 
más que probablemente esta- parecieron bajarse. Aún así, por el Ciempozuelos. 
rá arriba cuando finalice la Nene tuvo ocasiones claras 
temporada. En estos partidos que no materializó y a falta de 
es donde el Alcalá debe de- cuatro minutos para el des
mostrar la categoría de un canso Iván Polo, ex del Cobe
equipo que aspira a todo y ña, remató de cabeza un ba
que debería dar un puñetazo lón que rompió el 0-0 inicial. 
encima de la mesa como avi- Tras la reanudación el Alca
so a navegantes. El "Ciempo" lá se volcó sobre el marco 
ha enlazado una trayectoria contrarío aun sin encontrar 
ascendente y con esta victoria su juego. Dani Marcos dejó 
se sitúa a dos puntos del Al- su puesto en la derecha a Ca -
calá, con lo que un error más joto, más ofensivo, pero la 
le apearía de los puestos de muralla levantada por Miguel 
ascenso con casi toda seguri- Cerdán parecía no inmutarse 
dad. De hecho, el noveno cla- ante las acometidas visitan
sificado está a tres puntos de tes. En el minuto 73 llegó el 
los rojillos, muestra inequívo- 2-0, gol de Cobaleda, en una 
ca de la dificultad de la Ter- de las contras que buscaban 
cera División. continuamente los locales. La 

En la primera mitad los vi- impotencia de los rojillos se 
sitantes intentaron tener la vio acrecentada por un gol, 
pelota y desplegar su juego sorprendente en un contra-

CLASIFICACIÓN 
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Fútbo.I Base 

El infantil B es uno de los muchos equipos de la A.O. Naya que disfruta de su deporte favorito 

Actualmente cuenta con más de 250 jugadores desde "los Chupetes" 
de cuatro años hasta los aficionados 

A.O. Nava: 30 años 
apostando por el fútbol base 
La liga de empresas, conocida como la liga "Pirata", fue la excusa para que un grupo de apa
sionados del fútbol fundaran en la temporada 76/77 el equipo AD Naya. Tres décadas des
pués, Isidro Cediel sigue al frente de la nave y ese conjunto Aficionado se ha convertido en 
17 equipos, entre los que aparece como novedad este año el Féminas. 

Tal y como analiza el presi
dente: "El concepto de este 
club no es únicamente ser los 
mejores y conseguir muchos 
ascensos sino facilitar a todo 
el que quiera poder jugar al 
fútbol" . Para hacer realidad 
este propósito, todos aquellos 
que quieran formar parte de 
esta gran familia sólo tienen 
que abonar una cuota anual 
de 65 euros. Lo que empezara 
como una afición para Isidro 
Cediel con el equipo benjamín 
que fundó, aparte del Aficiona
do, se ha convertido en "una 
obligación diaria". De lunes a 
viernes, de cinco de la tarde a 
once de la noche, el campo 
está ocupado por los 17 equi
pos del club. 

Toda esa masa de jugadores 
y equipos requiere unos gas-
tos fijos muy elevados. Sin ju- Isidro Cediel sigue al frente del club desde hace treinta años 

18 de noviembre de 2006 

Se espera que en 
breve el campo de 
fútbol del Nava se 
cubra de césped 
artificial al igual 

que otros recintos 
deportivos que se 
han transformado 
hace poco tiempo 

gar al fútbol, son necesarios 
18.000 euros al año para pa
gar agua, luz, calefacción para 
las duchas, la persona encar
gada del mantenimiento, etc. 
Luego paga fichas, árbitros (en 
Primera Aficionados cobran 
cerca de 240 euros) , mutua 
médica. .. casi nada. Para su -
fragarlos, Isidro y su junta di
rectiva cuentan únicamente 
con las cuotas de los jugado
res, la lotería de navidad que 
venden, los beneficios que 
pueda generar el campo (al
quiler, bar), algunos patroci
nadores y la subvención del 
Ayuntamiento complutense. 
El Gobierno municipal aporta 
3.000 euros al año aunque los 
de 2005 y 2006 han debido de 
traspapelarse porque aún no 
han llegado. Lo que sí han 
prometido es poner césped ar
tificial en el campo Emilio Ló
pez, junto al barrio de Los No
gales, lo que fuera la factoría 
de Forjas de Alcalá, para el 
in1c10 de la temporada 
2007/2008. 

Buen inicio 
de temporada 

Este curso futbolístico ha 
comenzado bien, en general, 
para los equipos rojillos. El 
conjunto aficionado está atra
vesando un bache después de 
un inicio espectacular en Pri
mera Regional tras lograr el 
ascenso este año. Los juveni
les aún están imbatidos y los 
cadetes tan sólo han perdido 
un partido en lo que llevamos 
de temporada. Pero todo esto 
sería imposible sin el trabajo 
desinteresado de Isidro Cediel 
y otros muchos que destinan 
parte de su tiempo libre para 
que los chavales puedan dis
frutar con lo que más les gus
ta: jugar al fútbol. 
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Habla Juan Antonio Díaz, presidente de la Peña Bética Complutense 

"Todas las peñas deberíamos animar al 
Alcalá, aunque tuera como segundo equipo" 
La Peña Bética Complutense celebró el sábado pasado su XI aniversario con una cena baile 
en los salones Tupamaro. Esta peña está formada en la actualidad por 76 socios que se re
únen cada domingo en el mesón El Olivo de la calle Nuevo Baztán, 5 para disfrutar todos 
juntos de los partidos de su equipo favorito. Además de animar al Betis por toda la geogra
fía española, juegan en un equipo propio de fútbol sala, organizan campeonatos de mus y, 
al menos una vez al año, viajan a Sevilla para poder estar cerca del club de sus amores. 

Juan Antonio Díaz es el pre
sidente de esta peña bética de 
la ciudad desde hace 3 años, 
cuando tomó el relevo en el 
cargo a Pedro Fernández. 
Juan Carlos Lomas es el vice
presidente, Juan Valdivia el 
tesorero, Villaconsuelo la se
cretaria, Daniel Rodríguez el 
Vicesecretario y los vocales son 
Juan Antonio Mollejo, Antonio 
Serrano, Ana María Díaz y 
Raúl Pacheco; siendo los fun
dadores Pedro Fernández, 
Juan Manuel Valdivia, Juan 
Carlos Lomas y Juan Antonio 
Díaz. 

En la actualidad "somos 76 
socios 'a corriente de pago', 
aunque hemos llegado a ser 
hasta 1 70 socios", explica 
Juan Antonio, el presidente de 
la peña que nació cuando un 
grupo de amigos que se junta
ban habitualmente en el me
són y a los que les gustaba ir a 
ver al Betis decidieron consti
tuirla. Esta agrupación desta
ca por tener, desde hace ya 1 O 
años, un equipo de fútbol sala 
que lleva su nombre y que jue
ga en División de Honor. 

Entre sus principales actiVi
dades, están las de "ir a ver al 
Betis cada vez que juega en 
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Madrid, organizar 2 viajes al 
año acompañando a nuestro 
equipo, de hecho, ya hemos 
estado en Santander, Sala
manca, Valencia.. . y otro 
anual a Sevilla, organizar 
campeonatos de mus entre los 
socios, e ir a ver los partidos 
del Betis a la sede", indica 
Juan Antonio, que sobre todo, 
resalta "el buen ambiente que 
reina entre todos nosotros y 
también con el resto de peñas 

de la ciudad, con las que sole
mos compartir cenas y even
tos". 

"Nos conformamos 
con poco" 

En esta peña hay mucha 
gente joven, entre ella, niños 
de 4 y 6 años. Al presidente le 
parece muy bonito que "la 
gente siga al equipo desde tan 

Juan Antonio Díaz, 
presidente de la Peña Bética 

Complutense 

pequeñitos, aun estando tan 
lejos de Sevilla. Somos como 
una familia, independiente
mente de que el equipo vaya 
bien o mal o de cómo actúe su 
presidencia, nosotros siempre 
estaremos con ellos, porque 
sentimos mucho los colores" , 
dice Juan Antonio, al que le 
gustaría que las relaciones 
con el club pudieran ser más 
fluidas de lo que son en la ac
tualidad. 

En esta peña, en contra de 
lo que se pudieran pensar, no 
todos tienen al Betis como pri
mer equipo en sus corazones, 
sino que "unos pocos son de 
otros equipos aunque son so
cios porque aquí somos todos 
amigos. La mayoría somos an
daluces, pero también hay 
muchos madrileños, y es que 
el Betis mueve mucha gente . 
Cuando hemos salido de viaje 
a otras provincias para apoyar 
a nuestro equipo, siempre he
mos encontrado allí muchos 
otros aficionados béticos", dice 
el presidente. 

Asegura que en Alcalá ocu
rre algo que no se da en mu
chos sitios que es que "todas 
las peñas futbolísticas tienen 
muy buena relación entre sí , 
invitándose entre ellas a sus 
cenas. Es algo que deberíamos 
patentar", y añade que "dentro 
de las peñas, todas procura
mos también animar al Alcalá. 
Creo que así debe ser, aunque 
sea como segundo equipo". 

Este sevillano define a su 
peña como "muy animadora, 
superactiva y critica con la 
presidencia del club", pero 
que, "para que estallara contra 
el equipo tendría que pasar 
algo muy grave. La verdad es 
que con poco que nos den, nos 
conformamos", concluye. 
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sucesos 

Una empresa de Guadalajara denunció días atrás que había sido víctima 
de esta práctica delictiva, que cuantificó en unos 115.000 euros 

la Policía advierte sobre nuevas 
modalidades de estala a través de Internet 
La Comisaria de Policía de Guadalajara alerta sobre nuevas modalidades de estafa por In
ternet mediante un entramado de páginas web ficticias. Tras la denuncia interpuesta por 
una empresa de Guadalajara por un presunto delito de estafa perpetrado por esta vía, el Gru
po de Delincuencia Especializada de la Brigada Provincial de Policía Judicial de la Comisa
ria de Policía de Guadalajara ha confirmado que se trata de una red internacional dedicada 
a estas prácticas delictivas y que utilizan el método conocido como "Fishing". 

La investigación de la Direc
ción General de la Policía ha 
puesto al descubierto una or
ganización que opera por este 
medio y que tiene conexiones 
en Barcelona, Sevilla, Murcia, 
Valencia, Palma de Mallorca, 
Valladolid, Gerona, Lugo y Ma
drid, y a nivel internacional en 
Moscú, Nueva York y Chisinau 
(Moldavia). Hasta el momento 
se han practicado once deten
ciones, aunque no se descarta 
que según avancen las gestio
nes se puedan producir más 
arrestos, tanto en España 
como en el extranjero. 

Uno de los "modus operandi" 
utilizado por los integrantes 
de esta organización interna
cional y a través del cual la 
empresa de Guadalajara ha
bría sido estafada en una 
cuantía de unos 175.000 eu
ros , es mediante la creación de 
una página web ficticia que si
mula ser el portal de un banco 
de prestigio. Las claves para 
acceder a las cuentas on-line 
se obtienen mediante el envio 
de e-mails masivos en nombre 
de la entidad bancaria a clien
tes que intentan acceder a su 
cuenta bancaria, bien con la 
excusa de mejorar la seguri
dad o bien explicando que, por 
problemas operativos, necesi
tan confirmar los datos de ac
ceso de los usuarios. Las vícti
mas remiten los dígitos de sus 
cuentas o las claves de acceso 
a las direcciones que se les in
dican y, de ese modo, la orga
nización puede acceder a los 
datos bancarios para realizar 
las transferencias. En un 
tiempo record de apenas 48 
horas, el dinero está en poder 
de la organización en países 
como Moldavia. 

De forma paralela, esta or
ganización, difunde anuncios 
sobre ofertas de trabajo me
diante la creación de otra pá
gina en Internet. Una vez cap
tada la atención del deman
dante de empleo, éste facilita 
sus números de cuenta co
rriente para que se le realicen 
transferencias "fraudulentas" 
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la trama se urde 
desde la web falsa 

deunbancov 
una página de 

ofertas de trabajo 
cuvos demandantes 

son captados 
a cambio de 

una comisión 

a cambio de una comisión que 
oscila entre el cinco y el 10%. 
Para dificultar la investigación 
policial, esta red internacional 
utiliza a las "mulas", nombre 
con el que la policía identifica 
a estos intermediarios para 
que, a través de sus cuentas 
corrientes, se les transfiera el 

dinero de las víctimas, como 
ha sido el caso de la empresa 
de Guadalajara. Después, se 
le dan las instrucciones para 
que transfieran o envíen el di
nero a una dirección que se lo
caliza en otro país, la mayoría 
con sede en la zona este de 
Europa. 

Para prevenir este tipo de 
delitos consistentes en la cap
tación de usuarios de Internet 
que realizan operaciones a tra -
vés de las cuentas on-line de 
su banco o que se interesan 
por supuestas ofertas de em
pleo a los que se envía dinero 
"fraudulento" a cambio de una 
comisión, la Comisaria de Po
licía de Guadalajara aconseja 
verificar la fiabilidad del portal 
de la entidad bancaria y des
confiar de páginas web y e
mails que promueven ofertas 
de trabajo al objeto de que no 
supongan riesgo alguno para 
el demandante. 

En el Camino Viejo de la Esgaravita 

Robo en un centro deportivo 
En el centro deportivo y de 

baile denominado Seven, si
tuado en Alcalá, en el Camino 
Viejo de la Esgaravíta número 
7, se cometió un robo en la 
madrugada del día 9 de no
viembre. Autores por el mo
mento desconocidos forzaron 
la cerradura de la puerta pos
terior y también forzaron Y 
rompieron una ventana del 
mismo lado. Se llevaron dos 

ordenadores, un equipo de 
música, una cámara digital, 
un fax y dinero en efectivo. Los 
propietarios de este nuevo 
centro deportivo y de baile de
jaron su establecimiento per
fectamente cerrado y cuando 
fueron a abrir encontraron 
desperfectos en puerta y ven -
tana y que les habían sustraí
do los efectos mencionados 
por valor de 5.500 euros. 
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Hurto de 4.500 euros 
en la caletería 
del hospital de Alcalá 

La policía investiga la auto
ría del hurto llevado a cabo en 
la cafetería del hospital Prínci
pe de Asturias de Alcalá de 
Henares de donde entre las 19 
horas del día 8 y las 12 horas 
de la mañana del día siguien
te, 9 de noviembre, fueron 
sustraídos de la caja fuerte 
4.536 euros. 

La caja fuerte está ubicada 
en las oficinas cuya puerta 
quedó perfectamente cerrada. 
Alguien con alguna llave debió 
de pasar al interior de la oficina 
y coger el dinero de la caja fuer
te la cual habían dejado con la 
llave puesta. La persona res
ponsable cerró perfectamente 
la puerta del despacho donde 
se encontraba guardado el di
nero, pero dejó la llave puesta 
en la caja fuerte de donde sin 
ningún forzamiento hurtaron 
los mencionados 4.536 euros. 

En el Polígono Jumapi 

Robo de un cabezal 
Parasol de llenado 
valorado en 15.000 € 

De la nave de una empresa 
situada en Alcalá, en calle 
Noruega, 15, en el polígono in
dustrial Jumapi, fue robada 
entre las 19'30 horas del día 7 
y las 8'50 horas del siguiente 
día 8 de noviembre una má
quina valorada en 15.984 eu
ros. Se trata de un cabezal Pa
rasol de llenado. Los ladrones 
accedieron al interior de la 
empresa a través de un butrón 
que practicaron en el tejado. 
Rompieron la tubería del agua 
y tiraron por el suelo multitud 
de documentos y carpetas. 

Malos tratos en Azuqueca 
Una patrulla del Puesto 

Principal de la Guardia Civil 
de Azuqueca de Henares detu
vo el domingo 12 de noviembre 
a T.L., de 35 años, como pre
sunto autor de un delito de 
malos tratos en el ámbito fa
miliar en la persona de su no
via, de 37 años, con el resulta
do de agresión en la vía públi
ca. La víctima adjuntó a la de
nuncia un parte médico de le
siones tras ser atendida en el 
centro de salud y solicitó una 
orden de protección en virtud 
de la legislación vigente. 
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sucesos 
Ocurrió en la calle Santorcaz 

La policía encontró desangrándose en un bar 
al individuo marroquí que había entrado a robar 

Ocurrió de madrugada, so
bre las 2' 15 horas del día 8 de 
noviembre. Un vecino de la 
zona cuando después de tra -
bajar regresaba a su domicilio 
observó como el bar Arriaza, 
situado en Alcalá en el núme
ro 6 de la calle Santorcaz, pre
sentaba forzado el cierre, la 

Provectil de la Guerra Civil 
Un Equipo de Desactivación 

de Explosivos (TEDAX) de la 
Guardia Civil procedió el mar
tes 15 de noviembre a la explo
sión controlada, en la localidad 
de Ciruelas (Guadalajara) , de 
un artefacto originario de la 
Guerra Civil Española. El pro
yectil tenía una longitud de 25 
centímetros y un diámetro de 5 
centímetros, y fue hallado por 
unos operarios cuando realiza
ban labores de limpieza en una 
bodega del pueblo. 

luna de la puerta estaba frac
turada y junto a ella había un 
charco de sangre. Alarmado 
por lo que pudiera haber pasa
do, desde su teléfono avisó a la 
policía. 

Cuando llegaron los agentes 
de policía nacional y local op
taron por pasar con rapidez al 
interior del bar forzando los 
candados, ya que el cierre es
taba forzado, pero los canda
dos no. En el interior, escondi
do detrás de la barra, estaba 
un individuo joven. Fue fácil 
hallarlo, sólo tuvieron que se
guir el reguero de sangre que 
había ido dejando. Estaba es
condido detrás de la barra, 
tumbado en el suelo boca arri
ba y sangrando abundante
mente por la muñeca de la 
mano derecha. Los agentes lo 
levantaron, juntaron dos me
sas y lo colocaron encima ha
ciéndole un torniquete para 
cortar la hemorragia. Mientras 

dos agentes se quedaron en el 
bar custodiándolo la otra pa
reja se desplazó hasta la base 
del SUMMA 112 situada en 
IVIASA en el centro de salud 
Reyes Magos, muy cercano al 
lugar donde ocurrieron los he
chos. Los facultativos del 
SUMMA lo atendieron de pri
meros auxilios y procedieron a 
trasladarlo al hospital de Alca
lá donde fue operado teniendo 
que recibir transfusiones de 
sangre. Presentaba una pro
funda herida en el dorso de la 
mano derecha que afectaba a 
los tendones. 

El herido, Abeslam J., naci
do en Marruecos, de 21 años 
de edad, quedó ingresado en el 
hospital bajo custodia policial 
acusado de robo con fuerza en 
grado de tentativa. Por la for
ma de actuar de este indivi
duo, la policía lo considera 
presunto autor de dos robos 
cometidos en Alcalá. El prime-

Subes al nuevo MazdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo . 
Prepárate, el nuevo MazdaJ va a transformarte. 

mazda .COM - 902 345 456 ¡Esto es Zoom-Zoom! 

consumo ponderodo: entre 7,3 y 9,7 l/ 100 km . Emisiones co, : entre 174 y 193 gi km . 

Fue un vecino que 
venía de trabajar 

el que llamó 
a la policía al ver 

la luna de la puerta 
del bar Arriaza 
fracturada v 

junto a la misma 
un charco de sangre 

ro llevado a cabo el día 26 de 
octubre de madrugada en un 
locutorio situado en el número 
18 de la calle Torrelaguna de 
donde se llevó 250 euros en 
efectivo, varios teléfonos móvi
les y tarjetas de recarga, y el 
segundo en un comercio de te
jidos situado en la calle Licen
ciado Madrid número 11 don
de en la madrugada del 31 de 
octubre sustrajeron varias 
prendas de vestir y 100 euros 
en efectivo. 

El marroquí detenido, al que 
no le constan antecedentes de
lictivos, tiene permiso de tra
bajo y residencia en España. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 -Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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En la calle Beatriz Galindo, detenido por conducir ebrio v 
amenazar con una pistola a un viandante que le recriminó su actitud 
val que estuvo a punto de arrollar cuando caminaba con su hiia de un mes 

"Te salvas porque vas con tu hiia, 
nos veremos las caras" 

Ocurrió el pasado sábado 11 
de noviembre, sobre las 18'50 
horas en Alcalá, en la calle Be
atriz Galindo. Un individuo que 
conducía bajo los efectos de 
bebidas alcohólicas asustó a 
vecinos y transeúntes, al efec
tuar una conducción temeraria 
circulando a gran velocidad su -
biéndose en la acera, golpean
do a vehículos estacionados y 
amenazando con pistola a los 
que le recriminaban su incívica 
acción, como le ocurrió a un jo
ven padre, un ciudadano ru
mano, al que estuvo a punto de 
atropellar cuando de improviso 
dio marcha atrás sin mirar. El 

viandante caminaba con su 
hija de un mes y a punto estu
vieron ambos de ser arrollados. 
Cuando el joven rumano le re
criminó su actitud sacó una 
pistola y empuñando el arma le 
dijo amenazante: "¡Te salvas 
porque vas con tu hija, ya nos 
veremos las caras!" 

Varios vecinos llamaron a la 
Policía Local. Cuando ésta llegó 
encontró el vehículo, un Re
nault Chamade, en el centro de 
la calzada de la calle Beatriz 
Galindo con el individuo men
cionado intentando colocar el 
paragolpes delantero el cual te
nía desprendido tras las coli-

siones con varios vehículos allí 
estacionados. Los agentes le 
pidieron la documentación, 
pero no la llevaba. Enseguida 
observaron por su aspecto que 
presentaba una fuerte intoxi
cación etílica. Estaba violento, 
con la cara enrojecida, aliento 
a alcohol, pupilas dilatadas y 
habla pastosa. Dijo a los agen
tes que el coche era de un ami
go, pero por la matrícula averi
guaron que estaba denunciado 
como sustraído esa misma tar
de. 

Por los hechos relatados, la 
policía detuvo a Juan Carlos 
G.M., vecino de Alcalá de 36 

los atracadores taparon la matrícula del ciclomotor con un folio 

le quitaron 15.000 euros que acababa de sacar del banco 
Un hombre fue victima el 

martes 14 de noviembre de un 
robo con violencia e intimida
ción por parte de dos indivi
duos que lo siguieron después 
de haber sacado dinero del 
banco. Los dos atracadores 
consiguieron arrebatarle 
15.000 euros para lo cual se 
emplearon con violencia hasta 
despojarlo del dinero. El suce-

so ocurrió sobre las 13'30 ho
ras en los alrededores de la glo
rieta de Aguadores. 

Se da la particularidad de que 
después de despojar a la vícti
ma del dinero que había sacado 
del banco, los atracadores hu
yeron en un ciclomotor hacia la 
plaza de Cervantes. Para evitar 
que fueran identificados los de
lincuentes taparon con un folio 

la placa de identificación muni
cipal del ciclomotor. 

Se supone que la víctima fue 
seguida por los atracadores 
desde el banco y que los atra
cadores le habían visto sacar la 
importante cantidad de dinero. 

A pesar de que la víctima avi
só rápidamente a la policía, el 
dispositivo que se montó resul
tó infructuoso para atrapar a 
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Estaba 
en busca v captura 

por no regresar 
a prisión tras un 

permiso carcelario 
años de edad y con 29 antece
dentes delictivos, el último de 
noviembre de 2004 por robo 
con violencia e intimidación. 
Fue detenido, ingresando en 
prisión ya que tenía interesada 
una busca y captura por el 
juez de vigilancia penitenciaria 
por no regresar a prisión tras 
un permiso carcelario. 

En esta ocasión ha sido acu
sado de hurto de uso de vehí
culo, amenazas graves, con
ducción temeraria y daños a 
dos coches, un Citroen Xsara y 
un Ford Focus. La policía le in
tervino una pistola fabricada 
en Italia, un cargador con cua
tro cartuchos de fogueo y un 
puñal. 

Recientemente 
también fue atracado 

un •mpresario 
en Reves Católicos 
al que sustraieron 

40.000 euros 
los 'cogoteros', nombre que re
ciben en el argot policial este 
tipo de ladrones que siguen a 
sus víctimas desde el banco 
hasta que cometen el robo. 

El día 19 de octubre se come
tió un atraco de parecidas ca -
racterísticas siendo la víctima 
un empresario de la construc
ción al que le arrebataron 
40.000 euros que acababa de 
sacar del banco para pagar las 
nóminas de sus empleados. El 
empresario sacó el dinero de la 
oficina del BBVA de la calle San 
Ildefonso, esquina con la aveni
da de Reyes Católicos, y fue se
guido hasta el lugar en que ha
bía dejado aparcado su coche. 
Allí fue golpeado por detrás 
hasta que cayó al suelo y los 
atracadores consiguieron arre
batarle el dinero. Una vez con
seguido su propósito huyeron 
en un turismo Opel Corsa que 
habían aparcado en doble fila 
junto al vehículo de la víctima. 

A pesar de estar conmociona -
do, el empresario, de 38 años 
de edad, consiguió meterse en 
su coche y seguir a los atraca -
dores hasta que los perdió de 
vista en la avenida del Ejército. 
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sucesos 
En un paso muv peligroso en Caballería Española Ardieron dos cabinas de pintura de una empresa Un autocar atropelló auea•macena~ásde5.ooovehícu•os , 

a dos muieres Incendio en un almacen 
Dos mujeres resultaron he

ridas y tuvieron que ser aten
didas por los servicios médicos 
de emergencias después de 
haber sido atropelladas por un 
autocar en la avenida de la 
Caballería Española en un 
paso de peatones muy peligro
so a la altura del número 12 
de la avenida. En ese lugar se 
han producido ya varios acci
dentes con peatones. El acci
dente ocurrió pocos minutos 
después de las nueve de la 
mañana del jueves 16 de no
viembre. 

El paso permite cruzar la 
avenida de la Caballería Espa -
ñola pero hay una salida de 
vehículos que hace muy peli
groso ese paso de peatones, 
por lo que sería conveniente 
cambiarlo de ubicación o po
ner un semáforo ya que en ese 
lugar se han producido ya va
rios atropellos. 

En ese caso las dos mujeres 
cruzaban la avenida cuando 
fueron atropelladas por un au
tocar. El golpe derribó a una 
de ellas que cayó al suelo gol
peándose la cabeza lo que le 
produjo una brecha. La otra 
mujer, ambas de mediana 
edad, sufrió una contusión en 
el hombro. 

En el lugar de los hechos fue 
requerida la presencia de la 
Policía Local y de su equipo de 
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atestados, así como una UV1 
móvil del SUMMA 112 que 
atendió a las dos mujeres, so
bre todo a la que tenía la heri
da con hemorragia en su cabe
za. La mujer no perdió la cons
ciencia pero fue trasladada al 
hospital Príncipe de Asturias 
para ser allí atendida. 

de coches en Meco 

Mientras tanto, y debido a 
las dimensiones del autocar y 
a que la herida quedó tendida 
en el suelo, los agentes poli
ciales cortaron el tráfico en 
Caballería Española. 

ocurrió en la calle Alcor 

La columna de humo llegó a 
verse desde Madrid y desde allí 
incluso se avisó a los servicios 
de emergencias. Al lugar acu
dieron dotaciones de bomberos 
de varios parques de Alcalá y 
de Guadalajara temiendo que 
fuera un incendio de grandes 
dimensiones. Y la verdad es 
que pudo serlo pero la rápida 
actuación de los bomberos lo 
impidió. El suceso ocurrió en 
las dependencias de la empre-

cuatro rumanos sorprendidos 
cuando intentaban robar 
en el supermercado Día 
Ya habían forzado la persiana metálica 
de acceso al establecimiento 

De madrugada, sobre la l '25 
horas del día 9 de noviembre, 
la policía recibió una llamada 
en el sentido de que cuatro in
dividuos se encontraban for
zando el cierre de la persiana 
metálica que protege la puerta 
de entrada del supermercado 
Día situado en calle Alcor con 
Camino de Santiago. Cuando 
llegaron los agentes en un ve
hículo camuflado observaron 
cómo dos individuos estaban 
actuando y otros dos vigilando 
cada uno por una zona. Al ins
tante llegó el segundo vehículo 
policial, un radio patrulla nor
mal. Al percatarse de su llega -
da los cuatro individuos salie
ron corriendo, pero los agen
tes que estaban bien situados 
lograron detenerlos. 

Se trata de cuatro ciudada
nos rumanos, uno de ellos me
nor de edad, de 1 7 años. Les 

fueron ocupados destornilla
dores, alicates y guantes. El 
menor de edad es el que pre
senta mayor número de ante
cedentes delictivos por robo 
con fuerza y hurto. Gheorghe 
V., de 27 años, tiene un ante
cedente por robo en Madrid; 
Georgescu C., de 25 años, ha
bía sido detenido por robo con 
violencia y usurpación de fun
ciones públicas; parando vehí
culos con matricula extranjera 
haciéndose pasar por policía 
diciendo que se encontraban 
buscando moneda falsa, cuan -
do las víctimas les mostraban 
la moneda que portaban se 
quedaba con el dinero y huía 
del lugar; el último, Ionut T., 
de 20 años, carece de antece
dentes penales. Todos dijeron 
residir en Madrid en la calle 
Barco. 

La Estrella ~{¿u~:;2s;~º7;> 
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sa Walon Ibérica, dedicada 
desde 1989 al almacenaje y 
distribución de vehículos de 
varias marcas. Emplea a un 
centenar de trabajadores en su 
moderno centro de Meco que 
tiene capacidad para más de 
6.500 vehículos. Una flota de 
250 transportadores realiza 
unos 300.000 movimientos de 
vehículos al año. 

Sobre las doce del mediodía 
del 14 de noviembre se produ
jo un incendio en una de las 
cabinas de pintura en la nave 
dedicada a chapa y pintura. El 
fuego pudo producirse por al
gún cortocircuito o chispa que 
afectó a la acumulación de ga -
ses o residuos de los produc
tos combustibles de la pintu
ra, e inmediatamente se ex
tendió por la cabina afectando 
a una segunda y a la nave. Se
gún explicaron fuentes poli
ciales el fuego afectó a dos o 
tres vehículos. 

Al lugar del fuego llegó en pri
mer lugar la Policía Local de 
Meco y a continuación efectivos 
de la Guardia Civil y bomberos 
de todo el Corredor del Hena
res. El peligro era que el fuego 
saliera de la nave y afectara a 
los vehículos almacenados, 
más de 5.000 en esos momen
tos. Sin embargo los bomberos 
se emplearon a fondo y lograron 
apagar el fuego antes de que se 
extendiera y sin que resultara 
afectada ninguna persona. 

Detenido por alcoholemia 
Efectivos del Subsector de 

Tráfico detuvieron ·el domingo 
día 12 de noviembre a J.C.A., 
de 39 años, acusado de un pre
sunto delito contra la seguri
dad del tráfico por conducir 
bajo la influencia de bebidas 
alcohólicas, una vez que dio 
positivo en la prueba de alco
holemia, tras verse implicado 
en un accidente en el que re
sultaron heridas tres personas. 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 A 22 AÑOS 

PARA Til~NDA TEXTIL 
EN ALCALA DE HENARES 
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Tomás Ramós, Francisco Javier García Gutiérrez, Bartolomé González, Manuel Garrido y José Luis Valle. 

Magnífica conferencia en la festividad de San Diego de la l.EE.CC 

Tomás Ramos Orea habló de poesía 
complutense contemporánea 
Publicaciones como "Aldonza" y "Llanura" fueron en los años cincuenta y sesenta del siglo 
XX el vehículo de expresión de una generación de poetas complutenses muy interesante y 
no bien conocida. De todo ello habló el profesor y poeta Tomás Ramos Orea en una apasio
nante y apasionada conferencia con la que la Institución de Estudios Complutenses celebró 
el viernes 10 de noviembre la festividad de San Diego de Alcalá, su santo patrón. José Cha
cón fue el buque insignia de una generación de poetas a los que desgraciadamente se ha es
tudiado poco en Alcalá y a los que Tomás Ramos rindió un merecido homenaje con su con
ferencia-recital de poesía, que se celebró en el salón de actos de la universidad cisneriana. 

La propia Institución de Es- en Filología Inglesa y en Dere- el homenaje que merece. To
tudios Complutenses tuvo el cho. Profesor universitario y fi- más Ramos fue el primer doc
acierto de dedicar esta confe- lólogo de la lengua inglesa, es tor de filología inglesa complu -
rencia patronal a estos poetas un viajero impenitente que, tense y el primer alcalaíno con 
que hacían poesía de verdad, una vez finalizada su carrera dos doctorados. 
que cuidaban la métrica para docente, ha vuelto a la ciudad El conferenciante nos recor
construir bellos sonetos, ende- a la que ama, Tomás Ramos dó al más conocido y al más 
casílabos y muchas otras nos dio una lección de alcalai- popular de estos poetas, José 
composiciones líricas. nismo a la altura de las cir- Chacón, quien a su vez fue 

Tomás Ramos Orea es hijo cunstancias para poner en va- responsable de la revista poé
de quien fue un conocidísimo lor una generación de poetas ti ca "Llanura". Y también se 
médico en Alcalá, don Tomás de la que él mismo forma par- refirió a Julio Ganzo, un hom
Ramos. Ramos Orea es doctor te, pero a la que no se ha dado bre que merecería un profun-

18 de noviembre de 2006 

Tomás Ramos disertó sobre 
poesía y poetas complutenses. 

do estudio sobre muchas de 
sus diversas actividades. Fue 
profesor de historia y de filoso-
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José Luis Valle, miembro de la 
IEECC, presentó el último nú
mero de Anales Complutenses. 

fía , y poeta, sí, pero también 
fue el primer maestro interna
cional de ajedrez de Alcalá y 
autor de excelentes libros so
bre ajedrez, quizá todavía no 
superados en cuanto a calidad 
pedagógica. 

También mencionó a Alberto 
Álvarez Ruz y a Luis de Blas, 
presente en la sala y testimo
nio vivo con Tomás Ramos 
Orea de esa vigorosa genera -
ción de poetas complutenses. 

Todos ellos fueron miembros 
fundadores de la gran aventu
ra alcalaína hacia la poesía. Y 
la lástima es que ni el confe
renciante ni ninguno de los 
presentes recordaban el nom
bre de una mujer que formó 
parte de esa generación y que 
escribió por aquel entonces 
bellas composiciones. Una po
etisa que merecería también 
homenaje porque también 
hizo posible ese brillante ca
mino de la lírica complutense. 

Presentación de 
Anales Complutenses 
Antes de la conferencia, el 

doctor José Luis Valle presen
tó la decimoctava edición de la 
publicación que realiza la 
I.EE.CC, Anales Compluten
ses. Esta edición, de 400 pági
nas, tiene artículos de José 
Luis Valle, de Eduardo Gil, de 
Pablo Cano, de Luis Miguel de 
Diego, de Pedro Ballesteros _Y 
de Francisco Javier Garc1a 
Gutiérrez, entre otros estudio
sos de la historia y de las le
tras alcalaínas. 

Anales Complutenses se ini
cia en esta edición con el texto 
de la conferencia presentada 
el año pasado en la festividad 
de San Diego por el profesor 
Esteban Sarasa. 

PUERTA de Madrid 
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SEFIT Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

ALCALÁ O E 

Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 
Salida a Madrid (Frente a Zanussi) 

Telf.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 
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El acto comenzó con la actuación de un grupo sorpresa que dio paso a la presentación a cargo de la actriz Ana Gracia 

una puesta en escena teatralizada que deió al público con ganas de más 

Una singular gala para la 
presentación de Alcine 36 
La gala de inauguración de la esperada 36º edición del festival de cine de Alcalá tuvo lu
gar, como de costumbre, en el Teatro Salón Cervantes el pasado 10 de noviembre. El pis
toletazo de salida a la intensa semana de actividades dedicadas al mundo del séptimo 
arte contó con una original presentación de Alcine y después con la proyección de una 
muestra de los cortometrajes que este año se han presentado al certamen. 

Este año, la gala de presen- Eso sí, como es costumbre, mayor parte de los concejales 
tación de Alcine no contó con el Cervantes se llenó hasta la Y el alcalde de la ciudad, 
la espectacularidad de edi- bandera de cinéfilos y aficio- Bartolomé González, junto a 
ciones anteriores, como la nadas al mundo de la cultu- otros miembros de la corpo
que tuvo el año pasado, en la ra en general que no quisie- ración municipal. 
que el Teatro Salón Cervan- ron perderse los comienzos El acto comenzó con la ac
tes recibió la visita de actores de la edición de este año, que tuación musical de un grupo 
y actrices como Pilar Bar- tuvo la suerte de aunar sorpresa acompañado de un 
dem, Fernando Chinarro o la obras cinematográficas pro- DJ que introdujo la interven
también presentadora Ana- cedentes de los mejores festi- ción de la presentadora en 
bel Alonso, que condujo con vales europeos. A lo largo de cuestión, la actriz Ana Gra
desparpajo la gala. toda una fila se situaron la cía, que ha participado en 

numerosos cortometrajes y 
condujo la gala de una ma
nera muy particular. La ac
triz apareció ante el público 
sentada en un sofá blanco 
junto a un ordenador portá
til, tal y como si se encontra
ra en su casa precisamente 
preparando el guión de lo 
que sería una presentación 
de la gala de Alcine. Hacien
do este trabajo, y de una ma
nera informal, fue dando un 
repaso en clave cómica a to
das las actividades del festi 
val. Su intervención desem
bocó en otra actuación musi
cal. Acto seguido, se corrió el 
telón dejando a una parte del 
público con la duda de si eso 
había sido todo. 

Efectivamente, la presenta
ción en sí había acabado y, 
después de una pausa, se 
proyectó una selección de 
cortometrajes. Más tarde, se 
sirvió un cóctel en un céntri
co restaurante de la ciudad. 

El TSC se llenó hasta la bandera de cinéfilos En la primera fila se sentaron el alcalde y varios concejales 
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Jueves 23 y Viernes 24 

11 '00 h. (Campaña escolar) 
Sábado 25 - 21'00 h. 

11Julieta" 
Shakespeare Women Company 

Texto y dirección: Claudia Hochman. 
Intérprete: Clara Marchana 

1611111t:l 111IB1Jid~11 !:ti 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Ocio inteligente en un nuevo 
y mágico espacio del s. XVII 
Gestionado por Teatro de La Abadía 

Viernes 24 y Sábado 25 
20'30 horas. 

Domingo 26 - 20'00 horas 

"El portero" 
Teatro de H. Pinter 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

Del 17 al 18 de noviembre 

SALA 1 y SALA 2: Festival de 
Cine de Alcalá de Henares. 

SALA 3: "Beyornd The Sea". No 
recomendada para menores de 13 años. 
Pases a las 17'15, 20 y 22' 15. 

Del 19 al 23 de noviembre 

"Los Borgia". (2 h. 20 m.). No re
comendada para menores de 13 años. 
Pases a las 17' 15 y 21. Miércoles y 
Jueves, pase a las 17' 15. 

"Beyornd The Sea". (1 h. 35 m)No 
recomendada para menores de 13 años. 
Pases a las 17' 15, 20'00 y 22' 15. 
Miércoles y Jueves, pases a las 20'00 
y 22' 15. 

"Ciudad perdida". (2 h. 15 m.). No 
recomendada para menores de 13 años. 
Pases a las 17' 15 y 21 '00. 

"Una historia de Brooklyn". (lh. 
30m). Miércoles 22 y Jueves 23, pases 
a las 18 '30 y 21 ' 00. 

ll~~~[i 
NOVIEMBRE Serie/Reintegros 

Día 9 ........ 67.018 6-8 
Día 10 ........ 81.508 5.103 8 
Día 12 ..... ... 08.068 8·04o 8 
Día 13 ........ 98.854 9-4 
Día 14 ........ 88.388 8-8 
Día 15 ........ 81.314 8-4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1-Tlf. 9188601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 
En el antiguo Hospital de Santa María la Rica 

Hasta el 7 de Enero 

Exposición: 11Civilización" 
Martes a Domingo, de 10'30 a 14 h. 

y de 16'30 a 19'00 h. 
LUNES CERRADO 

CASA DE LA ENTREVISTA 
(Calle de San Juan, 1) 

1124 viñetas por segundo" 
Cine y cómic en España 

Horario: Martes a Domingo. 
12'00 - 14'00 y 17'00 - 20'00 horas. 

LUNES CERRADO 
-----0----
Teatro Salón Cervantes 
Hasta el 22 de noviembre 

en el vestíbulo del TSC 

·werner" (Fotografías) 
-----(!)----

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 25 de noviembre 

D Aniversario de la Agrupación 
Astronómica Complutense 

******* 
Hasta el 30 de noviembre 

Espacio del Cómic 

María José Sanz 
******* 

Hasta el 25 de noviembre 

Espacio Jóvenes Creadores 

.. Eclipse IV Centenario" 
Mariano López (Fotografía) 
-----@----

Mutual Complutense 
Sala Manolo Revilla 

Del 18 al 29 de noviembre 

"Alcalá aver v hov" 
Antonio González Sánchez 

(Pintura) 

QUINTA DE CERVATES 
Concejalía de Medio Ambiente 

Hasta el 26 de Noviembre 

"Mares v océanos" 
Cine y cómic en España 

Horario: Lunes a Viernes. 
11 '00 - 14'00 y 17'00 - 20'00 horas. 
Sábados de 10'00 a 14'00 horas. 

XIII Muestra Internacional 
de Humor Grático 

EXPOSICION INTERNACIONAl 
DE HUMOR GRÁFICO 

FÁBRICA DE HUMOR 
(C/ Nueva, 4) 

Hasta el 19 de noviembre 

"Por una Vida 
sin Malos Tratos" 

Horario: de 11 a 14 y de 17 a 21 h. 
De Lunes a Domingo 

* * * * * 
EXPOSICIONES PARALELAS 

"las Muieres Creadoras 
v el Arte de la Caricatura" 

Colegio San Bernardino 
(C/ Colegios, 7) 

Hasta el 19 de noviembre 
Lunes a Domingo, de 9'00 a 21 '00 
----@-----
Talleres de risoterapia 

18 de noviembre· 17'00 h. 
Reservas, teléfono: 918 797 440/1 

Conferencia 
"las mentiras del 11M" 
Sábado 18 noviembre - 12h. 
Casa de la Salud (Santiago, 13) 

Presentación del libro 
de Luis del Pino 

"Las Mentiras del 1 lM" 
charla-coloquio 

con la presencia del autor 
Organiza: Asociación de 

Ayuda a las Víctimas del llM 

Comidas lunes a viernes: 

* MENQ TURÍSTICO ~ 
* MENU DE EMPRESA \!!.!.J 

L.__Jle::__ ___ ~_~~_,_~_u_e,,_lt-<(;:_' --.J 1 ;J f i l;\i) ;J;J ~ i i j 
www.restaurantelagalatea.com * IVA NO INi~C~LU~l~DO~--::-:=--l 

, 1 cumn\eaños l\ D\8 de U " S' ·TE 1NVITAMO • . 
• a come1 a'ª c~~!~ión DNll 

•[1rnprescindible prese 

el Almazán, 20 
(Junto é! la Puerta de Madrid) 

, ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

(Vía Complutense, 19) 

CINE 
CICLO REDFORD DIRECTOR 
Sábado, 18 - 20'00 horas 

"El ría lle la villa" 
Año: 1992. Duración: 123 min. 

Director: Robert Redford 

Reparto: 
Craig Sheffer, Brad Pitt, Tom Skerritt, 

Brenda Blethyn , Emily Lloyd, 
Edie McClurg, Nicole Burdette, 

Stephen Shellen. 
1 Osear: mejor fotografía. 

3 nominaciones 
Drama • pesca 

Basada en una novela ganadora 
del premio Pulitzer 

ENTRADA LIBRE 

Festividad de Santa 
María de la Providencia 

El colegio Santa María de la 
Providencia invita a sus anti
guos alumnos y padres de alum
nos a la Eucaristía que tendrá 
lugar el domingo 26 de noviem
bre de 2006 a las 12 horas en las 
instalaciones del Colegio. 

A continuación se ofrecerá a 
todos los asistentes un aperitivo 
y un vino español, durante el 
cual se compartirán recuerdos 
del pasado, vivencias actuales y 
proyectos futuros. 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 9 de Noviembre: 

15 - 20 - 28 - 32 - 38 - 41 
C-29 R-7 

Sábado, 11 de Noviembre: 
1 - 7 - 28 - 33 - 37 - 48 

C-47 R-4 

~ Lal¡]Primitiva 

Domingo, 12 de Noviembre: 
5 - 16 - 26 - 36 - 37 

R-4 • 

Bono[•] Loto 
Lunes, 13 de Noviembre: 

10 - 19 - 21 - 23 - 28 - 37 
C-27 R-5 

Martes, 14 de Noviembre: 
1 - 2 - 18 - 33 - 39 - 47 

C-6 R-1 
Miércoles, 15 de Noviembre: 
3 - 17 - 21 - 35 - 37 - 46 

C-41 R-9 

Viernes, 10 de Noviembre: 
14 - 21 - 2 7 - 30 - 36 

Estrellas: 02 y 03 

1 a de noviembre de 2006 



H:O:ND.A. 
The Power of Dreams 

,A.-"' , 

g¡ miles~~'P.áfcp'ot Pll9de!1 moverse sin ni tan siquiera rozarse, 
¿Por qué dos coctif;!& no? , 
Una bandada moviéndose de un lado a otro. Cada pájaro de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
de desplazarse similar a la del Honda Accord equipado con seguridad establecida. Cuando el vehículo desaparece de 
ACC, Adaptative Cruise Contro~. Un control de distancta_ delante, el Accord acelera volviendo a recuperar la velocidad 
inteligente diseñado por Honda que permite mantener preestablecida. GamaAccord

0

diésel y gasolina, de 140 CV 
siempre la distancia de seguridad. Cuando fijamos la velocidad t: hasta 190 CV desde 22.500 euros. 

I ' , 

PVP """'"""1daen Peninaulay-.,. lrduyendo !VA.Impuesto de rnatrictJlaci6n y 5' af\d¡'de9'!f""IÍ"~ S!'!l(ln~~Honda aconoul1ar a través de la Red l!"Afkls DE 
deCcncesionariosOficiiMdfventadeautomávl1esHONÓAen PenlnsulayBaleanls. lmaQ/"'~~-~l11iilD(V100Km)¡5,5- io. EmislálCO.~ 145-237. ,_GARANTIA 
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Darsan Auto, S.A. 
Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Domínicana nº6. Tel. 9134309 56*. MADRID. 
·contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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